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De nos envoyés spéciaux au Gabon 

Algérie-
Tunisie J-1

Le premier ne s’est pas entraîné avec le groupe
hier et le second s’est soigné au genou

Slimani-Mbolhi,
décision aujourd’hui

Leekens «Je sais ce
que vaut la Tunisie»

El-Hadji Diouf
«Mahrez est de
loin le meilleur
joueur africain

que j'ai vu depuis
très longtemps»

Saâdane refait le match Algérie-Zimbabwe 
«Il existe un problème
de cohésion» «Mbolhi nous

a sauvés»
«Islam doit rester
titulaire»
«Je vois mieux
Brahimi évoluer
à gauche»
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MCA 6 - USMMH 2

Mansouri et Gourmi 
ont régalé !

Younès «On peut
battre l’USMBA»

MOBUSMH 2 - USMAn 3
Le club au bord
de la crise

Après seulement 4’ de jeuAprès seulement 4’ de jeuAprès seulement 4’ de jeuAprès seulement 4’ de jeuAprès seulement 4’ de jeuAprès seulement 4’ de jeu

Mansouri
USMA

CRB
Zaki «Niati et Lakroum
changeront de poste»

«Je crains les blessures»HidoussiHidoussiHidoussiHidoussiHidoussiHidoussi
«J’ai le moral à plat» «Ma blessure

m’a abattu»
«Ma blessure
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«Ma blessure
m’a abattu»

Ferjani
Sassi
«Battre
l’Algérie est
possible»

Abeïd «Prêt à jouer
face aux Tunisiens»

Mouassa «Leur
prestation ne m’a

pas surpris»

Zerguine se blesse ! Zerguine se blesse ! Zerguine se blesse ! Zerguine se blesse ! Zerguine se blesse ! Zerguine se blesse ! 

«Lancer
Bensebaïni et
Belkhiter dans
un tel tournoi
est un risque»
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On suit avec attention l’évolution de leurs blessures 

La participation de Slimani et
Mbolhi se décidera aujourd’hui 

Mandi secoue les attaquants 
«Défendez avec nous !» 
Encore une fois la défense algérienne n’a pas

tenu bon lors de son match face au Zimbabwe.
Une défense qui a encaissé deux buts devant un
adversaire qui est loin d’être un ténor africain.
Les défenseurs alignés durant cette partie ont eu
droit à leur lot de critiques, mais la question qui
mérite d’être posée, c’est est-ce que réellement, la
faute incombe uniquement au quatuor défensif ?

Assurément non. 
À cet effet, nous avons appris

d’une source proche de l’EN, que le
capitaine Aïssa Mandi a poussé un
coup de gueule à l’adresse de ses co-
équipiers, notamment les atta-
quants, les appelant à participer
davantage aux tâches défensives,
notamment lorsque le ballon est
chez l’adversaire. 

Il en a marre que l’on ne
critique que la défense 

La réaction de Mandi peut se
comprendre lorsqu’on sait que pour
garantir une bonne défense, tous les
joueurs doivent défendre en bloc et
participer à la récupération du bal-
lon dès que celui-ci est perdu. À ce
titre, on rappelle qu’au sortir du
match face au Zimbabwe, le capi-
taine des Verts qui s’était arrêté en
zone mixte pour répondre aux
questions des journalistes, n’avait
pas manqué d’afficher son mécon-
tentement lorsqu’un confrère lui a
demandé si les deux buts encaissés
incombait à la défense uniquement.
Le joueur avait demandé à ce qu’on
arrête de lui parler des erreurs des
défenseurs, soulignant que ce sont
tous les joueurs qui sont concernés
par les défaillances défensives. Être

constamment le bouc émissaire, cela commence
sérieusement à agacer Mandi. 

Bensebaïni s’était plaint lui aussi des
largesses du bloc défensif 

Il n’y a pas que Mandi qui semble être agacé
par le manque d’application des attaquants dans
le travail défensif. On a vu Bensebaïni se plaindre
aussi à Guedioura au moment où les deux
hommes se dirigeaient vers les vestiaires après la
fin de la première période du match face au Zim-
babwe. Le sociétaire de Rennes, à l’instar de ses
compères de la défense, trouvait du mal à conte-
nir les montées fulgurantes des attaquants ad-
verses. Le bloc défensif n’était pas du tout solide.
On peut regretter l’époque de Vahid Halilhodzic,
où tout le monde défendait en bloc et participer à
la récupération du ballon. De Slimani, Soudani,
Feghouli, jusqu’à Medjani.

S. F. 

C omme annoncé hier, l’attaquant
et meilleur buteur de l’Equipe
nationale, Islam Slimani s’est
plaint de douleurs aux adduc-
teurs. Selon une source digne de

foi, le joueur de Leicester City se contente
pour le moment de quelques séances d’entre-
tien de forme, dans l’espoir de voir sa douleur
se dissiper, petit à petit. Une chose est sûre, le
staff médical des Verts n’a pas encore donné le
feu vert à l’ancien  buteur du Sporting Lis-
bonne d’intégrer le groupe.
Il poursuit toujours les soins 

L’ancien joueur du CR Belouizdad poursuit
toujours les soins, et semble décidé à ne pas
renoncer à cette partie qui attend les Verts
contre la Tunisie, décisive pour une qualifica-
tion au second tour de la CAN 2017.  Islam
Slimani  s’est contenté hier d’une séance en
solo sous la conduite du préparateur physique
de l’Equipe nationale. Slimani qui n’a pas eu le
rendement attendu lors de la première ren-
contre, est appelé à chasser le doute et faire
taire les critiques, même si pour l’heure sa
participation n’est pas encore acquise à cent
pour cent. 
Islam reste le choix 
numéro 1 de Leekens

Contrairement à ce qu’on pou-
vait imaginer, les changements de
George Leekens dans son équipe-
type, ne seront pas de manière à
chambouler son onze de base.
Ainsi, le coach belge veut à tout
prix récupérer Islam Slimani sur
qui il compte beaucoup pour se-
couer les filets du gardien tunisien.
Autrement dit,  Islam qui n’a pas été
trop bien servi contre le Zimbabwe,
reste le choix numéro un de Lee-
kens.

Bounedjah prêt à  répondre présent 
S’il y a un joueur qui connaît mieux que

quiconque cette équipe tunisienne parmi le
groupe de l’Equipe nationale, c’est incontes-
tablement  l’actuel meilleur buteur d’Al Sadd
et ancien baroudeur de l’ES Sahel, Baghdâd
Bounedjah. Cela bien entendu lui offre plus
de chances de prendre une place dans le plan
d’attaque du coach George Leekens, mais cela
dépendra de l’évolution de la blessure de Sli-
mani. Bounedjah est en tout cas prêt à pren-
dre sa place à n’importe quel moment et
semble bien déjà fondu dans le jeu des Verts,
comme  l’atteste sa belle performance en ami-
cal contre la Mauritanie et ses belles impres-
sions laissées à l’entraînement. 
Mbolhi a ressenti des douleurs 
au niveau du genou

Hier, vers la fin de la séance d’entraînement,
Raïs Mbolhi a ressenti une douleur au niveau
du genou. Ceci a d’ailleurs nécessité l’inter-
vention du staff médical qui a prodigué des
soins au gardien. Rappelons que ce dernier a
contacté cette blessure lors des échauffements
du match face au Zimbabwe. Sa participation
au match face à la Tunisie se décidera égale-
ment aujourd’hui. 

Moumen A. 

Comme indiqué dans notre
précédente livraison, Hillal Sou-
dani souffre d’une blessure. C’est
au cours de la rencontre du Zim-
babwe que l’attaquant du Dy-
namo Zagreb a reçu un coup d’un
joueur adverse. C’est à l’hôtel
qu’il a ressenti les douleurs. Le
joueur a subi avant hier des tests
médicaux pour être fixé beaucoup
plus sur cette blessure qu’il
traîne. Finalement, il a une légère
élongation de la cuisse gauche.
Le natif de Chlef sera au repos
pour quelques jours. Mais hormis
cette blessure, Georges Leekens a
décidé d’opérer des changements
au sein du onze. Hillal Soudani et
même s’il n’était pas blessé, n’al-
lait pas jouer face aux Aigles de
Carthage. C’est l’attaquant lyon-
nais, Rachid Ghezzal qui le rem-
placera, comme nous l’avions
déjà indiqué. Mais la blessure de
Hillal Soudani inquiète le techni-
cien belge qui espère récupérer
son attaquant pour le match du
Sénégal. Sachant que la troisième
rencontre face aux Lions de la
Terranga sera importante pour la
qualification à la suite du nul
concédé face au Zimbabwe lors
du premier match. Leekens veut
avoir tous les atouts de son côté
pour tenter le coup, malgré qu’il
se soit montré pessimiste de pou-
voir battre le Sénégal, qui est un
des favoris de ce tournoi. 

Le joueur n’a pas
effectué une
imagerie hier

Après avoir effectué des test
médicaux à Hillal Soudani à l’Héli-
conia hôtel, le staff médical de
l’EN avait prévu dans un premier
temps de transporter le joueur
vers l’hôpital de Franceville pour
qu’il effectue une imagerie. Finale-
ment, il a été décidé de ne pas la
faire. Il se contentera de repos à
l’hôtel en plus des soins. Les kinés
de la sélection vont lui multiplier
les massages pour pouvoir récu-
pérer rapidement. Son retour sera
un atout de plus pour le coach en
prévision de la rencontre face au
Sénégal puisque le Belge aura be-
soin de tous ses attaquants.  

Le verdict du staff
médical est tombé
hier à midi

Le staff médical s’est réuni hier et
a pris la décision de laisser le joueur
au repos. Une décision qui arrange
Leekens en ce moment puisqu’il a
décidé lui-même de ne pas compter
sur l’attaquant du Dynamo Zagreb
pour ce match et donner la chance
à Ghezzal, car Soudani était dans un
jour sans face aux Warrios et le dri-
ver a recommandé par ailleurs au
staff technique de faire le nécessaire
pour le récupérer. 

H.R.

Leekens espère récupérer
Soudani face au Sénégal

De nos 
envoyés 
spéciaux 
au Gabon

HAMZA
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MOUMEN 
AIT KACI ALI
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MOHAMED
TRIAKI

ZAHIR
LEHLAH

Soudani absent 
comme convenu

Comme il fallait s’y attendre, l’attaquant
du Dynamo Zagreb et de l’Equipe natio-
nale algérienne, Hillal Larbi Soudani ne
s’est pas exercé hier après-midi avec ses
coéquipiers. Ce dernier, étant blessé et
out pour la prochaine rencontre face à la
Tunisie, a été contraint de déclarer for-

fait pour ladite séance.

Islam s’est
contenté de tours
de piste
Le centre-avant de
l’Equipe nationale et de
Leicester City, Islam Sli-
mani, s’est contenté de
tours de piste hier lors
de la séance de l’après-
midi. Le joueur a été
contraint de ne pas tra-
vailler avec le groupe,
après avoir ressenti des
douleurs lors de la pre-
mière rencontre face au
Zimbabwe.
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Le sélectionneur national, George
Leekens a accordé une interview
à la chaine nationale à l’issue de la

séance de décrassage de lundi où il est
revenu sur la contre-performance
concédée par les Verts face au Zim-
babwe et expliquer en résumé ce qui n’a
pas marché. Le technicien belge, qui
connaît parfaitement bien la sélection
tunisienne dit «attendre une réaction»
de ses capés dés ce jeudi. 
«C’est vrai qu’on aurait aimé gagner ce
premier match face au Zimbabwe, mais
on se contente du point du nul. On doit
retenir notre belle seconde mi-temps et
essayer de mieux jouer lors des pro-
chains matchs, à commencer par celui
face à la Tunisie. J’attends une réaction
de mes joueurs pour ce match.» 

«Ils n’ont pas accepté ce
match nul, mais ils doivent
l’oublier» 
L’ancien coach d’Anderlecht assure que
ses poulains ont mal digéré leur
contre-performance face au Zimbabwe.
«Les joueurs n’ont pas accepté ce match
nul. Cependant, je leur ai demandé
d’oublier cette partie et de se concentrer
sur la prochaine. On a commis des er-
reurs face au Zimbabwe qui nous ont
couté cher. On a beaucoup joué sur les
longues balles au lieu de mettre le ballon
à terre. On doit éviter les mêmes erreurs

face à la Tunisie.»

«On doit se focaliser sur
nous-mêmes» 
L’avantage qu’aura l’Algérie en prévi-
sion du match de ce jeudi, c’est que son
actuel sélectionneur a été à la tête des
Aigles de Carthage il y a deux ans de
cela. De ce fait, il les connaît très bien.
«Oui, je connais parfaitement cette
équipe tunisienne. Je sais ce qu’elle vaut,
mais on doit avant tout se focaliser sur
nous-mêmes et préparer idéalement ce
match. Ça sera un derby et il faudra
tout donner pour espérer sortir ga-
gnant.»

«Mahrez a
répondu
présent» 
Le coach national n’a
pas omis bien en-
tendu de rendre hom-
mage à Riyad Mahrez,
qui a su par son génie
comment éviter aux
Verts une défaite qui
semblait certaine. «Je remercie Mahrez
pour sa prestation et ses deux buts. Il sa-
vait qu’il était très attendu, surtout
après sa victoire du Ballon d’Or Afri-
cain. Il a su répondre présent et aider la
sélection.» 

«Meftah a montré son
expérience et Belkhiter était
malchanceux»
Par la suite, Leekens
a évoqué ce couloir
droit de la défense,
qui reste le maillon
faible de la sélection
nationale. «Je pense
que Meah n’a pas
déçu. Il est bien rentré
dans le match et a
prouvé qu’il avait de l’expérience pour ce
genre de rendez-vous. Son expérience
africaine lui a servi», avant d’enchainer
sur Belkhiter, «Dommage, Belkhiter était
malchanceux le jour de son anniver-
saire.» 

«Il ne faut pas mettre de
pression sur cette équipe» 
Enfin, l’ancien sélectionneur des Dia-
bles Rouges a appelé tout le monde à se
mobiliser derrière l’EN et éviter de lui
mettre davantage de pression. «Il ne
faut pas mettre de la pression sur cette
jeune équipe. Je pense que nous ne
sommes pas les seuls à avoir mal débuté
durant ce tournoi. La plupart des
matchs se sont soldés par un score nul.
On va essayer de monter crescendo du-
rant cette CAN et être meilleurs à l’ave-
nir.» 

S. F. 

Leekens «J’attends une 
réaction de mes joueurs» 

Séance 
de musculation

hier matin
Le staff technique national a
programmé hier matin une

séance de musculation pour
les joueurs qui a duré une

heure dans la salle de mus-
culation de l’hôtel Héliconia
Moanda. La séance a été di-

rigée par le préparateur phy-
sique, le Français Guillaume

Marie. 

Soudani absent
Hillal Soudani était absent

hier à la séance de muscula-
tion qui a eu lieu le matin.

L’attaquant du Dynamo Za-
greb était resté à l’hôtel en

compagnie du staff médical. 

Réunion hier de
Leekens avec ses

assistants
Le sélectionneur national

Georges Leekens s’est réuni
hier en début d’après-midi
avec ses assistants, dans le
but, d’établir un constat à

deux jours du match face à
la Tunisie. Étant donné que

la rencontre est capitale, il
veut écouter tous les avis des

assistants, dans le but de
prendre les bonnes décisions

en prévision de cette ren-
contre. 

H.R.

Même si l’EN s’est
contentée du point
du match nul face au

Zimbabwe lors de la pre-
mière journée de la CAN,
Riyad Mahrez s’est illustré
de forte belle manière lors
de ce match en s’offrant un
doublé. Le joueur de Lei-
cester City a confirmé son
talent, lui qui avait été élu,
quelques jours avant le
début de la CAN, meilleur
joueur africain en 2016. Ses
deux jolis buts et sa presta-
tion livrée face aux War-
riors ont été salués par les
observateurs de la CAN.
L’ancienne star du Sénégal
El-Hadji Diouf n’a d’ailleurs
pas tari d’éloges sur Mahrez
en le qualifiant de «meilleur
joueur africain que j'ai vu
depuis très longtemps».
«Il a envie de
prouver que ce qui
s’est passé avec
Leicester la saison
dernière n’était pas
de la chance
seulement»

El-Hadji Diouf a évoqué
le très joli but inscrit par
Mahrez dimanche dernier

face au Zimbabwe : «Je dirai
qu’il a l’habitude de le faire
en club. Ça marche. Et ce
qui est intéressant avec lui,
c’est que dès qu’il a la balle,
il rentre dans la surface de
réparation parce que là-bas,
tu n’as pas le droit de tacler.
Ensuite, il a la maîtrise d’en-
velopper la balle.» Il faut
dire que Mahrez, avec ce
doublé, entame de la plus

belle des manières la CAN
en attendant la confirma-
tion lors des prochaines
rencontres des Verts, à
commencer par celle de
jeudi face à la Tunisie.
«Ce qui est
intéressant avec lui,
c’est que dès qu’il a
la balle, il rentre
dans la surface de
réparation»

Mahrez est, selon, El-
Hadji Diouf, décidé à prou-
ver lors de cette CAN son
talent et prouver que ce qui
s’est passé avec Leicester la
saison dernière n’était pas
de la chance seulement :
«Franchement, dans sa tête,
je crois qu’il se dit ‘’Je suis le
meilleur joueur africain
cette année et que j’ai envie
de prouver que ce qui s’est
passé avec Leicester City
n’était pas seulement de la
chance ». Il se dit aussi : ‘’Je
peux le montrer lors de
cette CAN.’’ Avec le talent
qu’il a, Mahrez est de loin le
meilleur joueur africain
que j'ai vu depuis très long-
temps.»

Riad O.

«Avec le talent qu’il a, il est de
loin le meilleur joueur africain que
j'ai vu depuis très longtemps»

El-Hadji Diouf encense Mahrez :
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Comme tout le monde le sait, le Directeur
technique national Toufik Korichi a été
chargé d’un boulot spécifique lors des

matches de la CAN-2017. En effet, il devait vision-
ner ou espionner les adversaires des Fennecs lors de
cette compétition. Ce dernier n’est pas revenu les
mains vides de son visionnage de la rencontre Séné-
gal-Tunisie, en prenant note des détails très impor-
tants sur son rapport, concernant le prochain
adversaire de l’EN, la Tunisie, ce qui a permis au sé-
lectionneur d’entamer ses travaux en fonction des
données de son DTN. 
La Tunisie est une équipe qui se porte
rapidement vers l’attaque
Le premier tuyau de Korichi demeure la vitesse
d’exécution et la capacité des joueurs de la formation
tunisienne à se porter vers les bois adverses, ce qu’ils

ont effectivement bien démontré face aux Lions de
la Teranga. Korichi n’a pas manqué de dire à Lee-
kens de sommer les joueurs, surtout les défenseurs à
faire attention aux contre-attaques des Aigles de
Carthage.
Mais sa défense reste lente et prenable
Quant au compartiment défensif de nos futurs ad-
versaires, ce secteur reste prenable si on suit l’évolu-
tion du jeu de la sélection tunisienne, ou les tuyaux
du directeur technique national Toufik Korichi.
Celui-ci a par contre relevé que les arrières tunisiens
sont assez lents dans leurs mouvements, ce qui de-
vrait constituer une bonne nouvelle pour Leekens et
ses capés avant jeudi. Une note très importante pour
nos joueurs qui sont appelés à axer leur jeu sur cette
arrière-garde. Par ailleurs, Korichi a encore appuyé
ses remarques sur l’axe défensif qui, selon lui, reste

le point négatif du compartiment défensif, ou évolue
un certain Aymène Abdenour, l’ex-coéquipier de Fe-
ghouli à Valence.
Le jeu de l’EN doit être axé sur les points
faibles de la Tunisie
Quant aux joueurs de l’Equipe nationale, ces der-
niers doivent certainement connaître les points fai-
bles et forts de cette sélection tunisienne,
maintenant que Korichi les a tuyautés. Les Mahrez,
Brahimi et autres sont appelés à profiter de la len-
teur des arrières tunisiens, et surtout tenter de les
presser souvent durant la rencontre pour les désta-
biliser, avec bien sûr l’aide des joueurs de l’entre jeu,
voire même leur chiper le cuir et aller inquiéter
Methlouthi dans sa cage.

H. Rahmouni

Les médias
tunisiens en

force
La séance de travail d’hier
a été marquée par la pré-

sence en grand nombre de
la presse tunisienne, venue

la couvrir. Cette dernière
sous toutes les formes a

respecté les quinze minutes
accordées par la CAF. Il

faut savoir que cet intérêt
en somme logique, est né

suite à la mauvaise entame
de la compétition par les

deux sélections, algérienne
et tunisienne, mais surtout

pour le derby choc et très
décisif de jeudi, qui devrait

déterminer l’avenir des
deux EN en CAN-2017.

Korichi a assisté
à la séance

Le directeur technique na-
tional Toufik Korichi a,

quant à lui, été présent hier
à la séance de l’après-midi.
Ce dernier n’a raté aucune

minute, lui qui était chargé
de transmettre un rapport
détaillé sur l’adversaire de
l’Algérie jeudi prochain, à

savoir la Tunisie.

Travail
spécifique pour
les gardiens de

but...
Les trois gardiens de but de

l’Equipe nationale,
M’bolhi, Asselah et Rah-

mani, ont travaillé très dur
avec leur coach, qui a pro-

grammé un travail spéci-
fique pour les trois

keepers, et les a fait sués
durant pratiquement toute

la séance d’hier après-midi.

... et du tactique
au menu

La séance d’hier a été l’oc-
casion pour le sélection-

neur national George
Leekens de travailler l’as-

pect tactique avec ses
joueurs. Ce dernier a beau-

coup crié lors des place-
ments de ses capés, en

insistant sur certains
postes.

L’ambiance a
changé dans le

groupe
Quant à l’ambiance,

et ce malgré le nul au
goût d’une défaite et
la grande déception

après le match face au
Zimbabwe, les cama-

rades de Ryad Mahrez
ont réagi différem-

ment hier à la
deuxième séance. Des
rigolades et des plai-
santeries ont engen-

dré une bonne
ambiance, au moment

où on s’attendait à
trouver les joueurs de
l’EN abattus, ce qui a
un peu soulagé le sé-
lectionneur national

et ses paires.
Il faisait 28° à
l’entraînement

Alors qu’on s’atten-
dait à une chaleur suf-
focante, comme ce fut

le cas ces derniers
jours à Franceville,
hier, le mercure a

baissé sensiblement,
et la température de-
vait avoisiner les 28

degrés Celsius. Cela a
permis aux joueurs de

l’EN de travailler
dans de bonnes

conditions clima-
tiques.

Absent devant le Zim-
babwe, Mehdi Abeïd
pourrait retrouver sa
place sur le terrain ce

jeudi face aux Tunisiens.
Dans cet entretien qui

suit, le joueur revient sur
le premier match des
Verts contre le Zim-

babwe. Il évoque égale-
ment le prochain

rendez-vous face à la Tu-
nisie et se dit prêt à tenir

sa place sur le terrain
lors de cette rencontre.

L’EN a montré deux vi-
sages face au Zimbabwe.
Une analyse de votre part
sur le rendement des
Verts lors de cette ren-
contre ?
Comme tout le monde a
pu le constater, l’EN est
passée à côté en première
mi-temps. On n’était pas
dans le match, sans même
parvenir à trouver des so-
lutions. On est bien ren-
trés dans le match en marquant
un but rapidement. Par la suite,
nous avons commis quelques
erreurs de placement qui nous
ont coûté cher. Il faut reconnaî-
tre que Rais (Ndlr : M’bolhi) a
fait un très grand match et de
très bons arrêts. Par la suite,
nous avons rectifié le tir en re-
venant dans le match en se-
conde mi-temps. Nous avons
dès lors joué un beau football

en optant pour un jeu direct.
Heureusement, nous avons ins-
crit le but de l’égalisation. On
aurait pu prétendre à mieux.
Dommage.
Est-ce qu’on peut dire que ces
Zimbabwéens nous ont surpris
?
Non, pas du tout, car nous les
avions bien étudié en les vision-
nant. On savait qu’ils avaient de
la qualité. On se rend compte

d’an-

née en année que le niveau des
équipes africaines ne cesse de
progresser. Il n’y a désormais
plus de petites équipes en
Afrique. Je dirais que nous
avons manqué ce petit quelque
chose qui ne nous a permis de
remporter les trois points de ce
match.
On a parlé de blessure pour
justifier votre absence face au
Zimbabwe. Est-ce vrai, ou
s’agit-il d’un choix du coach ?

Je n’ai aucune blessure. Je ne
sais pas d’où est sortie cette in-
formation. Moi je vais et je me
sens bien. Mon absence au
match du Zimbabwe est un
choix du coach que je respecte
ben évidemment.
Etes-vous prêt à tenir votre
place sur le terrain face au
Zimbabwe ?
Bien sûr que je suis prêt à
jouer. Je me sens bien et on
verra comment ça se passera
d’ici le jour du match. Comme
je vous l’ai déjà dit, je respecte
les choix du coach. S’il décide
de me faire jouer, je donnerai
alors le maximum pour aider
l’EN à battre la Tunisie. 
Etes-vous dos au mur ?
Dos au mur ? Oui et non. On
sait qu’on a les capacités de ga-
gner chaque match ici. Après,
il va falloir le faire et le prou-
ver sur le terrain.
Vos deux prochains matchs
face à la Tunisie et le Sénégal

seront comme un finale pour
vous, non ?
On sait pertinemment que ces
deux matchs ne seront pas fa-
ciles pour nous face à deux
bonnes équipes de la Tunisie et
du Sénégal. Ça sera dur, mais
nous sommes déterminés à
donner le meilleur de nous-
mêmes pour remporter ces
deux rencontres. 

Entretien réalisé par 
Moumen A.

Abeïd : «Prêt à jouer face à la Tunisie»

Il a remis un rapport complet sur la Tunisie

Les tuyaux de Korichi à Leekens
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Un match derby très chaud
se jouera ce jeudi au stade
de Franceville pour le

compte de la 2e journée de la
Coupe d’Afrique des nations. Un
match qu’il ne faudra pas perdre
pour les deux teams si elles souhai-
tent voir leur aventure durant cette
CAN continuer. À 48h du début
donc de cette partie, l’ambiance hier
à Franceville est montée d’un cran.
Les supporters algériens et tuni-
siens se sont donné le mot pour se
rencontrer dans le quartier de
«Potos» au centre-ville et le moins
que l’on puisse dire, c’est que la fête
était au rendez-vous. Les fans des
deux teams ont chanté et défilé en-
semble offrant de belles images de
fraternité entre les deux peuples.
Une ambiance fortement appréciée
par la population locale. 
Ils ont défilé ensemble
dans la ville 

Après avoir mis de l’ambiance
au centre-ville, les supporters al-
gériens et tunisiens ont pris des
voitures et sont partis ensemble
défiler dans toute la ville, dra-
peaux des deux pays en main.
Aucun accrochage n’a été enregis-
tré entre les supporters et cela
malgré l’importance du match de
demain. Le fair-play était roi et
c’était le plus important. 
Ils vont s’asseoir côte à
côte dans les tribunes 

Pour entériner cette grande en-
tente entre les supporters des
deux pays, ces derniers ont dé-
cidé de s’asseoir côte à côte jeudi
dans les tribunes pour suivre avec
passion ce derby du Maghreb.
L’intensité du match sera grande,
mais cela n’affectera en rien les
bonnes relations entre ces sup-
porters. 
«One, Two, Three, Viva
l’Algérie… One, Two,
Three, Viva la Tunisie» 

Nous avons interrogé quelques

supporters hier à quelques heures
de ce derby et tous étaient una-
nimes à dire que le match sera
compliqué pour les deux sélec-
tions et que le meilleur gagne au
final. Soraya, une jeune dame tu-
nisienne, qui réside depuis
quelques années ici à Franceville,
nous a dit à propos de cette partie :
«J’espère qu’on assistera à un grand
derby. Je souhaite évidemment la
victoire à mon pays, mais si c’est
l’Algérie qui gagne, je serai contente
aussi. L’essentiel est que le fair-play
domine». De son côté, Kadi, l’en-
fant de Reghaïa, nous dira : «On
est à fond derrière notre équipe na-
tionale. J’espère vraiment qu’ils se
rachèteront après leur mauvais
match face à la Zimbabwe. On doit
gagner ce jeudi pour augmenter nos
chances de qualification. Les Tuni-
siens sont nos frères, mais Inch’Al-
lah, on gagnera».  Notons que le
fameux slogan «One, Two, ree,
Viva l’Algérie», a été repris par nos
amis tunisiens pour devenir «One,
Two, ree, Viva la Tunisie…».
Espérons qu’on assistera à une
belle fête demain. 

S. F. 
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supporters algériens a
avoir effectué le déplace-

ment à partir de l’Algérie
jusqu’au Gabon, et cette loin-
taine province de Franceville.
Fidèles à leurs habitudes, les
Kadi, Houari et autres férus
des Verts, ne laissent passer
aucune occasion pour venir
apporter leur soutien à la sé-
lection nationale et l’aider à
réaliser un maximum de bons
résultats. Hier encore, les fans
des Verts ont mis de l’am-
biance dans la ville de
Franceville et lancé d’ores et
déjà cette rencontre impor-
tante face à la Tunisie prévue
ce jeudi. Une partie que les
supporters algériens espèrent
victorieuse pour les coéqui-
piers de Mahrez, afin de pro-
longer encore plus l’ambiance
dans cette paisible ville de
Franceville.  
Derrière les Verts
malgré la contre-
performance face au
Zimbabwe 

Le match nul concédé par
l’EN dimanche dernier face

au Zimbabwe (2-2) a beau-
coup déçu les supporters. Ces
derniers s’attendaient à une
entrée en matière en force des
poulains de George      Lee-
kens, d’autant plus qu’en face,
l’adversaire n’avait pas l’étoffe
d’un foudre de guerre. Au delà
du résultat, c’est aussi la pres-
tation assez décevante de
l’équipe qui a énervé les fans
présents dans le stade. Mais
malgré cela, ces derniers ont
préféré tout oublier et conti-
nuer à soutenir la sélection
jusqu’au bout, à commencer
par ce match face aux voisins
tunisiens, qui risque d’être très
difficile. 
Toujours présents
malgré les difficultés

Certes, cette fois-ci, les sup-
porters ne se sont pas déplacés
en grand nombre pour cette
CAN, comparativement aux
précédentes éditions. Ils sont
une vingtaine à peine à avoir
fait le déplacement, alors
qu’avant, ils étaient au moins
une centaine. Cela s’explique
surtout par les conditions
assez difficiles ici à Franceville,

notamment en ce qui
concerne l’hébergement et la
nourriture.  En effet, le peu
d’hôtels qu’il y ait ici affi-
chaient complets déjà depuis
plusieurs semaines. Ajouté à
cela, le manque flagrant de
restaurants et autres activités
touristiques. Cela a découragé
certains fans à faire le déplace-
ment, et ceux qui ont tenu
malgré tout à venir, font avec
ces conditions difficiles et
continuent à apporter leur
soutien à l’EN.  
Les Gabonais
émerveillés 

La grosse ambiance mise par
les supporters algériens et tuni-
siens aussi hier durant la mati-
née a beaucoup plu aux
habitants de Franceville. Ces
derniers, peu habitués à ce
genre de scènes de liesses pa-
raissaient émerveillés et séduits
par les chants des Algériens.
Certains Gabonais n’ont pas
manqué de s’inviter à cette am-
biance et danser aux côtés des
Algériens au rythme des chants
et de la musique du bled.

S. F. 

Les supporters algériens
ont mis de l’ambiance
hier à Franceville 

C
o

u
p

o
n

Nom : ..........................................................

Prénom : .....................................................

Adresse : .....................................................

.......................................................................

.......................................................................

N° tél portable : ........................................

E-mail : .......................................

1- Le tirage de la tombola se fera en une seule et unique fois, à la
fin de la CAN, en présence d’un huissier de justice.

2- Le participant doit remplir les coupons sur Le Buteur et
les envoyer par courrier dans une seule enveloppe ne
portant aucun signe distinctif à l’adresse suivante :

Journal Le Buteur - BP 66 - Port-Saïd 
- 16600 - Alger

3- Les participants peuvent envoyer plusieurs
enveloppes.

4- La participation des employés du Buteur et
Condor est interdite.

5- Les prix que leurs lauréats n’auront pas 
récupérés dans un délai de 30 jours après 

la promulgation des résultats seront annulés.

JOUEZ ET
GAGNEZ
CHAQUE
JOUR

Règlement du concours

La vente
des billets
a débutée
hier

La vente des
billets pour la
rencontre Al-
gérie-Tunisie,
c o m p t a n t
pour la
d e u x i è m e
journée du
1er tour du
groupe B de
la CAN a dé-
buté hier à
Franceville.
P l u s i e u r s
points de
vente ont été
installés pour
l’occasion au
centre-ville,
mais aussi
dans les gui-
chets du
stade. 

S. F. 

Le fair-play prédomine entre
les supporters à Franceville 
Algériens et Tunisiens
offrent de belles
images de fraternité 



D’abord, quelles sont les raisons de la
défaite face au Sénégal ? 
Il faut savoir que le bon Dieu ne

nous a pas permis de gagner face
au Sénégal, on a raté plusieurs oc-
casions de marquer, sinon Inch’Al-
lah contre l’Algérie on rectifiera le
tir en étant plus efficaces devant les
buts et gagner ce match afin de se
rassurer.

Quelles ont été les consignes
ou les conseils de l’entraî-
neur après le match ?
Vous savez, Kasperzack est

un très bon entraîneur, il
nous a dit de ne pas abdiquer
et de poursuivre notre façon
de jouer. Ça s’est joué sur des
détails face au Sénégal, et je ne
vous apprends rien si je vous di-
sais que cela va être de même
face à l’Algérie et le reste des
équipes, inch’Allah on va
battre l’Algérie.

Peut-on dire
que le début de
la rencontre
face au Sénégal avait
défini le résultat ?
Ce n’est pas faux, on a

commencé timidement et
ensuite il y a eu ce penalty
d’entrée de jeu, les gens sa-
vent que l’EN tunisienne était
en forme, et que malheureu-
sement la chance nous avait
tourné le dos en ratant plu-
sieurs occasions de but, j’espère
qu’on sera plus adroits devant
les Algériens.

Comment sera ce match pour
vous ce jeudi ?
Je le jure qu’on

va jouer pour
les trois points
et rien que
cela, inch’Allah
on sera dans
notre jour pour
faire plaisir à notre peuple.

Que vous êtes-vous dit entre
joueurs, après la défaite ?
En vérité, on s’est dit qu’il fallait re-

lever la tête et ce n’était pas cette défaite qui al-
lait nous baisser le moral ou nous casser, on va
être inch’Allah très concentrés ces jours-ci pour
battre l’Algérie.

Que savez-vous de l’EN d’Algérie ?
On sait que c’est une sélection qui a des stars

comme toutes les autres, et qu’offensivement ils
sont forts, mais inch’Allah on sera dans notre

jour pour gagner.
Ce sera une rencontre décisive pour

vous et pour l’Algérie, mais pour
cela, il faut un bon moral, non

?
Il y a de la frustration et

un moral assez difficile, car
au vu de ce qu’on a perdu

et raté comme occa-
sions, on ne peut

qu’être rongés par les
remords. Maintenant,

on doit oublier cette
rencontre car ce n’est pas

encore fini.
Que faut-il faire dans le

derby pour sortir vainqueur ?
Il faut d’abord corriger ce qu’il y

a à corriger et ensuite concrétiser
face à l’Algérie, il faut qu’on soit vigi-
lants plus qu’au premier match
pour pouvoir rectifier le tir. On
sait que la ligne offensive de l’Algé-
rie est bonne, tout comme la
nôtre. Nous, en tout cas, on va tra-

vailler cet aspect de manque de
concentration en attaque.
En 2013, la Tunisie avait battu l’Algé-

rie lors de la CAN, ne pensez-
vous pas avoir un ascendant
psychologique sur les joueurs

algériens ?
On sait une chose, les ren-

contres de football sont en gé-
néral très difficiles face aux
équipes arabes, sinon cette
rencontre que vous venez de
me citer fait partie du passé.
Je le redis, inch’Allah on sera
en forme et à la hauteur face à
l’Algérie.

Entretien réa-
lisé par

Saïd Fellak

Ferjani Sassi 
«On était bons contre
le Sénégal, on a donc
les moyens de battre

les Algériens»
Le milieu de terrain tunisien Ferjani Sassi pense que les
chances de sa sélection reste encore intactes à condition
que la Tunisie arrive à battre l’Algérie demain après-midi
dans un derby explosif. Il trouve que ce match face aux
Verts est décisif pour la qualification. 

Qu’avez-vous à dire suite à cette défaite concédée contre le
Sénégal ?
On est vraiment désolés pour nos supporters mais cette défaite

ne nous a pas découragés car il nous reste encore deux matchs, on
va les jouer à mille pour cent afin d’arracher la qualification pour le
prochain tour de la CAN et faire plaisir à nos supporters.

Comment se présente ce match contre l’Algérie qui a concédé
le nul face au Zimbabwe lors du premier match ?
Il est clair que le match ne sera pas facile face à l’Algérie qui va se

présenter comme une bête blessée après son semi-échec contre le
Zimbabwe. Je pense que notre défaite face au Sénégal ne reflète pas
notre forme. On est capables de réaliser encore
de belles choses. j’espère qu’on sera dans
notre jour pour gagner ce deuxième match
de la CAN afin de rassurer nos fans.

Face au Zimbabwe, comment avez-
vous vu l’Algérie en seconde période ?
Justement, l’équipe s’est bien révoltée en se-

conde période au cours de ce match. Elle a
bien tourné en fin de match, ce qui lui a permis
de revenir au score. J’avoue que la sélection
algérienne dispose d’une ligne offensive
très efficace. De toutes les façons, on a le
temps devant nous pour bien étudier le
jeu de l’Algérie afin d’être soit prêts le
jour J. 

Vous attendiez-vous à ce que l’Al-
gérie soit tenue en échec devant
les Zimbabwéens ?
Je reconnais que l’Algérie était la fa-

vorite sur le papier mais je dois dire
que les sélections africaines ont
aussi leur mot à dire. L’Algérie mé-
ritait de gagner, mais bon, c’est ça
le football.

Jeudi, ce sera une finale
entre l’Algérie et la Tuni-
sie...
Que voulez-vous que je

vous dise ? On aime-
rait bien voir la Tuni-
sie et l’Algérie passer
ce premier tour en-
semble mais la mission
s’est compliquée pour
ces deux sélections et
le match de jeudi
sera décisif. Mainte-
nant, j’espère qu’on
arrivera à gagner
ce match et effec-
tuer un pas vers
la qualification.

Entretien
réalisé par

Saïd F.

Tunisie

La défaite subie d’entrée contre
le Sénégal semble avoir mis le
coach tunisien sous pression. Ce
dernier a même prévu des chan-
gements tactiques pour le compte
de cette empoignade de demain
face à l’Algérie. Henri Kasperzack
qui a refusé de trop commenter
ce match, devenu déjà crucial
pour son team, veut surprendre

l’Algérie en opérant des change-
ments notamment en attaque.
C’est ainsi qu’il prévoit de titulari-
ser l’attaquant de Sunderland
Wahbi Khazri, à la place de Larry
Azouni qui est un milieu du ter-
rain défensif et ce, dans l’espoir de
se donner plus d’options offen-
sives dans ce duel face aux Algé-
riens, où la victoire est plus

qu’impérative. Pour assurer la
couverture au milieu, le coach de-
vrait faire jouer un seul récupéra-
teur  Akaichi à la place de
Khenissi. Akaichi sera aidé par le
jeune et polyvalent milieu de ter-
rain Hamza Lahmar. 

M. A.

«Il est impératif
de rectifier le tir
face à l’Algérie»

Hamdi NagguezHamdi NagguezHamdi NagguezHamdi NagguezHamdi NagguezHamdi Nagguez

Pour sa part, Hamdi Nagguez affirme
que l’efficacité qui leur a fait défaut
face au Sénégal, que celle-ci sera bien
travaillée à l’entraînement pour aller
battre l’Algérie jeudi prochain. Le
joueur tunisien affirme que le groupe a
appris ses leçons et qu’il est temps de
récolter les trois points de la victoire.
Par ailleurs, Nagguez estime qu’il faut
se méfier des stars algériennes, surtout
en attaque, au moment où la leur est
appelée à retrouver son efficacité.

Concentration
maximale
avant 
l’empoignade 

Lors de la séance  d’en-
trainement de ce mardi,
les joueurs tunisiens affi-
chaient une bien meilleure
mine qu’au lendemain de
leur revers difficile à digé-
rer, recentre la sélection
du Sénégal. Les protégés
d’Henri Kasperzack sem-
blaient déjà plongés dans
le match de demain
contre l’Algérie. Un derby
qu’ils ne veulent pour rien
au monde rater, au risque
de se retrouver déjà élimi-
nés dans cette compéti-
tion. Concentrés à fond,
ils dégageaient une séré-
nité sans faille. 

Séance fermée
à la presse 

Soucieux de protéger
ses joueurs et les mettre
dans les meilleures condi-
tions possibles avant ce
derby maghrébin très at-
tendu du reste contre l’Al-
gérie, l’entraineur de la
Tunisie a jugé utile de fer-
mer la séance d’entraine-
ment d’hier, alors qu’au
début elle devait être ou-
verte à la presse. C’est
l’information que nous
avons pu avoir sur place à
Bougonville.

Khazri et Akaichi d’entrée 

Kasperzack 
veut surprendre

les Verts

«Je le jure,
on va jouer
pour les trois
points»
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Les deux équipes maghré-
bines engagées dans ce
groupe B de la phase de

poules de la Coupe d’Afrique des
nations 2017 ont  raté leur départ.
Voulant connaître quelles sont les
chances de l’Algérie et de la Tuni-
sie dans ce groupe de la mort, nos
confrères tunisiens ont avoué la
difficulté de la mission de leur sé-
lection face à des Algériens vexés
d’avoir été tenus en échec par
l’outsider du groupe, en l’occur-
rence le Zimbabwe. Revenant sur
le caractère derby qui caractéri-
sera ces retrouvailles avec nos
frères tunisiens, les quelques
journalistes que nous avons inter-
viewés souhaitent tous que le fair-
play l’emporte et que le meilleur
gagne. Ils estiment aussi que Ge-
roges Leekens, qui connaît bien la
Tunisie, pourrait être un facteur
déterminant pour les Verts face
aux Aigles de Carthage. 
Islem Meddeb (Radio
Express) : «On connaît
Leekens, ce n’est pas lui
qui nous battra»   

«Il est vrai que le coach Leekens
connaît bien la Tunisie, mais je ne
pense pas qu’il sera déterminant
pour ce prochain match contre l’Al-
gérie. Les deux équipes se connais-
sent très bien. C’est un derby et
chacun tentera de l’emporter mais

soyez sûr que dans match, il sera
difficile d’émettre le moindre pro-
nostic. J’espère qu’il n’y aura pas de
match nul parce que ça n’arrangera
aucune des deux sélections. J’espère
qu’on battra l’Algérie et poursuivre
notre aventure dans cette CAN.» 
Mahrez Bernis
(Echourouk Tunisien) :
«C’est un derby qui se
jouera comme une finale» 

«On est dans un groupe difficile.
La preuve, le Zimbabwe a réussi à

surprendre l’Algérie en menant au
score. Les Algériens nous ont aussi
surpris par leur piètre réaction.
Quand à Leekens, je crois qu’avec
lui, l’Algérie ne retrouve pas son
jeu, donc il ne sera pas détermi-
nant. La Tunisie a fait un bon
match contre le Sénégal et cela au-
gure de belles choses pour notre sé-
lection. On sait que les Algériens
vont tout faire pour gagner, mais je
peux dire que les Tunisiens sont
aussi déterminés et plus motivés à

se racheter de leur ratage face au
Sénégal. C’est une finale pour les
deux équipes, et que le meilleur
gagne !» 
Réda Kerouida
(Djanoubia TV) :« Avec ce
jeu, l’Algérie et la Tunisie
ne méritent pas de passer
au second tour» 

«J’ai suivi les matchs de l’Algérie
et de la Tunisie. Je crois que face au
Zimbabwe, les Algériens auraient
pu l’emporter par plus de 3 buts

d’écart, mais l’ouver-
ture du score de
Mahrez les a endor-
mis un petit peu.
L’entraîneur Leekens
est connu, il ne réa-
git pas rapidement
aux erreurs de son
équipe. Trouvez-
vous normal qu’il
fasse jouer Belkhiter
? Vous avez vu com-
ment les Zimbab-
wéens ont exploité
son couloir pour
marquer deux buts !
Sans Mahrez, ça au-
rait été une catas-
trophe pour l’Algérie.
Maintenant, c’est de-
venu un match capi-
tal pour la Tunisie et
l’Algérie. Aussi, les
Algériens auront à
cœur de prendre leur
revanche sur la Tu-
nisie, après le scéna-
rio de 2013 et le but
de M’sakni. Leekens et Kasperzack
ne comprennent rien au football.
Avec ce jeu proposé par les deux
équipes, aucune des deux sélections
ne mérite d’aller au second tour.»

Propos recueillis par
 Moumen A.
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Lahmar : 
«On se rachètera face à
l’Algérie, c’est promis !»

Des stades vides et un manque d’engouement criant 

Les raisons de l’indifférence
des Gabonais pour cette CAN 

Malgré le semi-échec des Verts face au Zimbabwe

La presse tunisienne unanime : 
«La Tunisie sera en grosse
difficulté face à l’Algérie» 

L’attaquant de
l’Etoile du Sahel,
Lahmar, très re-

muant sur le flanc de l’at-
taque face au Sénégal,
regrette le manque d’effi-
cacité de ses camarades
et promet une réaction
d‘orgueil contre l’Algérie.
«On s’est livrés à fond, on
a gagné les duels, on est
allés les chercher très
haut, mais malheureuse-
ment on a manqué d’effi-
cacité. C’est vraiment
malheureux de perdre ce
match, c’est difficile. On

est vraiment abattus.» 
«La défaite face 
au Sénégal nous
servira de leçon
face aux
Algériens» 

Hamza Lahmar avertit
les Algériens. Le derby
de ce jeudi ne sera pas
une partie de plaisir. «On
a répondu présents. Face
au Sénégal, on a perdu de
manière stupide mais on
tire beaucoup d’enseigne-
ments. On jouera un
match important contre
l’Algérie et il faudra pen-

ser à se racheter et mettre
tout pour empocher les
trois points. Les condi-
tions climatiques ne nous
ont pas perturbés. La
preuve, on a eu pas moins
de 8 occasions nettes de
scorer.»
«Ça va être aussi
une finale pour
vous et on va
gagner ce derby» 

Avant de clore son in-
tervention en zone
mixte, Hamza Lahmar
n’hésite pas à qualifier ce
match de finale avant

l’heure. «Ce match sera
aussi une finale pour l’Al-
gérie. On est déterminés à
récolter nos 3 premiers
points face à votre équipe.
On respecte beaucoup
cette équipe mais on n’a
aucun complexe à les af-
fronter. On va sortir le
grand jeu. Si on retrouve
notre efficacité, l’Algérie
n’aura rien à espérer. Seu-
lement, je dois dire qu’on
ne peut battre l’Algérie.»

Propos recueillis par
 Moumen A.

Pour ces premiers matchs du
premier tour de la Coupe
d’Afrique des nations, les Gabo-
nais ne semblent pas du tout inté-
ressés par ce tournoi organisé par
leur pays, pour la deuxième fois
après celle de 2012. Hier, nous
avons sillonné les rues de France-
ville pour connaître les raisons de
cette indifférence de peuple gabo-
nais pas du tout nombreux à se
rendre au stade pour suivre les
stars africaines présentes à l’occa-
sion de cette 31e édition de la
CAN. 

La cherté de la vie et le
manque de transport, les
raisons les plus évoquées

La population gabonaise, en
proie à une crise d’argent, semble
plutôt intéressée à améliorer son
niveau de vie quotidienne. Il est
vrai que les Gabonais sont des
mordus du football mais la cherté
des billets et le manque de
moyens de transport pour assurer

la navette du stade vers les petites
villes limitrophes à Franceville
sont les principales raisons de ce
manque d’engouement constaté
depuis l’entame de cette fête afri-
caine.

Le mauvais départ du
Gabon, l’autre raison 

Si pour certains le côté matériel
semble avoir eu raison de leur
désir d’aller voir de près les stars
algériennes et sénégalaises, d’au-
tres affirment que le mauvais dé-
part de la sélection du Gabon,
tenue en échec d’entrée par la Gui-
née-Bissau, a beaucoup découragé
les Gabonais à se montrer enthou-
siastes pour cet événement. Ils
promettent, toutefois, qu’un bon
résultat de leur sélection nationale
pourrait bien faire changer l’avis
des plus pessimistes et se rendre
massivement au stade lors du
reste des matchs de cette Coupe
d’Afrique. 

M. A.
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A24 heures de la ren-
contre face à la Tu-
nisie, le technicien

belge de l’Equipe nationale
devrait procéder à
quelques changements, par
rapport à la première ren-
contre face au Zimbabwe.
C’est du moins ce que lais-
sent croire des discrétions
autour des Fennecs qui af-
firment que Georges Lee-
kens ne devrait pas
changer son compartiment
défensif, en maintenant les
quatre défenseurs qui ont
évolué en deuxième mi-
temps lors du premier
match de la CAN-2017.
Dans les bois, c’est incon-
testablement Rais Mbolhi
qui sera chargé de sécuri-
ser son équipe comme der-
nier rempart, lui qui ne
cesse de surprendre par ses excel-
lentes prestations.
Meftah, Mandi,
Bensebaïni et Ghoulam
seront reconduits  
Concernant le compartiment de
la défense, beaucoup de choses
ont été dites depuis le nul face au
Zimbabwe. Or, pour Georges Lee-
kens, les joueurs les plus en forme
sont ceux qui ont contré l’attaque
zimbabwéenne en seconde mi-
temps, dimanche dernier. Le sé-
lectionneur national trouve que
les quatre joueurs cités plus haut

n’ont pas tremblé face aux atta-
quants du Zimbabwe lors de la
deuxième partie du match, ce qui
le pousse à les reconduire pour
former son arrière-garde face aux
attaquants de la Tunisie.
Abeid associé à Bentaleb
et Brahimi
Quant au compartiment du mi-
lieu du terrain où il y avait un dis-
fonctionnement dans la
récupération, précisément dans la
relance, le technicien des Verts,
qui visiblement n’a pas trop ap-
précié le jeu trop aérien de Adlène
Guedioura, semble opter pour

une solution plus subtile en privi-
légiant Mehdi Abeid au joueur de
Watford. Abeid sera normalement
associé dans la récupération et la
relance au joueur de Schalke 04
Nabil Bentaleb qui à son tour sera
épaulé devant par Yacine Brahimi
qui sera appelé lui aussi à animer
les offensives de l’EN, ce jeudi,
face à la Tunisie. 
Mahrez, Ghezzal et
Slimani pour former
l’attaque
Pour sa part, le contexte offensif
sera confié le plus normalement
du monde à Ryad Mahrez, Rachid

Ghezzal et Islam Sli-
mani. Si le meilleur
joueur de Premier
League 2016 évoluera
sur le côté droit de l’at-
taque, comme à son ac-
coutumée, le sociétaire
des «Gones» Rachid
Ghezzal devra, pour sa
part, jouer pour la pre-
mière fois d’entrée sur le
côté droit, en remplace-
ment de Soudani qui a
déclaré forfait pour cette
empoignade entre voi-
sins du Grand Maghreb.
Enfin en pointe de l’at-
taque, bien qu’il ait été
ménagé par Georges
Leekens hier à l’entraî-
nement, Islam Slimani
devra sans aucun doute
être reconduit face aux
gars de l’entraîneur po-

lonais Kasperzack.
Il a essayé Hanni et
Bounedjah 
Autre fait, le driver de l’Equipe
nationale, Georges Leekens, ne
s’est pas arrêté à Slimani en pointe
de son attaque. Ce dernier, lors de
la séance précédente, a essayé
deux autres joueurs, Baghdad
Bounedjah et Sofiane Hanni qui
se sont bien débrouillés. C’est dire
que l’un d’entre eux pourrait être
en ballottage avec l’avant-centre
de Leicester.

H. R. 

Dans un entretien qu’il nous a
accordé, Chaabane Merze-
kane, l’ancien défenseur in-
ternational, a donné son avis
sur les chances de qualifica-
tion de notre sélection natio-
nale au second tour, ainsi que
les changements à opérer
dans le onze algérien appelé
à arracher un succès contre la
Tunisie ce jeudi. 

D’abord, un petit retour au match
contre le Zimbabwe. Comment ex-
pliquer ce nul inattendu, au vu de
l’envergure des deux équipes ?
Face au Zimbabwe, on a échappé à
une véritable débâcle et ce grâce au
gardien Mbolhi. Tout comme il faut
avouer que l’échec de Leekens dans sa
stratégie. Au départ, le coach national
a parlé d’un 4-4-2. Mais sur le terrain,
on a vu une équipe algérienne évoluer
avec un 4-2-3-1, en plus avec des
joueurs qui revenaient de blessures et
donc pas prêts sur le plan physique à
l’instar de Bensebaini et Soudani.
Aussi faut-il préciser que le mauvais
coaching du technicien belge. Ce der-
nier a trop compté sur Guedioura très
juste sur le plan physique et ce de
peur de la blessure de Bensebaini.
C’est tout ce que vous avez constaté
dans la mauvaise prestation de la
sélection algérienne ?
Il y a autres critiques à faire, à savoir
le choix de cette tactique défensive
alors que nous possédons des atta-

quants ayant de grandes capacités sur
le plan offensif. 
Pensez-vous que
l’entraineur natio-
nal opérera de
grands changements
dans son équipe ? 
Compte tenu des bles-
sures de certains
joueurs, je pense que
Leekens est contraint
d’opérer des change-
ments dans son onze
par rapport à celui qui a
affronté le Zimbabwe. Je
crois que Meah sera aligné
d’entrée car Belkhiter a raté sa pre-
mière sortie avec les Verts. Le joueur
de l’USMA devait être titularisé dès le
premier match en raison de sa belle
forme actuelle avec son équipe et au
vu de sa grande expérience en Coupe
d’Afrique des clubs. En fait, Leekens
possède un groupe complémentaire
qu’il doit gérer de manière intelligente
car on est aujourd’hui contraints de
bien négocier nos deux prochaines
confrontations qui sont décisives
pour passer au second tour. 
Comme changements, c’est tout ce
que vous voyez ? 
D’autres changements pourraient être
utiles comme par exemple sur le flanc
gauche où la titularisation de Mesbah,
qui jouit d’une grande expérience en
Coupe d’Afrique, serait une bonne so-
lution. Cela permettra à Ghoulam de
se reposer pour être prêt face au Sé-

négal. Dans l’axe défensif, Bensebaini
est blessé, je vois bien l’incorporation
de Belkaroui. Ce dernier ne doit pas
être sanctionné pour une faute en

match amical contre la Maurita-
nie. Une éventuelle titulari-

sation de Bensebaini
blessé est un risque qu’il
vaut mieux éviter car il
s’agit d’un match déci-
sif. Il est donc impor-
tant de gagner ce

match pour augmenter
nos chances de passer

au second tour.

Pour ce derby maghrébin, ne
pensez-vous pas que la pression
sera plus forte chez l’équipe tuni-
sienne après sa défaite au premier
match ?
La pression sera dans les deux camps.
Tenez si par exemple ce match se ter-
mine par un nul, la Tunisie sera
mieux lotie que l’Algérie pour le troi-
sième match, dans la mesure où elle
aura à affronter le Zimbabwe, alors
que nous, nous aurons le Sénégal.
Cela dit, Leekens devrait penser à
préparer son équipe pour les deux
prochains matches et non pas seule-
ment la confrontation contre la Tuni-
sie. 
Peut-on dire que la stratégie que
compte adopter Leekens face aux
Tunisiens est l’arme essentielle
pour gagner ce match ?
Non, je ne pense pas parce qu’avec les

moyens qui existent aujourd’hui, les
entraineurs ont la possibilité d’étudier
le jeu de l’adversaire et donc de
connaître aussi la stratégie de son ho-
mologue de l’équipe adverse. En d’au-
tres termes, Leekens a dû déjà étudier
le jeu de l’équipe de tunisienne. Il en
est de même pour le coach tunisien.
Donc, aucun entraineur ne peut ca-
cher sa stratégie. 
En plus des changements dont
vous venez de suggérer, qu’est-ce
qui vous paraît important aussi à
faire à la veille de cette confronta-
tion Algérie- Tunisie ?
Le plus important est la préparation
de son équipe avec notamment le côté

psychologique. Face au
Zimbabwe, Slimani a

raté une bonne oc-
casion en raison

des projec-
teurs. Cela ne
devrait pas ar-
river si on s’était
préparés à une
telle éventualité. 
Comment
voyez-vous la
prestation de
la Tunisie après
sa défaite contre
le Sénégal et celle
de l’Algérie qui a
été contrainte au par-
tage des points face à une
modeste équipe du Zimbabwe ? 
Les deux équipes ont raté leur pre-

mier match dans cette Coupe
d’Afrique 2017. La Tunisie doit impé-
rativement éviter la défaite si elle veut
garder des chances de passer au pro-
chain tour. Sinon, c’est l’élimination.
En cas de victoire, l’Algérie aura qua-
tre points et donc de grandes chances
de qualification. Un nul ou une dé-
faite, elle verra ses chances de passer
au second tour très minces car on

aura le Sénégal au troisième
match. C’est dire que notre

équipe a raté une bonne oc-
casion de gagner devant
l’équipe du Zimbabwe
qui, à mon avis, est la
plus faible de ce groupe.
Ce match contre la Tuni-
sie est très important,

dans la mesure les trois
points nous permettent

d’affronter le Sénégal avec
comme objectif, non seulement

la qualification, mais aussi la pre-
mière place. 

Entretien réalisé par Mourad H.

Algérie-
Tunisie :
Bernard

Camille au
sifflet

La commission
d’arbitrage de la

Confédération afri-
caine de football, pré-
sidée par le Soudanais

Majdi Chemseddine,
vient de désigner l’ar-

bitre de la rencontre
de ce jeudi entre l’Al-
gérie et la Tunisie. Il
s’agit du Seychellois

Bernard Camille qui
aura la lourde tâche

d’arbitrer ce derby
tant attendu par les

deux pays. Agé de 42
ans, Bernard Camille

est un arbitre interna-
tional depuis six ans
qui a déjà officié des
rencontres des CAN

2013 et 2015. Pour
rappel, il avait dirigé

un certain Algérie-
Ethiopie à Addis-

Abeba du temps du
sélectionneur Chris-

tian Gourcuff qui
l’avait fustigé en fin
de match, malgré la
victoire des Verts ce
jour-là. Une forma-

tion algérienne
connaît déjà cet arbi-
tre. Il s’agit du MOB

puisque Bernard Ca-
mille avait dirigé le

match aller face au TP
Mazembe, en finale

de la CAF (1 à 1).

Merzekane : «Leekens est appelé à corriger 
ses fautes de coaching qu’il a commises» 

« Il est
préférable
d’aligner

Belkaroui que
Bensebaini
blessé » 

« Meftah,
qui jouit dune

grande
expérience sur le
plan africain,
mérite une
titularisation

» 

De nos 
envoyés 
spéciaux 
au Gabon

HAMZA
RAHMOUNI

MOUMEN 
AIT KACI ALI

SAID
FELLAK

MOHAMED
TRIAKI

ZAHIR
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Le onze algérien face à la Tunisie

Les deux changements du coach
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Saâdane refait le match 
«Mahrez a marqué deux buts,

mais c’est M’bolhi qui nous 
a sauvés face au Zimbabwe»

P résent lors de l’émission
«Au cœur de la CAN»
diffusée chaque soir sur la
chaîne El Heddaf TV,
l’ancien sélectionneur na-

tional, Rabah Saâdane, est revenu
sur le premier match disputé par
l’EN face au Zimbabwe qui s’est
soldé sur le score de parité de deux
buts partout. Le «Cheikh» a d’abord
évoqué les conditions climatiques
difficiles de l’Afrique noire qui ren-
dent à chaque fois la tâche des Verts
pénibles à la CAN : «La difficulté du
foot est qu’il y a plusieurs paramètres
qu’on ne peut malheureusement pas
maîtriser, comme le climat. Il faut re-
connaître que le climat est un para-
mètre très important en Afrique. Car
ce n’est pas facile de s’adapter à la
chaleur et à l’humidité. Toutefois,
d’autres facteurs peuvent aussi expli-
quer les difficultés rencontrées par
notre EN face au Zimbabwe. Il existe
un problème de cohésion entre les
joueurs et cela est sans doute dû au
changement d’entraîneur. Par le
passé, il y avait une grande cohésion
entre les joueurs de l’EN. Mais cela
n’est malheureusement plus le cas. Il y
a aussi le problème défensif auquel
nous n’arrivons plus à trouver de so-
lution.»  

«Il n’y a pas que les
conditions climatiques»

L’ancien sélectionneur national,
Rabah Saâdane, a par la suite ana-
lysé le match des Verts face au Zim-
babwe et les difficultés
rencontrées par l’EN en pre-
mière mi-temps : «Notre
EN n’était pas
présente sur
le plan
phy-
sique
en
pre-

mière mi-temps. Il y avait, certes,
deux lignes assez proches, mais avec
un problème de concentration qui est
sans doute dû au rendement physique
des joueurs. En première mi-temps,
les joueurs ont été confrontés à une
forte chaleur et un taux d’humidité
assez élevé. Par contre, les conditions
étaient plus ou moins meilleures en
seconde mi-temps qui s’est déroulée
en nocturne. Il faut aussi reconnaître
que le rendement des joueurs du Zim-
babwe a baissé en seconde mi-temps,
puisque les Zimbabwéens n’ont pas su
gérer leurs efforts. Ils avaient tout
donné en première mi-temps.»

«Avec ses qualités,
je vois mieux
Brahimi évoluer
sur le côté
gauche»

Interrogé sur le rende-
ment de Soudani et Bra-
himi, Saâdane a déclaré :
«On a constaté que Sou-
dani et
Bra-

himi avaient un double rôle dans le
même poste. Je pense que cela est dû à
un problème de répartition de
l’équipe. On a comme l’impression
qu’on veut faire jouer les noms.» Et
d’ajouter : «Avec ses qualités, je vois
mieux Brahimi évoluer sur le côté
gauche. Il est rapide et il sait garder le
ballon.» 

«Lancer des jeunes dans
un tournoi comme la CAN
est  risqué»

Interrogé sur la décision du sélec-
tionneur national, George Leekens,
de lancer deux jeunes joueurs face
au Zimbabwe, en l’occurrence Ben-

sebaïni et Belkhiter, Saâ-
dane répondra : «Il est
clair que c’est
prendre un
risque de lancer
des jeunes
joueurs dans un
tournoi pareil
comme la CAN.
C’est difficile

pour un joueur qui n’a pas
joué en sélection de débuter
une compétition comme la
CAN. Vous savez, un
joueur qui manque d’expé-
rience ne peut forcément
répondre.» 

«Le jeu de la Mauritanie
n’avait rien de similaire
avec celui du Zimbabwe»

Rabah Saâdane s’est par la suite
interrogé sur l’utilité de la double
confrontation disputée par les Verts
face à la Mauritanie : «J’avais en-
tendu dire que le choix de la Mauri-
tanie était fait sur la base de sa
ressemblance au jeu du Zimbabwe.
Logiquement, ce match amical de la
Mauritanie aurait dû servir les Verts
à mettre en place le schéma tactique
adéquat pour contrer le Zimbabwe.
Pourtant, nous avons constaté que les
Zimbabwéens nous avaient mis
en difficulté en première mi-
temps. Donc, le jeu de la Mauri-

tanie n’avait rien de
similaire avec celui du
Zimbabwe.»

«Feghouli et
Medjani
auraient pu
bénéficier 
de la même faveur
que M’bolhi»

L’ancien sélectionneur
national, Rabah Saâdane a
déclaré une nouvelle fois
que Feghouli et Medjani
auraient pu apporter un
plus à l’EN à la CAN :
«Pour l’intérêt de l’EN, Fe-
ghouli et Medjani auraient
pu apporter un grand plus
à l’EN à la CAN. Certes,

Feghouli et Medjani n’ont pas beau-
coup joué cette saison avec leurs
clubs. Mais ils ont une grande expé-

rience en Afrique
puisqu’ils ont déjà

joué la CAN. M’bolhi
n’a lui aussi pas joué

cette saison en club. Fe-
ghouli et Medjani au-

raient pu bénéficier de la
même faveur que

M’bolhi.»

«Leekens n’a pas su
mettre en confiance les
joueurs»

Saâdane estime que Lee-
kens n’a pas su mettre en
confiance les joueurs : «Il ne

faut pas oublier que Leekens a
seulement trois mois à la tête de

la barre technique de
l’EN.  Mais je pense
qu’il n’a pas su mettre
en confiance le
groupe. Nous sentons
qu’il n’existe pas de
cohésion sur le plan
mental entre les
joueurs. Cela est
peut-être dû à l’exclu-
sion de Feghouli et
Medjani du groupe. Ce
sont deux leaders qui auraient pu ap-
porter un plus à l’EN. Leur non-
convocation a compliqué encore plus

les choses au sein du
groupe.»

«Il faut rester
patient avec
Slimani»

Critiqué par cer-
tains, Islam Slimani a
eu le soutien de Saâ-
dane, lequel estime

qu’il faut rester patient avec le meil-
leur buteur de l’EN : «Je pense qu’il
faut rester patient avec Slimani. Le
football est un jeu collectif et non in-
dividuel. Même s’il n’a pas marqué,
Slimani reste un joueur cadre de
l’équipe. Il a aussi fait du bon travail
face au Zimbabwe.» Et d’ajouter :
«Bounedjah aura sa chance en sélec-
tion. Mais je pense que ce n’est pas le
moment de le faire, car Slimani reste
malgré tout un joueur cadre de l’EN.»

«Le point fort de la
Tunisie, c’est son milieu
de terrain»

Dans un autre registre, Saâdane a
évoqué le prochain adversaire des
Verts en Coupe d’Afrique, la Tunisie
: «Leekens connaît bien la Tunisie
pour l’avoir déjà entraînée par le
passé. Toutefois, le futur adversaire
des Verts a beaucoup changé depuis le

départ de Leekens. J’ai
vu son match face au
Sénégal et son point
fort réside dans son
milieu de terrain. Ils
ont d’excellents
joueurs au milieu du
terrain.»

Riad Ouenzar

De nos 
envoyés 
spéciaux 
au Gabon
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Adebayor a été
incroyablement
physique contre

la Côte d’Ivoire, a dé-
claré mardi le sélec-
tionneur des Eperviers
Claude Le Roy. D’ail-
leurs, a-t-il souligné, il
n’était pas loin de se
créer plusieurs oppor-
tunités. «Nous avons
énormément travaillé
ensemble depuis 2
mois. Il est très impor-
tant pour l’équipe. Il
nous donne confiance
et nos adversaires s’en
méfient», a-t-il ajouté.
«On a bloqué
Traoré et Aurier»
Après le bon match
nul réussi par le Togo face à la Côte
d’Ivoire (0-0), lundi à Oyem, le sélec-

tionneur Claude Le Roy
et le milieu de terrain
Lalawele Atakora ne ca-
chaient pas leur satisfac-
tion. «J’ai le sentiment
qu’on a fait un bon
match. Coup de cha-
peau à mes joueurs. On
s’est qualifiés (pour cette
CAN) à la dernière se-
conde, dans un pays où
il n’y a pas eu de cham-
pionnat depuis trois ans.
Je craignais cette équipe
de Côte d’Ivoire. Oui,
sur quelques actions, on
se dit qu’on a été tout
près de marquer ce but
qui aurait été merveil-
leux. On a essayé de
bloquer Traoré et Au-

rier. Ce match s’est joué dans un re-
marquable état d’esprit.»

Un joueur tunisien parle 
de «magie noire»
Baptisé groupe de la mort, le groupe B est entré
en lice dimanche où le Sénégal a battu la Tunisie
sur le score de 2 buts à zéro. Une victoire qui a
laissé un goût amer chez les joueurs et supporters
tunisiens, d’autant plus que les Aigles de Car-
thage, bien qu’ils aient dominé le match, n’ont pas
réussi à trouver la direction des filets. Depuis
cette défaite inattendue, chacun y est allé de ses
analyses, des plus pointues aux plus farfelues. La
réaction la plus surprenante n’est pas venue d’un
dirigeant ou d’un supporter, mais d’un joueur tu-
nisien, en l’occurrence Ferjani Sassi. Le milieu dé-
fensif de 24 ans, pensionnaire de l’Espérance de
Tunis, n’a pas trouvé mieux pour justifier la dé-
faite de l’équipe nationale que d’évoquer le «bou-
khoukhou» (magie noire). Pour lui, le Sénégal
aurait usé de pratiques occultes (sorcellerie et
charlatanisme) pour empêcher la balle de franchir
le seuil de son but. Cette réaction n’a pas manqué
d’amuser nombre de Tunisiens sur la Toile qui
évoquent la réaction d’un mauvais perdant qui, au
lieu de voir la vérité en face et pointer du doigt les
maladresses et autres ratages de ses coéquipiers,
préfère aller chercher les causes de la défaite là où
elles ne se trouvent pas.

Beaucoup de regrets
pour les Maliens

Le Ghana a réalisé la meilleure performance de la jour-
née après sa victoire d’un but à zéro, face à l’Ouganda.
Les coéquipiers d’Assamoah sont seuls en tête du clas-

sement puisque les deux autres adversaires, à savoir le Mali
et l’Egypte, se sont neutralisés en fin de soirée sur le score
de zéro partout. Absent de la dernière CAN, les Pharaons es-
péraient débuter de la meilleure des manières cette compéti-
tion. Avec Salah en attaque, l’Egypte ne pouvait faire
grand-chose devant un Mali très solide et costaud. La pre-
mière période de cette rencontre a été marquée par une lé-
gère domination des Aigles lesquels ont réussi à créer
quelques belles occasions, mais la défense égyptienne était
bien au rendez-vous. En seconde période, au moment où
tout le monde attendait une réaction positive la part de
l’Egypte, c’est encore le Mali qui prend les choses en main et
continue de dominer. Malgré toutes les tentatives, aucune
d’entre elle n’a été mise dedans. Le directeur du jeu siffle la
fin de la partie sur le score de parité. L’Egypte va falloir faire
beaucoup d’efforts si elle souhaite franchir le cap de ce pre-
mier tour. 

Sambou Yatabare : 
«On est un peu déçus»
Sorti sur blessure en seconde période, Sambou Yatabare a
déclaré à la fin de la rencontre que son équipe aurait pu
mieux faire puisqu’ils ont en grande partie dominé l’Egypte :
« Je crois qu’on a été bons, mais on est un peu déçus car on
aurait pu mieux faire. On n’a pas des stars dans notre
équipe, qui est jeune. Nous n’allons pas s’arrêter là, au
contraire, il faut qu’on soit meilleurs face au Ghana. »

Les Black Stars
assurent !
Les Black Stars du Ghana, qui font partie des favoris de

cette 31e édition de la Coupe d’Afrique des nations qui se
déroule au Gabon, ont affronté l’Ouganda, dans une ren-

contre qui paraissait abordable pour eux. Les coéquipiers d’As-
samoah, dès les premières minutes, voulaient se mettre à
l’abri. Guidé par la vedette André Ayew, le Ghana s’est créé
plusieurs occasions nettes pour faire la différence. Mais il a
fallu attendre la 33e minute pour voir le joueur de West Ham
ouvrir le score sur penalty. L’Ouganda, de son côté, a subi pra-
tiquement toute la première période, avant de revenir en force.
D’ailleurs, ils auraient pu égaliser à maintes reprises, notam-
ment après l’incorporation de Moses qui a apporté un plus sur
le plan offensif. Mais l’expérience des Ghanéens a fini par
payer. Ce qui leur a permis d’occuper la tête du classement, en
attendant le résultat de l’autre match qui a opposé, dans la
soirée, le Mali à l’Egypte. 

André Ayew : «Il ne faut 
pas s’enflammer»
Buteur sur penalty, le pensionnaire de West Ham, André Ayew,
a déclaré à la fin de la partie que la mission du Ghana n’était
guère facile devant une solide équipe d’Ouganda qui a créé à
plusieurs reprises le danger. «Ce fut un match très difficile.
Certes, on s’est bien préparés pour cette rencontre, mais
j’avoue que ce n’était pas facile. Nous avons peut-être bien dé-
buté le match avec une première mi-temps à retenir puisque
nous avons réussi à ouvrir le score, mais en seconde période,
je crois qu’on a fléchi un peu. Nous n’avons pas su garder le
ballon, ce qui a donné de la volonté à notre adversaire. On ne
doit plus commettre ce genre d’erreurs, si on souhaite aller loin
dans cette compétition. Même physiquement, ce n’était pas fa-
cile de gérer un tel match puisqu’il faisait très chaud. Il ne faut
pas s’enflammer puisque ce n’est que le début. On doit conti-
nuer à travailler.»

Ghana 1 – Ouganda 0

Divers 
Togo

Al’issue du match du Maroc face à la Répu-
blique Démocratique du Congo, l'ancienne
gloire du football tunisien Tarak Dhiab n'a

pas mâché ses mots concernant le sélectionneur
national Hervé Renard. Tarak Dhiab a ainsi dé-
claré : «Hervé Renard a pris de haut les Maro-
cains, il est venu au Maroc comme un entraîneur
qui vient de débarquer du Real Madrid ou du
Barça et qui vient de signer avec une petite nation
de football. Comment ose-t-il dire que le Maroc
n'est pas le Ghana ou la Côte d'Ivoire ? A-t-il ou-
blié que le Maroc a été la première nation afri-
caine à aller au Mondial en 1970 ? La première
nation africaine à avoir obtenu un point en Coupe
du monde ? Le premier pays à battre des équipes
comme le Portugal ? Le premier pays africain à
passer en 8es de finale, en 1986 ? Est-ce qu'il a vu
les Lions de l'Atlas en 1998 ? Hervé Renard a
manqué de respect au Maroc qui est une grande
nation de football et il a payé ce soir pour son ar-
rogance.»

Sur la rencontre du Maroc perdue (1-
0) contre la RD Congo à la CAN, il
pense que son équipe a fait une
bonne entrée dans le match, mais re-
grette, toutefois, l’inefficacité de son
attaque : «Je pense qu'on est bien en-
trés dans ce match, avec une pre-
mière mi-temps aboutie. On a posé
beaucoup de problèmes à la RDC,
une équipe très difficile à manœu-
vrer. On a eu des opportunités dans
le match, mais on n'a pas été efficaces
dans la zone de vérité. On concède
un but sur l'une des rares occasions
de la RDC. C'est le football, il faut
être efficaces», a-t-il expliqué.

«Nous devons rebondir face aux
Ivoiriens»
Hervé Renard est tellement obnubilé par la
Côte d’Ivoire qu’il ne calcule même pas l’adver-
saire immédiat du Maroc, à savoir le Togo qu’il
affrontera lors du deuxième match de poules, le
vendredi 20 janvier 2017. Il dira du troisième
match des Lions de l’Atlas contre les Éléphants
de Côte d’Ivoire : «Dans une compétition
comme la CAN, il ne faut surtout pas se décou-
rager, il y aura beaucoup de rebondissements,
c'est à nous de nous mettre dans de bonnes
conditions face à la Côte d'Ivoire pour le troi-
sième match», a-t-il dit au terme de la défaite
face à la République Démocratique du Congo

Renard : «Face à la RDC, nous
n’avons pas été efficaces»

Benatia : «Le prochain
match face au Togo est
décisif»
Pour sa première sortie de la CAN-2017
contre la RD Congo, le Maroc a dominé
dans le jeu, mais ce sont les Léopards qui
ont gagné à la fin de la rencontre. Forcé-
ment, ça a laissé des déceptions chez
Mehdi Benatia «On avait l’impression de
faire le match qu’on avait envie de faire,
de dominer notre sujet. Il y avait des oc-
casions du début à la fin. On a pris la
transversale, leur gardien a fait un bon
match aussi, on avait une belle opportu-
nité à la fin avec El Arabi, mais on n’a pas
réussi à mettre ce petit but qui nous au-
rait permis de revenir dans le match. On
a encaissé un but en début de seconde pé-
riode, donc forcément on est déçus. On
avait l’impression de faire ce qu’il fallait,
mais malheureusement ça n’a pas suffi.
C’est ça le football, c’est parfois cruel», a
dit le défenseur des Lions de l’Atlas en
zone mixte, après la rencontre. Benatia se
projette déjà sur l’important deuxième
match qui attend le Maroc contre le Togo.
«Le prochain match est déjà décisif, on n’a
pas le choix. Pour espérer passer, il faudra
arracher une victoire. C’est clair. L’objectif
pour le Maroc cette année, c’est de sortir
des poules, donc il faut aligner deux vic-
toires, après cette défaite.»

Van Basten : «Ziyech a fait un mauvais choix»
L’ancienne gloire du football néerlandais, Van Basten, estime que Hakim Ziyech a fait un
mauvais choix, en optant pour le Maroc. Il estime qu’il devait choisir les Pays-Bas. Dans
son édition datée du 17 janvier, le quotidien arabophone Al Ahdat Al Maghribya a rap-

porté des propos de la star Marco Van Basten. Pour l’ancien attaquant mythique des
Oranges, Hakim Ziyech a mal fait de choisir le Maroc et n’a pas voulu attendre qu’il soit
sélectionné avec les Pays-Bas. Pour justifier ses dires, Van Basten explique que si le choix
de Ziyech était judicieux, il serait au Gabon à cet instant. Dans son interview accordée à
Fox Sports Netherlands, l’ancien capitaine de la sélection hollandaise se désole de voir

Ziyech dans cette situation. «Il n’a pas été très patient. Quand j’étais adjoint du sélection-
neur, nous l’avions dans le viseur et nous avons préféré attendre un peu. Nous avions nos

raisons pour ne pas le sélectionner à l’époque», explique Van Basten.

Le Roy : «Adebayor est 
très important pour nous»

Maroc Tarak Dhiab tire sur Renard !

«Il a manqué de respect aux Marocains»

Mali 0 – Egypte 0
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Gabon Burkina Faso, aujourd’hui à 17h

Le gouvernement
veut protéger 
les coéquipiers
d’Aubameyang 

Pitroipa «On a perdu contre 
eux en 2015, mais ça ne veut rien dire

pour nous»
Avant d’affronter le pays hôte, le Gabon, l’ailier burkinabais Jona-

than Pitroipa a évoqué le revers concédé face à cette nation lors de la
CAN-2015 qui s’est déroulée en Guinée équatoriale (2-0), comme rapporté par Rfi.fr. «Il

faut oublier ce match. Pour nous, c’est du passé. Les CAN se suivent mais ne se ressemblent
pas. C’est sûr qu’on va dire qu’en 2015, on a perdu contre eux, mais ça
ne veut rien dire pour nous. On a déjà joué plusieurs fois contre eux,

c’est une bonne équipe et on sait que ça va être compliqué.»

Alain Traoré «On a une 
revanche à prendre»

Le meneur de jeu burkinabais, élu homme du match face au Came-
roun, évoque ce match face au Gabon avec un sentiment de revanche
: «Le Gabon de 2015 et celui d’aujourd’hui ne sont pas les mêmes.
Contre la Guinée-Bissau, j’ai vu une équipe qui était timorée. Je ne sais

pas si c’était à cause du match d’ouverture ou la pression du public. J’ai vu une bonne équipe
sur le terrain, mais qui avait du mal à enchaîner les actions, du mal à faire la différence. Les
matchs Burkina-Gabon sont toujours très difficiles à jouer. On va bien se préparer et on va
garder en tête le match de 2015. A chaque fois qu’on a perdu face au Gabon, on les a battus
lors du match d’après, donc je pense qu’on a une revanche à prendre.»

Nakoulma «C’est le Gabon qui est sous pression,
c’est le pays organisateur»

A l’instar d’Alain Traoré, l’attaquant Préjuce Nakoulma, qui évolue
en Turquie, veut prendre sa revanche contre le Gabon, en souli-

gnant que la pression sera forcément sur les locaux : «On a joué plu-
sieurs fois contre eux et ils n’ont pas vraiment été supérieurs, donc je

pense qu’on a un bon coup à jouer. C’est le Gabon qui a la pression,
car c’est le pays organisateur. Nous, on va faire notre travail et on sait

déjà comment jouer contre eux. On a notre mot à dire lors de cette
rencontre.»

Guinée Bissau, aujourd’hui à 20hCameroun

Mboma «La prochaine
confrontation sera un 
match couperet»

L’ancien buteur des Lions Indomptables se prononce sur les
qualités et les points faibles du Cameroun lors de sa

première sortie.
Quel est votre sentiment par rapport à
la première sortie du Cameroun face
au Burkina Faso (1-1) ?
Je suis très content de la prestation du

jour, très déçu du résultat du Cameroun.
Ils ont dominé leur sujet même s’ils ont
loupé quelques occasions. Et puis, ça s’est
joué sur un petit coup du sort. Je pense
que le Cameroun a eu la possibilité de
tuer le match, de mener par deux buts
d’écart. Même trois buts d’écart à un mo-
ment donné n’auraient pas été usurpés.
Ma plus grande satisfaction, c’est d’avoir
vu un groupe qui semblait uni, et je pense
que c’est une équipe qui a envie de prou-
ver. Un état d’esprit qui fait plaisir à voir
parce que ça fait un petit moment qu’on
n’a pas vu ça au sein des
Lions.
Qu’est-ce qu’il 
faudra changer selon
vous contre la Guinée-
Bissau ?
Il faudra de l’efficacité.

L’efficacité aussi bien sur le
plan défensif que sur le
plan offensif. Si l’efficacité
offensive était au rendez-
vous, ça aurait pu permet-
tre de transformer
plusieurs occasions en
buts. On a vu le même
match, et ce n’est pas la
peine de citer les noms des
joueurs qui n’ont pas pu
concrétiser les actions. Je
pense que l’état d’esprit est
très bon et avec le type de
performance que j’ai vue,
notamment en première

période, n’importe quelle équipe peut
craindre le Cameroun.
Votre appréciation par rapport à ce
groupe A ?
Je pense que le Gabon et le Cameroun

nous ont laissé sur notre faim, parce que
si les deux équipes ne s’étaient pas fait re-
joindre, elles seraient aujourd’hui avec
trois points, avec la perspective de se ren-
contrer presque pour un match de gala
en dernier. Aujourd’hui, on est reparti à
zéro et ils ne sont ni premiers ni derniers,
ce qui veut dire que le prochain match est
un match couperet. Je dirais quand même
que le Cameroun a un petit avantage que
les gens ne mesurent pas, nécessairement,

c’est le fait de jouer
tous les matches à 20
heures. La chaleur est
importante, on a vu la
première période du
match d’ouverture qui
était moins intéres-
sante que la seconde
parce qu’il y avait plus
de chaleur et Came-
rounais et Burkinabés
ont pu jouer sous une
chaleur moindre et ça
a permis d’avoir un
tout autre spectacle.
J’espère qu’il y aura
deux éléments qui
tourneront en notre
faveur, le fait de jouer
à 20 heures et surtout,
le plus important, c’est
d’être efficace.

IN.lionindompta-
ble.com

Roger Milla «S’il n’y a pas de
résultat, Broos va partir»

Bassogog «Cette CAN est une
expérience magnifique pour moi»
Considéré comme « le Lionel Messi du Cameroun », le jeune attaquant

Christian Bassogog, auteur d’une bonne prestation face au Burkina Faso, re-
fuse pour autant de se prendre la grosse tête, en témoignent ses propos rap-
portés par camerounsports.info : «Notre état d’esprit est bon. On veut la
victoire pour notre pays. C’est vrai que nous avons été déçus du match nul
contre le Burkina Faso mais c’est ça le football. On espère faire mieux pour la
suite. C’est à nous de nous battre. Ce sera dur contre la Guinée Bissau et
toutes les équipes font peur. Il n’y a plus de petites équipes. Dans ma tête, je
sais que je suis Bassogog. Cette CAN est une expérience magnifique pour

moi, surtout à mon âge. Rien que du bonheur pour moi et mon entou-
rage. On essaye de vivre ces moments à fond en donnant le meilleur de
soi. Ce que je peux promettre aux supporters camerounais, c’est de
passer le premier tour et après on verra ce qui va se passer.» 

Véritable légende vivante du football camerounais mais
aussi africain, Roger Milla n’écarte pas un licenciement du
sélectionneur Hugo Broos, en cas d’une élimination du Came-
roun dès la phase des groupes, lors d’un entretien accordé à
l’Agence France-Presse : «Nous voulons retrouver notre rang.
S’il n’y a pas de résultat, il va partir (…) C’est à lui de faire
des efforts pour que le Cameroun puisse être rayonnant.» 

«Avec le départ de Samuel Eto’o, c’est à
Vincent Aboubakar de prendre la relève»

L’ancien grand buteur des Lions Indomptables a donné
aussi son avis sur Vincent Aboubakar. Suspendu lors du pre-
mier match, l’attaquant du Besiktas sera disponible pour le
match face aux Bissau-Guinéens et devra apporter un vrai
plus, comme l’a rappelé Roger Milla, selon Rfi.fr : «C’est une
très bonne nouvelle le retour de Vincent Aboubakar, et j’es-
père qu’il va changer les choses. J’ai déjà discuté avec lui, et

je lui ai dit que tous les
5-6 ans, le Cameroun
sort un grand avant-cen-
tre, donc avec le départ
de Samuel Eto’o, c’est à
lui de prendre la relève.
Je lui ai dit qu’il doit
prendre cette relève, car
il a des qualités, mais il
pousse encore les gens
à demander le retour de
Samuel Eto’o. Moi je suis
sûr que si Samuel Eto’o
revient, il marquera à
nouveau des buts, donc
je pense que Vincent
Aboubakar doit vraiment

profiter de son
absence pour
s’imposer et de-
venir la pro-
chaine vedette
de l’équipe na-
tionale. Moi je
suis déçu de lui,
car il n’a pas
apporté ce que
beaucoup atten-
daient de lui.
Les gens sont
déçus, mais moi
je veux qu’il
rentre sur le
terrain face à la
Guinée-Bissau
et qu’il hausse
les épaules. Il
doit faire com-
prendre aux
gens que Vin-
cent est revenu
et qu’il sera là.
Il peut faire
plus, il a les
possibilités de
faire plus et j’aimerais qu’il le fasse. Je veux qu’il comprenne
qu’à travers l’équipe nationale, il peut avoir un grand club.
C’est à travers les succès de l’équipe nationale que sa valeur
va grimper dans son club. Je sais qu’il a un potentiel énorme
et je voudrais qu’il le travaille. Il a tout pour le travailler. La
balle est dans son camp.» 

Après le match nul concédé face à la Guinée Bissau (1-1),  les supporters gabonais n’ont nullement
apprécié la prestation des coéquipiers d’Aubameyang, au point de les insulter à travers les réseaux so-
ciaux. Face à cette situation qui, pour le gouvernement gabonais, ternit l’image du pays, le vice-Premier
ministre Bruno Ben Moubamba a décidé de s’adresser aux peuple, comme rapporté par Lanouvelletri-
bune.info. «Les Panthères du Gabon n’appartiennent à personne. Il est donc insoutenable d’entretenir
la moindre attitude qui pourrait affecter le moral de nos joueurs. Trahir les panthères, c’est trahir la pa-
trie et la trahison est un crime contre la nation (…) Halte au manque de patriotisme de certains, no-
tamment sur les réseaux sociaux.» 
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NARBR 0 - JSK 1
Stade : Réghaïa
Affluence : moyenne
Buts : Aïboud (40’) (JSK)
NARBR : Nekkab, Djellaoui,  Derbal,

Medjahed, Driss, Rouibah, Yassa,
Maâmeri, Ziane, Ferraz, Rahmoun

Entraîneur : Guellal 
JSK : Boultif, Khellili, Berchiche

(Touhami 80’), Guemroud (Tafni 80’),
Medjkane, Djerrar, Benabou, Baïtèche
(Benaldjia 46’), Oukaci (Mebarki 46’),
Zerguine (Izerghouf 4’), Aïboud

Entraîneur : Hidoussi 

Sur un chef-d’œuvre
de Aïboud ! 

A près un premier cycle de
préparation bouclé, les
joueurs de la JSK, qui ont
bénéficié de quelques jours
de repos, ont repris le travail

à Tizi Ouzou. Et comme attendu, les co-
équipiers de Medjkane ont été appelés à
livrer leur premier match amical, jeudi
dernier, face à l’OM. Une partie qui a vu
les Kabyles s’imposer sur le score de
deux buts à un. Mais pour se faire une
bonne idée sur son groupe, notamment
les nouvelles recrues, Sofiane Hidoussi a
décidé de mettre en place un second
match amical. En effet, les Canaris ont
affronté dans la matinée d’hier la forma-
tion de Réghaïa. Malgré plusieurs ab-
sents puisque Asselah, Ferhani,
Redouani, Raïah sont en EN et que Rial,
Yattou et Boulaouidet sont blessés, le
coach a dégagé un onze équilibré pour
cette joute. Le moins que l’on puise dire
est que la JSK a montré plusieurs choses

positives. En plus de la victoire d’un but
à zéro, plusieurs éléments ont su tirer
leur épingle du jeu, à l’image de Benabou
qui a été exceptionnel.  

30’, une frappe limpide de
Aïboud passe à côté 

Après un début de match timide, les
Jaune et Vert se sont ressaisis après la
première demi-heure de jeu. Absent des
terrains pendant une longue période,
Samir Aïboud, qui revient à peine à la
compétition, a été à la hauteur. Bien servi
par le jeune Oukaci, le milieu de terrain
Kabyle tente un joli tir de loin qui passe
à quelques centimètres du cadre.

34’, quel raté d’Izerghouf
Quatre minutes seulement après cette

première occasion, le nouveau rentrant
Izerghouf, qui a remplacé Zerguine
Blessé, a été servi sur un plateau par l’ex-
cellent Benabou. Le Franco-Algérien, ex-

centré, tente une jolie frappe du gauche
qui passe à côté. 

40’, Aïboud ouvre le score
d’un geste acrobatique 

Alors qu’on attendait la fin de la pre-
mière période, la JSK obtient un joli
coup franc à environ 25 mètres des buts.
Baïtèche s’en charge et sert sur un plateau
Aïboud qui, d’un geste acrobatique, met
le cuir au fond des filets. Une réalisation
qui a été applaudie par tous les suppor-
ters.

70’, Benabou manque
lamentablement le cadre

Très brillant, Benabou a pesé lourd sur
la défense de Réghaïa. Sur une sortie ha-
sardeuse du gardien adverse, l’ancien
joueur de l’ASMO s’est retrouvé seul de-
vant une cage vide, mais son tir passe à
côté. Il a manqué une énorme occasion
d’inscrire un deuxième but.

80’, Benabou
marque mais
l’arbitre siffle un
hors-jeu

Sur un travail indivi-
duel remarquable de
Benaldjia, Benabou,
seul au second poteau,
d’une tête rageuse, dou-
ble la mise. L’arbitre as-
sistant, bien placé, lève
son drapeau pour signa-
ler une position de
hors-jeu. Après cette
tentative, nous avons
enregistré quelques au-
tres occasions mais sans
danger et ce, jusqu’au
sifflet final de la rencon-
tre.

Saïd Djoudi

Accosté à la fin du match amical
gagné face à Réghaïa, le premier res-
ponsable technique, Sofiane Hidoussi a
parlé de la préparation de son équipe,
qu’il trouve réussie : «La préparation se
déroule dans les meilleures conditions.
On s’entraîne sur un rythme très élevé,
pour être au top. C’est bien de gagner une
rencontre, ce qui va permettre aux
joueurs de gagner en confiance, mais on
doit encore travailler.» Avant de pour-
suivre : «Je suis conscient qu’un parcours
du combattant nous attend puisqu’on
sera appelés à livrer plusieurs rencontres
en un laps de temps court. Nous allons
même jouer un match de Coupe
d’Afrique prochainement. ça ne va pas
être facile.» 

«Je ne sais même pas
encore quand nous allons
jouer notre premier match»

Ce qui inquiète énormément le coach
Hidoussi, c’est le fait que la Ligue natio-
nale de football n’ait pas encore publié
sur son site la date officielle du premier
match de la JSK. Il dira à ce sujet : «Je
suis vraiment inquiet, car on s’entraîne
sans savoir quand nous allons jouer. On
doit le savoir le plus rapidement possible
pour qu’on puisse tracer notre pro-
gramme. Là, nous sommes dans le flou.»

«On doit préparer
sereinement le match 
de Coupe de la CAF»

C’est dans quelques jours seulement
que la JSK va participer à la Coupe de la
CAF. Le départ pour le Libéria est

prévu début février. Selon Hidoussi,
l’équipe doit préparer sereinement cette
rencontre : «Effectivement, le premier
match de Coupe de la CAF approche, on
doit bien le préparer car notre objectif est
d’aller chercher un bon résultat pour
jouer tranquillement le match retour.»

«Satisfait du
rendement 
des nouvelles recrues»

Interrogé sur le rendement
des nouvelles recrues, il s’ex-
plique : «Sincèrement, je suis sa-
tisfait du rendement des
nouvelles recrues. Je ne peux pas
dire qu’ils sont au top car ce n’est
pas encore le cas, mais leur ren-
dement est rassurant. Physique-
ment, il y a certes une
amélioration, mais un grand tra-
vail nous attend encore.»

«Oui, je crains les
blessures en cette
période»

En plus de Rial, Yattou et
Boulaouidet, un autre joueur a
déclaré forfait hier, après
quelques minutes de jeu. Il s’agit
de l’attaquant Zerguine. Souf-
frant d’une blessure à la cheville,
le joueur aura au minimum
trois jours de repos. Ce qui ne
rassure plus Hidoussi : «Oui, je
crains énormément les blessures
en cette période. Nous sommes
en pleine préparation et c’est très
important d’avoir un groupe au

complet. En plus des internationaux,
quatre joueurs sont blessés, c’est difficile à
gérer.»

«Algérie-Tunisie, je
souhaite une qualification
de mon pays»

Après un premier semi-échec face au

Zimbabwe, l’Équipe nationale d’Algérie
s’apprête à affronter la Tunisie, ce jeudi
à partir de 20h. Le coach tunisien de la
JSK en a profité pour parler de cette af-
fiche : «C’est un match très difficile entre
deux bonnes équipes. Sincèrement, je
souhaite voir mon pays gagner vu que je
suis un Tunisien, mais dans le cas où

l’Algérie gagnerait, je serais
aussi content.»

«J’espère que la
partie ne se terminera
pas par un nul»

Par ailleurs, Hidoussi a in-
sisté pour dire : «Je souhaite
que l’une des équipes gagne cette
rencontre car un match nul
n’arrangera personne. Au
contraire, cela fera plaisir aux
deux autres équipes. Alors, j’es-
père qu’il y aura un vainqueur
ce jeudi.»

«Mahrez peut faire la
différence à n’importe
quel moment»

Avant de conclure, le coach a
tenu à encenser Mahrez : «La
force de l’Algérie actuellement ré-
side dans le registre individuel.
Un joueur comme Mahrez peut
faire basculer un match à n’im-
porte quel moment. Même la
Tunisie renferme de bons
joueurs qui peuvent créer
d’énormes occasions pendant
une rencontre.»

Saïd Djoudi

Deuxième victoire
de la JSK

Après avoir pris le des-
sus sur l’OM, jeudi der-
nier, la JSK a enregistré
hier, son deuxième succès
en battant la formation de
Réghaïa par la plus petite
des marges, un but à zéro.
Des performances qui
vont mettre les joueurs en
confiance, à l’approche des
prochaines échéances qui
s’annoncent difficiles.

Hannachi absent 
Le président de la JSK,

Mohand Chérif Hannachi,
ne s’est pas déplacé hier à
Réghaïa, pour assister à la
rencontre de son équipe. Il
aurait eu quelques affaires
personnelles à régler. Par
ailleurs, les membres des
staffs technique et médical
étaient présents.

Benaldjia,
Izerghouf,
Mebarki et
Touhami 
sur le banc

Par rapport au premier
match amical, le coach Hi-
doussi a décidé d’apporter
plusieurs changements à
son onze. D’ailleurs, plu-
sieurs éléments ont été
laissés sur le banc, à
l’image de Benaldjia, Izer-
ghouf, Mebarki et Tou-
hami. Ces derniers ont été
alignés en seconde pé-
riode.

Hidoussi «Un parcours marathon 
nous attend, ça ne va pas être facile»



13
N° 3610

Mercredi 18 
janvier

20171LIGUE JSK

Longtemps éloigné des terrains pour cause de
blessure, le milieu de terrain Samir Aïboud
retrouve la plénitude de ses moyens. Pour son
deuxième match amical, Aïboud a non
seulement assuré son rôle au milieu du terrain,
il a aussi été l’auteur de l’unique but de la
victoire, suite à un joli geste acrobatique. A
l’issue de la rencontre, Aïboud a révélé que
l’équipe montre des signes positifs et qu’il va
falloir continuer le travail dans l’optique
de revenir en force au retour. Sur le
plan personnel, Aïboud est décidé à
retrouver sa force et s’imposer
dans l’échiquier de Hidoussi.

C’est votre deuxième match amical pendant la
trêve que vous remportez face au NRB Ré-
ghaïa, quelles sont vos impressions ?

Au-delà du résultat technique, je vous assure
que ça été un très bon test de préparation pour
toute l’équipe. En cette phase de préparation,
vous savez bien qu’on a besoin de jouer un
maximum de matchs pour gagner en temps de
jeu, avant la reprise du championnat. On a bien
profité de ce match pour travailler davantage la
cohésion. Dans l’ensemble, je vous assure qu’on
est satisfaits.
Comment vous trouvez la prestation de
l’équipe aujourd’hui ?

Je trouve qu’il y a une nette progression. Le
rythme de la rencontre a été bon dans l’en-
semble et nous allons encore continuer le tra-
vail pour améliorer beaucoup de choses. C’est
aussi une bonne chose de gagner, ça fait énor-
mément de bien au moral des joueurs. Sinon,
pour parler de l’évaluation globale, j’estime
qu’il faut encore patienter puisqu’il nous reste
encore une bonne partie du programme à
travailler. Du point de vue physique, je tiens
aussi à dire que le travail que nous effectuons
sous la coupe de Hidoussi portera ses fruits
au retour.
Hidoussi mise beaucoup sur cette période
de trêve pour apporter les réglages néces-
saires, comment gérez-vous cette trêve ?

L’entraîneur a entièrement raison. C’est
une période très importante pendant la-
quelle on est appelés à bien travailler. Une
phase retour très difficile qui nous attend.

Tous les clubs ambitionnent de gagner
des points et d’éviter le bas du

tableau. Je pense que vu
notre classement, on n’a
pas intérêt à rater les pre-
miers matchs de la phase

retour. Il faut réussir notre
retour afin d’éviter de se met-

tre sous pression. Avec la multipli-
cation des matchs, on a besoin d’avoir une très
bonne forme physique et c’est l’objectif qu’on s’est
fixé d’ici à la fin de ce mois de janvier.

Avec le renfort de votre effectif cet hiver, beau-
coup d’observateurs restent optimistes quant à
une bonne réaction de votre part...
Nous devons impérativement améliorer nos

performances lors de la phase retour. On ne peut
plus se permettre de perdre d’autres points. Notre
classement exige une réaction de notre part. Effec-
tivement, l’équipe s’est renforcée cet hiver et j’es-
père qu’on réussira tous ensemble à éloigner la JSK
de la zone de danger. Nous serons engagés sur
trois fronts. Comme je vous l’ai dit il y a moins
d’une semaine, nous ne lâcherons rien, on jouera à
fond en championnat, en Coupe d’Algérie et
même en Coupe de la CAF.

Vous retrouvez la plénitude de vos moyens,
après avoir passé des semaines en convales-
cence, est-ce le grand retour de Samir Aïboud ?
Je l’espère bien. En tout cas, je fais de mon

mieux pour améliorer mes performances et avoir
la meilleure disposition possible sur le plan phy-
sique. J’ai été éloigné pendant quelques semaines
de la compétition, mais je n’ai pas baissé les bras.
J’ai bien travaillé et je promets de revenir à mon
meilleur niveau. L’équipe a besoin de moi et de
tous les autres joueurs, afin d’atteindre les objectifs
tracés. Nous compterons sur nos supporters pour
la phase retour, ils doivent se mobiliser et nous ap-
porter leur soutien.

Entretien réalisé par Saïd Djoudi.

Aïboud

La deuxième sortie des Canaris hier face au
NRB Réghaïa a été pour le staff technique une autre

occasion d’évaluer le rendement des joueurs, après
maintenant plus d’une semaine de préparation

physique à Tizi. Après un premier test réussi
face à l’O Médéa qui s’est soldé par une vic-
toire de deux buts à un, les Canaris ont saisi,
hier, cette deuxième sortie pour parfaire
leurs automatismes. Cette rencontre amicale
a été également l’occasion pour les nouvelles
recrues de montrer leurs qualités et de ga-

gner la confiance de leur entraîneur qui at-
tend beaucoup d’eux, pour améliorer les

résultats de l’équipe lors de la phase retour. Mal-
heureusement pour la nouvelle recrue Youcef Zer-

guine qui a bénéficié de quelques minutes de jeu face à
l’O Médéa, il a raté l’occasion de s’illustrer. En effet, ayant bé-

néficié de la confiance de Hidoussi qui l’a aligné dans le onze
de départ, Zerguine n’a joué que les premières cinq mi-
nutes de la rencontre, avant de quitter le terrain pour
cause de blessure. Zerguine a reçu un tacle méchant d’un
défenseur adverse qui lui a causé une entorse à la cheville.
Pris en charge par le staff médical, Zerguine ne pouvait

plus continuer à jouer. Le staff technique n’a pas voulu
prendre des risques, ce qui explique d’ailleurs son remplace-

ment.

Le joueur a quitté le terrain avec un moral à plat
Ayant beaucoup travaillé depuis qu’il est arrivé à la JSK, il y a un peu plus

d’une semaine, Zerguine a misé sur le match d’hier, pour prouver à son en-
traîneur Hidoussi tout son talent. Il était même confiant quant à la possibilité

de trouver le chemin des filets,
mais malheureusement avec cette
blessure qui tombe au mauvais mo-
ment, il a raté cette occasion de dé-
montrer ses qualités. Zerguine a
quitté le stade avec un moral à plat.

Il passera une
échographie aujourd’hui 

L’attaquant kabyle Youcef Zer-
guine a été pris en charge par le
staff médical sur place. Le premier
diagnostic a révélé que le joueur
souffrait d’une entorse à la cheville.
Toutefois et pour mieux connaître
la situation du joueur, le médecin
du club a recommandé une échographie que Zerguine passera ce matin à
Tizi. Le staff technique kabyle ménagera le joueur des séances d’entraînement
d’aujourd’hui et ce, jusqu’à son rétablissement total.

«C’est rageant de rater une aussi belle occasion !»
Accosté à l’issue de la rencontre d’hier matin face au NRB RéghaPia, l’atta-

quant Youcef Zerguine nous a déclaré ceci : «Sincèrement, je suis très déçu de
cette blessure qui m’a privé de jouer. Pourtant, j’ai été aligné titulaire et hyper
motivé pour convaincre mon entraîneur. C’est rageant de rater une aussi belle
occasion de montrer mes qualités. J’ai le moral à zéro. J’espère seulement que
ma blessure n’est pas grave et que je reprendrai vite l’entraînement avec le
groupe. Je passerai ce mercredi une échographie pour en savoir davantage.»

S. D.

Pour la deuxième rencon-
tre de suite en amical en cette
période de préparation hiver-
nale, l’entraîneur tunisien So-
fiane Hidoussi a composé
son équipe sans les services
du capitaine Ali Rial. En
effet, le joueur, qui s’est dé-
placé hier à Réghaïa, n’a
suivi que les premières mi-
nutes de la première mi-
temps, avant de demander

l’autorisation de rentrer chez lui. Selon une source
médicale, le capitaine Rial souffre d’une légère élon-
gation au niveau de la cuisse et nécessite une se-
maine de repos total. Le staff technique a donc
ménagé le joueur jusqu’à son rétablissement. 

Il poursuivra les soins cette semaine
Le capitaine des Canaris Ali Rial, qui est donc

forcé au repos, sera soumis à des soins sous la hou-
lette des membres du staff médical du club. Dr Djad-
joua lui a déjà tracé le programme qu’il suivra pendant
toute la semaine. Une fois que son état se sera amélioré, il
reprendra bien entendu en solo la course, avant d’avoir le
OK de reprendre avec le groupe. Avec cette
blessure, Rial risque de rater l’occasion
d’améliorer sa condition physique, sa-
chant qu’il reste moins de deux se-
maines avant le premier match de
la phase retour face au NAHD.
Pour rappel, la JSK ne sera pas
concernée par la reprise du
championnat ce week-end, le
Clasico face au MCA étant re-
porté à une date ultérieure. 

«Je n’ai pas envie de
prendre des risques»

Le capitaine Rial, avec qui nous nous
sommes entretenus peu avant l’entame
du match amical d’hier face au NRB
Réghaïa, nous a déclaré ceci : «Je ne
suis pas encore en mesure de jouer
les matchs amicaux avec mes
équipiers. J’ai contracté une bles-
sure à la cuisse. L’échographie a
montré qu’il ne s’agit pas d’une
blessure grave, mais je suis forcé
au repos total. Je suivrai les soins
intensifs cette semaine et je ferai
tout pour revenir le plus tôt possi-
ble. Je n’ai pas envie de rater la prépa-
ration, certes, mais prendre des
risques inutiles aussi n’est pas
recommandé. Je préfère at-
tendre que je sois à 100%
pour reprendre l’entraî-
nement.»

S. D.

Il se blesse après quatre minutes de jeu

Souffrant d’une élongation 
au niveau de la cuisse...

Une semaine de
repos pour Rial 

«Je travaille très
dur pour revenir 

en force»

Zerguine rate
l’occasion de
s’illustrer 

Oukaci,
quelle classe !
En l’absence de Yattou

blessé, le coach Hidoussi et devant
la surprise de tout le monde, a aligné
le jeune Juba Oukaci au milieu, aux
côtés de Djerrar. Ce dernier a été au
four et au moulin. Crédité d’une très
belle prestation, Oukaci a laissé une
bonne impression, même s’il n’a joué
qu’une seule mi-temps. En quarante-

cinq minutes, il a touché un
grand nombre de ballons. Un

bel avenir l’attend. 

Khellili
et Berchiche,
la charnière

centrale reconduite
Alors que le capitaine Ali Rial est

toujours souffrant d’une blessure à la
cuisse, c’est le duo Khellili-Berchiche qui
a été aligné d’entrée. Ces deux joueurs
devraient, sauf surprise de dernière mi-
nute, débuter lors du premier match
de la phase retour. De son côté,
Touhami continue de travailler
dans l’espoir de gagner sa

place.

Du
thé pour la

délégation kabyle
Le moins que l’on puisse

dire est que les dirigeants de Ré-
ghaïa ont chaleureusement ac-

cueilli la délégation de la JSK. À la
mi-temps, du thé a été servi aux

joueurs pour se réchauffer
puisqu’il faisait 5°C au mo-

ment de la partie. 

Tours
de piste pour

Oukaci
N’ayant joué qu’une seule

mi-temps seulement, le jeune mi-
lieu de terrain Juba Oukaci, pour
ne pas rester dans le vestiaire, a
préféré effectuer quelques tours
de piste. Il souhaite rester tout

le temps en forme sur le
plan physique.



Même s’il entend faire jouer la concurrence,
Kamel Mouassa nous a donné un petit

aperçu sur le onze qui foulera la pe-
louse du 5-Juillet le 28 janvier face à

l’USMH pour le compte de la 17e

journée de championnat. Ainsi,
la formation qui a débuté la par-

tie face à l’USMMH, c’est celle
qui jouera contre les Jaune et
Noir à un élément près. Alors

que la question ne se pose
même pas pour Chaouchi,

Hachoud, Boudebouda, Azzi,

Mebarakou, Karaoui, Kacem, Derrardja, Bou-
guèche et Zerdab qui composent l’ossature de

l’équipe, il reste à déterminer le nom de celui qui
complétera la liste. Ce sera probablement Kha-
led Gourmi à la place de Djamaouni. Même s’il
reste encore un match amical à dis-
puter face au Raed de Kouba,

Mouassa a déjà dans sa tête le
onze majeur qui débutera

l’année 2017.
T.Che 
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Vainqueurs lors du dernier match ami-
cal contre les Chinois de Shangai
Shenxinen Espagne sur le score de 2
à 0 grâce à Hachoud et Bouguèche,

hier matin au centre d’Ain Benian, les Algérois
avaient face à eux l’équipe de Hadjout drivée
par un certain Samir Houhou. Malgré la pluie
et le froid glacial, les conditions climatiques
n’ont pas du tout influencé sur le rendement
des Mouloudéens qui n’ont pas dans la demi-
mesure. Intraitables depuis quelques temps, les
Algérois ont infligé une raclée mémorable aux
partenaires de Bouraba. Le moins que l’on
puisse dire, c’est que le MCA débute cette
année 2017 comme il a terminé celle de 2016, à
savoir sur un score fleuve. Après Beni Douala
en Coupe d’Algérie, les Vert et Rouge ont in-

fligé un cinglant 6 à 2 à l’USMMH. Un score
qui ressemble plus à un set d’un match de ten-
nis qu’autre chose. C’est Zahir Zerdab qui s’est
mis en évidence avec un doublé à la 10’ et 15’.
Cinq minutes plus tard, Amir Karaoui signe un
but plein d’opportunisme avant qu’Anter Dja-
maouni ne lui emboîte le pas à quelques mi-
nutes de la fin du premier half. Entre temps,
Tahar Bouraba a réduit la marque pour Had-
jout à la 33’ de jeu. Après la pause, Khaled
Gourmi va donner plus d’ampleur au succès
mouloudéen en plantant une banderille à
l’heure de jeu sur un service magistral de Man-
souri. Mohamed Seguer s’est lui aussi illustré en
clôturant avec un sixième but la symphonie of-
fensive des Vert et Rouge. Hadjout parviendra
à réduire la marque juste avant le coup de sifflet

final. En mettant six buts à Hadjout, le Mou-
loudia a lancé un message fort à l’USMH, son
futur adversaire en championnat et à ses
concurrents directs dans la course au titre.
Après l’USMBA, Beni Douala, Shangai Shenxin
et Hadjout, on se demande qui arrêtera le rou-
leau compresseur mouloudéen.

L’équipe alignée en 1re mi-temps :Chaouchi,
Hachoud, Boudebouda, Azzi, Mebarakou, Ka-
raoui, Kacem, Derrardja, Bouguèche, Dja-
maouni, Zerdab. 

Celle incorporée en 2e mi-temps :Chaouchi
(Bensmaili 77’), Hachoud, Boudebouda (Chita
60’), Mebarakou (Bouhenna 55’), Azzi, Chérif
El Ouazzani, Mokdad, Mansouri, Aouedj,
Gourmi, Seguer. 

T.Che

En amical : MCA 6 - USMMH 2

Les Mouloudéens lancent un
message fort aux Harrachis

Une entrée fracassante 
de Mansouri

La dernière recrue mouloudéenne, Zakaria
Mansouri, s’est totalement libérée depuis qu’il a
pu enfin matérialiser son transfert au Moulou-
dia. L’ex-Paciste a été introduit en seconde pé-
riode et rapidement le joueur s’est mis en
évidence. C’est sur une passe magistrale du
jeune milieu de terrain que Gourmi s’est illustré
en signant le cinquième but. Evoluant dans son
registre de prédilection, Zakaria s’est exprimé
pleinement sur la pelouse du stade d’Ain Benian
grâce à une technique hors de commun. La
prestation de haute facture de Mansouri n’a pu
que conforter Omar Ghrib et Bouiche Nacer
dans leur entreprise. A la fin de la rencontre,
Mouassa a encensé l’ex-joueur du Paradou esti-
mant qu’il a tout pour s’imposer dans on effectif. 
Bouraba retrouve Bouguèche
et son club formateur

Auteur de l’un des deux buts de son
équipe, c’est avec émotion que
Tahar Bouraba a retrouvé hier
son club formateur. L’atta-
quant était tout heureux de
revoir Hadj Bouguèche
son ancien partenaire
sans oublier Hachoud et
Boudebouda qui eux
étaient chez les jeunes
catégories du club
lorsque Tahar se pro-
duisait en équipe fa-
nion.
Houhou a eu
une longue
discussion avec le
coach et Bouiche

Ancien attaquant du Mouloudia
Samir Houhou a eu une longue dis-
cussion avec Kamel Mouassa et
Bouiche Nacer. Celui qui a porté
haut les couleurs du CSC et d’autres
cadors du championnat a tout tenté
pour essayer de contrer les Algérois
mais en vain. Le technicien de Hadjout
a dû se rendre à l’évidence que le Mou-
loudia était intouchable ces dernières se-
maines.

T.Che

Boudebouda sort sur
blessure aux
adducteurs

En délicatesse avec ses adduc-
teurs depuis le début de la saison,
Brahim Boudebouda a ressenti
une vive douleur qui l’a incité à
demander le changement. C’est
par prudence que Kamel Mouassa
a pris la décision de faire sortir
son latéral gauche juste avant
l’heure de jeu.

Brahim n’est pas
inquiet pour le derby
contre El Harrach

Et même si le joueur a dû sortir
prématurément en raison d’une
blessure, Boudebouda ne semble
pas inquiet. L’arrière gauche est
convaincu que sa participation
pour le match derby face à
l’USMH n’est pas du tout remise
en question.

Chita s’est produit au
poste de latéral gauche

Incorporé en seconde période
en lieu et place de Boudebouda,
Oussama Chita a joué dans un re-
gistre qui n’est pas le sien. En effet,
l’international olympique a été in-
troduit par Mouassa au poste de
latéral gauche. Et malgré cette si-
tuation inédite, Chita a su tirer son
épingle du jeu. Cette fois-ci, Ous-
sama a eu droit à trente minutes
de jeu au lieu de cinq comme ça
été le cas face à la formation chi-
noise de Shangai lors du regroupe-
ment dans la péninsule Ibérique.

Zerdab se distingue 
par un doublé 

Héros du derby face à l’USMA
en championnat avec un doublé
mémorable, Zahir Zerdab a été
performant en Coupe d’Algérie
contre Beni Douala. Hier, l’atta-
quant mouloudéen a donné le
tempo en signant un doublé du-
rant le premier quart d’heure.
Zahir a démontré qu’il fallait
compter avec lui durant cette
année 2017 malgré la concurrence
rude qui existe au niveau de la
ligne avant surtout après les recru-
tements de Gourmi et Mansouri.

Djamouni et Seguer 
se rassurent

Les attaquants Mohamed Seguer
et Anter Djamaouni se sont rassu-
rés en signant chacun un but. L’un
en première mi-temps alors que le
second s’est distingué durant le se-
cond half, les deux joueurs avaient
besoin de marquer pour engranger
de la confiance surtout qu’ils de-
vront s’arracher pour gagner leurs
galons face à la concurrence rude
qui existe au niveau de l’attaque.

Le Doyen se présente
avec un maillot bleu
ciel 

Contre Shangai, le Moulou-
dia avait arboré un maillot

bleu nuit. Hier, les Algérois
se sont présentés avec

un maillot bleu ciel
face à l’équipe de

Hadjout. Une
tenue qui
semble lui
porter
chance
comme l’at-
testent les vic-

toires des
Mouloudéens. 

T.Che 

Trois salaires seront virés
aujourd’hui sur les
comptes des joueurs 

La Sonatrach vient de débloquer la somme de 15
milliards de centimes. Une aubaine pour Omar Ghrib

qui pourra alors tenir ses engagements. C’est aujourd’hui
que trois salaires seront virés sur les comptes des

joueurs. Mais il faudrait attendre le dimanche ou lundi
prochain pour que les hommes de Mouassa puissent en-
caisser leur argent. Autant dire que la direction fait tout
pour que les joueurs puissent se concentrer uniquement

sur leur mission.
T.Che 

Le jeune
Bensmaili fait
son apparition
Le jeune gardien de but
Bensmaili a pris part au

match amical contre Hadjout.
Il a remplacé Chaou-
chi à dix mi-
nutes du
terme.

Hachoud
et Azzi, les

seuls à avoir pris
part à toute la partie

Alors que le coach Mouassa a
opéré plusieurs changements durant
ce match amical, il y a deux éléments
qui sont allés au terme de la partie. Il
s’agit du capitaine Abderrahmane
Hachoud et d’Ayoub Azzi. Les deux
défenseurs sont les seuls à ne
pas avoir été remplacés du-
rant l’affiche d’hier matin. 

Boussouf
et Nekkache en

solo
En marge de la rencontre ami-

cale, Kheirredine Boussouf et Hichem
Nekkache ont dû eux se contenter d’un
entraînement spécifique. Le gardien de
but et l’attaquant ont suivi des exercices
spécifiques sous la houlette des membres
du staff médical. Hichem espère qu’il

prendra part au match ami-
cal contre le RCK pro-
grammé pour la
semaine pro-

chaine. 
Derrardja
en mode

confirmation
Une nouvelle fois, Derrardja a été

crédité d’une bonne prestation. Affi-
chant une parfaite maîtrise de son

sujet, Walid a une nouvelle fois confirmé
son retour en force. Devenu un person-

nage central dans l’échiquier de Mouassa,
l’ex-joueur d’El Eulma s’est affirmé dans
le onze type. Contre El Harrach, Der-
rardja sera forcément au coup d’envoi
avec l’ambition de débloquer enfin
son compteur en championnat,
lui qui compte deux réalisa-

tions en Coupe d’Algé-
rie.

Mouassa dévoile le onze
qui affrontera le 28
janvier El Harrach
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Peut-on dire que vous avez réalisé
une démonstration de force contre
Hadjout ?

Effectivement, l’équipe a réalisé un
match très abouti. Nous avons été do-

minateurs à tous les niveaux. C’est bon
pour le moral de gagner de la sorte même

si la rencontre reste dans un cadre amical.
Incorporé en seconde période, vous avez fait
forte impression en donnant le tournis à
votre adversaire. 

J’étais très excité à l’idée de prendre part à
cette rencontre. J’ai essayé d’appliquer à la
lettre les consignes du coach. Et ma foi, je
suis satisfait de mon rendement. Je suis
dans une belle forme physique et cela s’est
traduit sur le terrain. 
Vous formez avec Gourmi un duo qui
traduit une certaine complicité…

Effectivement, on forme, Gourmi et moi,
un duo de choc. On dirait que cela fait des
années qu’on évolue ensemble. Il n’y a rien
à dire, on s’entend très bien. Cela est de

bon augure pour la suite.
Vous semblez prêt pour la reprise du cham-
pionnat…

Je suis dans une bonne forme physique
même si je n’ai pas pris part au stage de
l’équipe en Espagne. Et je donne rendez-
vous aux Chnaoua le 28 janvier contre El
Harrach au stade du 5-Juillet avec Inch’Al-
lah la victoire au bout. 

 Entretien réalisé par 
Tarek-Che

Juste après la rencontre amicale livrée par
son équipe face à la formation de Had-
jout, nous avons sollicité le président du
Mouloudia au sujet de la lettre de sortie
de Gourmi et nous dira : « Juste après la
signature de son contrat, nous avons en-

tamé la procédure nécessaire et la lettre de sor-
tie de Gourmi est arrivée et il sera qualifié pour
le début de la phase retour du championnat. » 
« Sa prestation face à Hadjout
prouve qu’il est compétitif et il don-
nera un plus à l’équipe » 

Quant à la prestation de Gourmi face à
l’USMM Hadjout et sa belle réalisation, Ghrib
n’a pas tari d’éloges sur son joueur dont il
connait déjà les qualités. « La prestation de
Gourmi face à Hadjout ne m’a pas surpris car
je connais bien sa valeur et je vous ai déjà af-
firmé que c’est un bon joueur qui n’a pu s’expri-
mer en sa véritable valeur par le passé à cause
des problèmes que vivait le club par le passé et
en dépit de cette situation il a réussi deux ho-
norables saisons au MCA. S’il a bien joué face
à Hadjout, cela prouve qu’il est compétitif et il
va apporter un plus. Je reste persuadé qu’avec
la bonne ambiance qui règne dans le groupe, il
réalisera une bonne saison », dira Ghrib
« Nous allons affronter officielle-
ment Bichem à Kumasi » 

Comme nous l’avons déjà rapporté dans
notre précédente livraison, le stade de la for-
mation ghanéenne Bichem United qui don-
nera la réplique au MCA pour le compte du
premier tour de la coupe de la CAF a un stade
de capacité assez réduite et ne répond pas aux
normes de requises par la commission de

compétition de
l’instance africaine.
Ainsi, la rencontre
devait être délocalisée
à Kumasi au stade de
Baba Yara Staduim, ce qui
est le cas d’ailleurs, une nou-
velle qui nous a été confirmée
par le patron du Mouloudia Omar
Ghrib : « Je vous confirme que nous
allons affronter la formation de Bi-
chem au stade de Kumasi et la nou-
velle a été communiquée par la CAF,
ce qui est une bonne chose pour nous.
Seulement, il faut se méfier de notre
adversaire. » 
« Le programme de la trêve
sera respecté à la lettre » 

Quant à cette trêve qui pénalise le MCA
au même titre que certaines autres forma-
tions, Ghrib nous a confié que son équipe
est en train de se préparer d’une manière
convenable et sera prête pour la reprise de
la compétition : « Vous savez cette trêve a
été prolongée pour les raisons que tout le
monde connait et tout le monde est ap-
pelé à aider l’EN qui joue la CAN et
l’EN militaire qui joue la Coupe du
monde. L’intérêt de la sélection passe
avant tout. Mais grâce au programme
tracé par le coach et les rencontres ami-
cales qui seront jouées à commencer
par celui livré face à Hadjout au-
jourd’hui ( ndlr mardi), il sera donc
respecté à la lettre. » 

Propos recueillis par Kamel M. 

Gourmi signe son retour et
lance un signe à Mouassa

Hier au stade d’Ain Benian, le reve-
nant Khaled Gourmi, qui a fait sa

rentrée en seconde période de jeu,
s’est illustré par une belle réalisation
avec laquelle il a signé son retour au

Mouloudia. Le joueur a montré de
bonnes choses sur le terrain et il n’a

rien perdu de ses moyens, faisant va-
loir comme à son habitude sa pointe

de vitesse et son sens de but. En effet,
cette prestation n’était pas une sur-

prise du fait que Gourmi est resté
compétitif en jouant la majorité des

rencontres avec son ancienne équipe
au Qatar, ce qui lui a permis de pré-

server ses moyens et s’il a quitté la
formation d’Al Shahaniya, cela est pu-
rement pour des raisons personnelles.

Cette formation a voulu le retenir
pour le reste de la saison, mais ses

responsables se sont montrés com-
préhensifs en lui accordant sa lettre

de libération. 
Il sera qualifié pour le match

de l’USMH
Après avoir résilié son contrat et

son transfert a été enregistré au TMS,
le Mouloudia était à l’attente de sa let-
tre de sortie afin qu’il soit qualifié of-

ficiellement et prendre part aux
rencontres du championnat. Ainsi,

Omar Ghrib a fait les démarches né-
cessaires et la lettre de sortie du

joueur est arrivée lundi soir, ce qui
permettra à Mouassa de pouvoir

compter sur Gourmi, puisque ce der-
nier lui a lancé un signe fort à travers

sa bonne prestation et son réalisme
face au but.

K.M.

Comme prévu, le défenseur central
du Mouloudia a passé lundi dernier une
échographie après avoir senti mal au
dos. A travers le diagnostic établi, Adel-
ghani Demou souffre d’une contracture
musculaire et le médecin lui a prescrit
une semaine de repos, où il sera soumis
à des soins intensifs afin qu’il puisse se
rétablir le plus vite possible. Ainsi, le
joueur entamera sa rééducation à partir
de la semaine prochaine et sera suivi
par le staff médical. Au Mouloudia, on
se montre rassurant au sujet de son état
de santé et on se montre optimiste afin
qu’il soit apte pour reprendre les entrai-
nements, une fois que la période de ré-
éducation achevée. 
Il sera soumis à une prépara-
tion spécifique 

Décidément, Demou manque terri-
blement de chance, puisque après avoir
raté le stage hivernal pour les raisons
que tout le monde connait, cette bles-
sure va prolonger son absence. Si on
tient compte que sa dernière séance
d’entrainement remonte au 26 décembre

dernier soit la veille de la rencontre li-
vrée par son équipe face à la formation
de Beni Douala, où il a été autorisé à
quitter le lieu de mise au vert pour re-
joindre son domicile familiale, Demou
ne reprendra donc les entrainements
qu’après un mois, puisqu’il n’entamera
sa rééducation que le 24 janvier et qui
s’étalera sur une semaine. Afin qu’il
puisse rattraper son retard, le défenseur
central du MCA sera soumis à une pré-
paration spécifique sur le plan physique.
Il est un bosseur et ne baissera
pas les bras

En dépit du sort auquel est il
confronté, au Mouloudia on n’est
confiant que Demou saura remonter la
pente, car il s’agit d’un bosseur qui ne
rechigne pas devant l’effort. Le joueur
ne baissera pas donc les bras et saura
rattraper son retard pour s’imposer de
nouveau dans l’équipe type, car sur le
plan technique, il est un joueur qui n’est
plus à présenter et saura faire valoir son
talent. En effet, Demou n’a pas débuté la
saison au poste de titulaire, car il avait

besoin d’un répit après son
retour des Jeux olympiques.
Toutefois et après trois rencon-
tres seulement après l’entame de
la saison, il a réussi à reprendre
sa place de titulaire et s’imposer
comme un véritable patron de la
défense. 
Il manquera le match aller
de la Coupe de la CAF

Pour ce qui est de son retour à
la compétition, il est certain que le
joueur manquera le derby que son
équipe livrera face à l’USMH pré-
vue le 28 janvier, mais aussi le
match aller de la Coupe de la CAF
face à la formation de Bichem,
lorsqu’on sait que la délégation du
Mouloudia s’envolera à destination
de Kumasi le 9 février prochain. Si
tout marche comme prévu, Demou
sera compétitif pour la rencontre de
la troisième journée du championnat
prévue contre le CAB au stade de
Sefouhi

Kamel M.

Le Mouloudia donnera 
la réplique au RCK mardi 

prochain… 
Afin de bien meubler

cette trêve prolongée, le
Mouloudia qui a donné

la réplique hier matin
à la formation de
Hadjout au stade
d’Ain Benian, les

coéquipiers de
Hachoud auront

l’occasion de jouer
une autre confron-

tation amicale,
mardi prochain, et
qui les mettra aux

prises avec le RCK, l’un des
sérieux candidats pour l’acces-

sion à la Ligue 2. En effet, les
Koubéens ont donné leur ac-

cord pour en découdre avec
le MCA au stade d’Ain Be-

nian, ce qui permettra à
Mouassa de préparer le

derby harrachi dans les meil-
leures conditions. 

… et pourra affronter
Amizour ce samedi 

Tout en trouvant un accord
avec le RCK, les poulains de

Mouassa peuvent avant cette
confrontation donner la ré-

plique à la formation d’Amizour ce
samedi au stade d’Ain Benian, à tra-

vers laquelle les joueurs qui n’ont pas
eu un grand volume du jeu hier face

à l’USMM Hadjaou de jouer au
moins pour une heure de temps.

Ainsi, les Mouloudéens attendent
juste une confirmation de la part de

la formation d’Amizour
K.M.

Ghrib : « La lettre de
sortie de Gourmi

est arrivée »

Il a passé l’échographie hier 

Une semaine de
repos pour Demou

Très percutant pour son premier
match avec le MCA, Zakaria Mansouri
affiche dans cet entretien la compli-

cité qu’il forme avec Gourmi. 

Mansouri 
«Gourmi et moi

formons un
duo de choc» 

«Je donne RDV aux
Chnaoua le 28
janvier contre
El Harrach au 
5-Juillet » 

Mouassa : « C’est en championnat
que je veux ces buts » 

Sollicité pour avoir ses impressions après le match
amical livré hier face à Hadjout et qui s’est soldé sur un
large score en faveur de son équipe, à ce sujet Mouassa

déclare : « C’est un bonne joute pour nous qui permet
aux joueurs d’avoir des matchs dans les jambes afin

qu’on puisse rester compétitifs, mais aussi travailler pour
corriger nos lacunes. Le score importe peu, il est vrai que

le fait d’inscrire six buts est bon pour le moral, mais je
serai content si on les marque en championnat et non

pas dans les rencontres amicales seulement. » 
« La prestation de Gourmi et Mansouri ne

m’a pas surpris » 
Abordé au sujet de la prestation des nouvelles re-

crues, à savoir Gourmi et Mansouri, à ce sujet il nous

éclaire : « Ces deux joueurs ont eu un bon rendement et
c’est une bonne chose de les avoir dans mon effectif, mais
leur prestation ne m’a pas surpris, car je connais leur va-

leur et ils ne sont plus à présenter. » 
« Le match du RCK nous permettra de

continuer notre préparation » 
Quant au match que son équipe livrera face au RCK

mardi prochain au stade d’Ain Benian, Mouassa est sa-
tisfait d’avoir un bon adversaire pour porter les der-

nières retouches. « Le match que nous allons disputer
face au RCK nous permettra de continuer notre
préparation et être dans les normes », conclut

Mouassa.
Propos recueillis par Kamel M.



La crise financière touche pratiquement tous
les clubs, mais elle est encore plus aiguë au sein
de la formation béjauie. Une crise sans précé-
dent et qui en fait souffrir plus d'un. «On ne
connaît plus ce que veut dire être payé à la fin
de chaque mois, vu qu'il n'y a pas d'argent pour
être payés. Tout le monde doit attendre plu-
sieurs mois pour toucher son argent sous forme
de rappel», nous dira un joueur de l'équipe sous
couvert de l'anonymat pour éviter toutes repré-
sailles. Une situation qui dure depuis plusieurs
mois, et ne fait que pénaliser le club et les
joueurs qui sont dans l'obligation de recourir à
toutes formes de contestations. Il y a urgence
dans la maison, mais personne ne veut agir, car
le fardeau financier est devenu trop lourd. 

La direction doit attendre
jusqu’au mois de mars 
pour les subventions 

Les caisses du club de Yemma Gouraya at-
tendent d’être renflouées par une somme très
conséquente en guise des subventions de l’APC,
APW et le fonds de wilaya. Toutefois, il faut dire
que ces subventions n’arriveront qu’à partir du
mois de mars prochain. Un dilemme pour le pré-
sident Hassissen et ses proches collaborateurs
qui devront donc essayer de gérer cette période
et chercher d’autre sources financières pour
payer les joueurs, notamment les cadres mon-
tés au créneau ces derniers temps pour récla-
mer leurs arrières. 

Mobilis refuse de renouveler 
son contrat de sponsoring  

Comme annoncé par nos soins, l’opérateur
de la téléphonie mobile nationale, Mobilis, qui
était le sponsor officiel et majoritaire du l’équipe
du MOB, a refusé de renouveler son contrat
cette année. Malgré la demande de la direction

qui sollicité récemment le directeur de la société
pour sponsoriser encore une fois leur équipe
tout en bénéficiant de la publicité, Mobilis a re-
fusé cette proposition. Ainsi, la direction a dé-
cidé de retirer définitivement le logo de cette
société des maillots des joueurs, à commencer
de la première journée de la phase retour. 

On attend toujours l’argent 
des autres sponsors   

En plus de cette subvention, le MOB  attend
de voir la couleur de l’argent promis par les
sponsors. Les dirigeants ont promis aux joueurs
qu’ils recevraient leur dû dans les tout prochains
jours et qu’ils doivent honorer leurs engage-
ments. Quelques sponsors du club, Ifri, Nuta-
gra, ECI, Cevital et les autres, n’ont pas encore
viré les montants promis à la direction, et le club
s’impatiente de voir la couleur de cet argent qui
fera certainement du bien aux dirigeants qui gè-
rent le début de cette saison avec les moyens
du bord. 

Hassissen sommé d’acquérir
d’autres sources financières 

Pour débloquer la situation, les dirigeants
doivent trouver les solutions nécessaires dans
les plus brefs délais, ou donner des garanties
aux joueurs. Certains éléments ont confié à
leurs proches qu'ils veulent être motivés pour la
suite des échéances. Les responsables du Mou-
loudia doivent trouver les solutions nécessaires
avant que les choses ne se compliquent, car un
club comme le MOB ne peut uniquement comp-
ter sur les subventions de l'APC et de l’APW. Ils
sont donc appelés à multiplier les contacts pour
offrir à l'équipe de nouveaux sponsors. Si le club
veut redresser la barre et demeurer en Ligue 1
mobilis, il doit tout simplement avoir les moyens
de sa politique.

S. A.

Le club au bord d’une
crise financière aiguë 

«La tâche ne sera pas facile certes, mais nous sommes conscients de ce
qui nous attend et décidés à se mettre à l’abri le plus vite possible»
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A
del Lakhdari, qui
demeure l'un
des joueurs les
plus utilisés lors

de la phase aller, nous a
dit que son équipe pré-
pare la suite du parcours
très sérieusement, du-
rant cette période de
trêve, est que lui et ses
camarades vont faire le
maximum pour assurer
une meilleure prépara-
tion afin d'entamer la
reprise du championnat

sous de bons aus-
pices.
On sent qu'une

bonne ambiance
règne au sein du groupe, n'est-ce
pas ?

C'est le cas de le dire. Avec un
groupe très soudé, l'ambiance ne peut
être que détendue. Tous les joueurs ont
le moral au beau fixe, et c'est ce dont on
a besoin pour profiter de cette prépara-
tion. C'est vrai, on a fait une belle phase
aller, mais on doit tourner la page, main-
tenant, et se concentrer sur la suite du
parcours. 
Comment se déroule la préparation
de cette trêve ?
Comme vous avez constaté, la prépa-

ration se déroule plutôt dans de très

bonnes conditions, tous les moyens ont
été mis à notre disposition, et on travaille
dans un climat très serein où une bonne
ambiance règne au sein du groupe. Tout
le monde travaille d'arrache-pied pour
être fin prêt à la reprise de la compéti-
tion. Le coach a établi un programme
pour cette période, et les joueurs y adhè-
rent parfaitement. En tout cas, c'est une
occasion pour nous de mettre un peu
d'ordre dans la maison, durant cette pé-
riode, avant la reprise. 

Et qu'attendez-vous à dire de ce
stage à Aïn Témouchent ?
Comme je viens de vous le dire, ce

stage sera consacré globalement à la
compétition précompétitive et aux
matchs amicaux. Notre objectif consiste
à nous mesurer à d'autres équipes pour
garder le même rythme de compétition
et être fin prêts jusqu’au bout. C'est une
étape très importante qu'on devra aussi
réussir pour espérer la réalisation de
bons résultats lors de la phase retour.

En évoquant le programme du tra-
vail, que pensez-vous de celui qui a
été élaboré par votre staff technique
?  
C’est un programme très riche qui ré-

pond d’abord à notre situation. Le coach
est en train de faire son mieux pour nous
mettre dans des meilleures conditions et
je peux vous dire que les joueurs aussi

adhèrent parfaitement à sa méthode et
c’est ça l’essentiel aussi. En plus, on est ha-
bitués à la charge donc il n’y a pas vrai-
ment de souci.  

Comment se présente la deuxième
phase de compétition   ?
La deuxième phase du championnat

sera difficile pour toutes les équipes, les
points seront très chers à prendre, pour
ce qui nous concerne et vu notre positon
au classement, on doit réagir et vite, pas
question de rater ce début de la
deuxième phase, le plus important c’est
de faire le plein à domicile, nous sommes
dans l’obligation de gagner tous nos
matches à domicile et d’aller chercher des
points en dehors de Béjaïa afin d’éviter la
relégation, le groupe est conscient de la
mission qui l’attend. 

Pensez-vous avoir les moyens de sor-
tir de cette zone rouge ?
Certes, nous avons raté la première

phase, notre équipe est dos au mur, nous
sommes dans l’obligation de réagir. Le
club compte se renforcer par trois bons
joueurs qui vont apporter un plus et je
suis sûr qu’on sera plus forts lors de cette
phase retour car, nous sommes détermi-
nés. La tâche ne sera pas facile certes,
mais nous sommes déjà conscients de ce
qui nous attend et décidés à se mettre à
l’abri le plus vite possible.  

S. A.
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En plus de Rahmani et les militaires 

Quatre joueurs
manquaient 

à l’appel 
Après trois jours de repos bien mérités, les Bé-

jaouis ont repris les entraînements avec un effec-
tif presque au complet à Aïn Témouchent. Mis à
part  Sidibé, Boulemdaïs, Bâaouali et Athmani, le
reste du groupe a répondu présent pour cette pre-
mière séance de la semaine qui s’est déroulé dans
la soirée d’avant-hier. Cela sans compter bien évi-
demment Rahmani et les trois militaires, Yaya,
Belkcemi et Khadir. Le coach Henkouche espère le
retour de tous les joueurs afin d’appliquer son pro-
gramme à la lettre. 

Boulemdaïs n’a pas encore rejoint
le groupe à Témouchent 

Parmi les cinq nouvelles recrues, seul Hamza
Boulemdaïs n’a pas encore entamé le travail avec
sa nouvelle équipe. Le joueur est resté chez lui
pour régler une affaire d’ordre personnelle. Il de-
vait rejoindre le groupe sur place, hier dans la soi-
rée. Accusant un énorme déficit physique, l’enfant
de Constantine devra cravacher dur durant cette
période pour être prêt à la reprise de la compéti-
tion. 

Bâaouali perd son grand-père 
Avant hier, une triste nouvelle est venue secouer

le domicile de l’arrière droit du MOB, Sofiane
Bâaouali, qui a perdu son grand-père. C’est pour
cette raison qu’il s’est absenté à Aïn Témouchent.
En ce douloureux événement, le collectif du Buteur
lui présente ses sincères condoléances et l'assure
de sa profonde compassion. Que Dieu le Tout Puis-
sant accorde au défunt Sa Sainte Miséricorde et
L'accueille en Son Vaste Paradis. 

Le groupe devait se compléter hier  
La formation du MOB qui a entamé la prépara-

tion avec 16 joueurs seulement, a vu le retour
d’autres éléments avant-hier, dont les espoirs pro-
mus. En ce moment, il ne reste que les joueurs
cités plus haut qui devaient reprendre hier. Ainsi, le
groupe devait se compléter hier, ce qui permettra
au coach de passer aux choses sérieuses. Le
rythme des entraînements sera maintenu et les
joueurs auront droit au biquotidien tout au long de
la semaine.  

Boudjelti devra intégrer 
le staff technique 

Afin de trouver un successeur à Lyes Benhaha
qui a quitté le club depuis le match face à Médéa,
Djamel Boudjelti, l’ancien coach des gardiens du
CRB, est convoité par le MOB. Au chômage, Boud-
jelti qui a déjà travaillé avec Henkouche au CRB,
peut atterrir à Béjaïa cet hiver. Nous avons appris
que le nouveau coach devra choisir son staff tech-
nique avec la venue de son adjoint. C’est ainsi,
qu’il a proposé Djamel Boudjelti qui, d’après nos
informations, devait rencontrer le président Has-
sissen hier, avant d’entamer son travail aujourd’hui. 

S.A.

Henkouche veut un match
amical pour demain 

En poursuivant la préparation et afin d'avoir plus de matchs dans
les jambes, les responsables, en collaboration avec le staff technique,
à sa tête le coach Mohamed Henkouche, comptent programmer un
match amical demain. Le technicien veut surtout donner plus de
chance à ses poulains qui n'ont pas trop joué lors des dernières jour-
nées, pour les tester encore plus. Pour le moment, la direction n'a
pas encore arrêté le nom de l'adversaire et la date de la rencontre.
Ils sont en train de chercher un bon sparring-partner. Ce sera donc
une occasion pour l'entraîneur béjaoui de faire tourner son effectif et
surtout apporter les correctifs nécessaires afin d'arriver à composer
le meilleur onze possible avant la phase retour. 

A la recherche de sparring-partners
Comme tout le monde le sait, le driver veut deux matchs amicaux

durant cette période de stage à Aïn Témouchent afin de combler le
vide laissé par la compétition officielle durant cette trêve et assurer
une bonne préparation, tout en étant à la hauteur. De ce fait, la pre-
mière rencontre est prévue pour demain contre un adversaire dont
l’identité n’a pas été divulguée tandis que la deuxième aura lieu le
samedi ou dimanche prochain. La direction du club s’est déjà mise à
la recherche des sparring-partners pour ce lundi. Ce sera difficile pour
la direction de dénicher une équipe en ce moment, surtout quand on
sait que la Ligue 2 mobilis a déjà repris du service alors que la Ligue
1 mobilis le fera ce samedi. 

Biquotidien au menu d’hier  
Pour la journée d’hier, le staff a décidé d’augmenter un peu la ca-

dence en programmant deux séances d’exercices. Ce programme sera
encore appliqué aujourd’hui, avant de baisser la charge demain. Une
option qui permettra sans aucun doute aux joueurs de préserver leurs
moyens physiques durant cette période de trêve. Le staff technique,
qui a sûrement décelé quelques lacunes encore, va faire de son mieux
pour corriger les fautes commises par l’équipe et tentera de préparer
comme il se doit son équipe pour la phase retour.

S.A.



Comme il fallait s’y attendre, la se-
conde journée de la phase retour du
championnat face au RCR risque d’être
reportée, comme ce fut le cas pour le
match face au MOB. Et c’est pour les
mêmes raisons que ce match en dé-
placement à Relizane sera reportée,
à cause de la présence de trois
joueurs usmistes avec les différentes
sélections, en l’occurrence les EN A
et militaire. Aux yeux du staff tech-
nique, ce report ferait les affaires de

l’USMA qui devra donc entamer la
compétition locale par le match face au

DRBT, à domicile. Une aubaine pour les
hommes du Belge Paul Put qui devront
préparer leur entame de championnat en
toute tranquillité. D’ailleurs après leur re-
tour de Tunisie, le coach a accordé 48
heures de repos à ses hommes et ce n’est
que dans la journée de jeudi que les
joueurs reprendront du service, ce qui leur
donnera plus de temps de récupération. 

En cas de qualification des
Verts en finale, d’autres
matchs seront reportés 

Dans le cas où la sélection parvient à

passer le cap du premier tour voire plus
lors de la CAN-2017, il est fort probable
que d’autres rencontres de championnat
soient aussi reportées. Pour le moment,
les joueurs se préparent à jouer la ren-
contre de championnat face au DRBT le 4
février prochain à Bologhine, pour le
compte de la 3e journée de la phase retour
du championnat. Mais au cas où les Verts
parviennent à atteindre la finale, l’USMA
ne jouera pas ce match. 

Tout sera plus clair, après le
match contre le Sénégal 

Pour l’instant, la Ligue nationale de
football professionnel n’a reporté que le
premier match face au MOB prévu ce
week-end. Toutefois, les tendances ris-
quent de changer d’ici au match face au
Sénégal. Pour cause, dans le cas où les
Verts quittent la compétition africaine, la
Ligue programmera systématiquement la
rencontre face au RCR. C’est dire que tout
sera connu après le 3e match du groupe B. 

Les militaires capables 
d’atteindre la finale 

Pour ce qui est de Meziane, il pourrait
rester encore avec la sélection militaire qui

vient de battre l’Allemagne pour son pre-
mier match de Coupe du monde. A ce
rythme, les Verts peuvent encore aller de
l’avant et sont même favoris pour attein-
dre la finale. Toutefois, cela n’aura pas de
conséquence sur les rencontres de cham-
pionnat, car d’ici au 4 février prochain, Me-
ziane sera de retour au pays.

Paul Put rassuré, après
la prestation de Meftah
Le technicien belge semble très satisfait

de la prestation de son latéral droit Rabie
Meftah lors de ce premier match face au
Zimbabwe. Le caoch usmiste a fait savoir
à son entourage que Meftah a réalisé le
match qu’il fallait, en apportant plus d’as-
surance sur le côté droit, que ce soit en
défense ou en attaque. Une prestation qui
rassure le coach, à quelques jours de la re-
prise du championnat. Désormais, Paul
Put pourra compter sur les services de son
latéral droit mais aussi sur le défenseur
central Benyahia, même si ce dernier n’a
pas encore joué avec les Verts. Meziane,
qui réalise de belles choses avec les mili-
taires, pourrait lui aussi être un atout pour
l’USMA lors de cette phase retour. 

M. A.

Le match face à Relizane
risque d’être reporté 

Les cartes
d’abonnement
toujours en vente 
ll  Les supporters de l’USMA

qui souhaitent s’acquérir des
cartes d’abonnement peuvent encore le
faire. Et c’est au niveau du stade Omar-Ha-

madi que la direction du club a mis à la disposition de ses futurs abonnés
des cartes avec une remise de plus de 60%. La carte d’abonnement en

question ouvre droit à l’accès à l’ensemble des matchs de championnat à
domicile, mais aussi les derbys qui se joueront au stade du 5-Juillet ainsi

que les matchs de Ligue des Champions. Le prix de la carte d’abonne-
ment a été fixé à 2200 dinars. 

L
e portier Mansouri s’est ex-
primé sur sa blessure au doigt
qui l’a privé d’une bonne par-
tie de la préparation en Tuni-

sie. Toutefois, le gardien usmiste
s’attend à revenir rapidement sur
les terrains et concurrencer Moha-
med Lamine Zemmamouche, lors de
la seconde moitié du championnat. 
Comment s’est effectué votre retour au
pays ? 

Nous sommes rentrés lundi soir. Nous
avons d’abord effectué un voyage par
route jusqu’à Tunis, avant de prendre
un vol en direction d’Alger. Lequel
vol n’a pas dépassé 1h30. C’est dire
que ça été rapide pour nous. Nous
sommes arrivés à Alger dans de

bonnes conditions. En gros, tout
s’est passé à merveille pour

nous. 
N’avez-vous pas trouvé le
stage un peu long ? 

Non. Au départ, il était
prévu que le stage dure 9 jours.

Par la suite, le staff a pris la déci-
sion de le prolonger de quelques

jours supplémentaires. On est restés
au total deux semaines en Tunisie. Je ne

vous cache pas qu’on ne s’attendait pas à cette
décision, mais nous avons profité de cette pé-
riode pour nous préparer davantage. L’im-
portant est que nous ayons bien travaillé.
J’espère que ce que nous avons fait en Tunisie

nous permettra de revenir en force lors de la
seconde moitié du championnat. 

L’USMA a disputé trois matchs amicaux.
Quelle est votre analyse sur cette prépa-
ration hivernale ? 
Ce fut un très bon test pour le groupe, sur-

tout que les joueurs ont obtenu trois vic-
toires. Cela prouve que la préparation est
d’une grande réussite. J’espère que cela nous
permettra de revenir en force lors de la se-
conde moitié du championnat. 

Revenons à vous, vous avez raté ce stage
pour cause de blessure. Vous devez cer-
tainement être déçu… 
Malheureusement oui. Je suis vraiment

déçu. Je ne vous cache pas que j’ai beaucoup
misé sur cette préparation. Pour chaque
joueur ou gardien de but, un stage de prépa-
ration est l’occasion d’effectuer un travail de
fond, pour revenir encore plus fort. Mais
voilà que cette blessure a chamboulé mes
plans. Je ne m’attendais vraiment pas à ça.
Elle m’a beaucoup freiné dans mon élan.
Pourtant avant l’entame de la préparation, je
m’étais senti en parfaite santé. Mais trois
jours après, j’ai rechuté. 

Pensez-vous pouvoir rattraper votre re-
tard par rapport au groupe ? 
Je ne suis pas inquiet à ce sujet, car cette

blessure se situe au niveau du doigt. Donc, le
staff médical m’avait tracé un programme au
niveau de la salle mais aussi sur le terrain. Je
me suis entraîné régulièrement. Je sais que je

n’accuse pas un grand retard sur le plan phy-
sique par rapport à mes partenaires. Mainte-
nant, reste à trouver mes repères de nouveau
dans les buts, une fois que je me serai rétabli.
Je sais que je reviendrai en force dans les pro-
chaines semaines, j’en suis persuadé. J’attends
juste le feu vert du staff médical pour retrou-
ver mon poste. Normalement, je serai fixé
dès la prochaine visite médicale. 

Certains pensent que cette blessure
tombe mal, vous qui avez exigé plus de
temps de jeu lors de la phase retour du
championnat… 
Oui, c’est vrai. J’avais discuté avec le staff

technique et il m’avait promis de me donner
plus de chance lors de la phase retour du
championnat. Mais voilà que cette blessure a
complètement chamboulé mes plans. Je sais
que ce sera de plus en plus difficile pour moi
de m’imposer à nouveau, mais je ne déses-
père pas. Je ferai de mon mieux pour revenir
au top de ma forme dans les prochaines se-
maines. 

Le report des premières journées du
championnat semble vous arranger,
n’est-ce pas ? 
Oui, c’est clair. Le report va arranger tous

les joueurs qui sont blessés, mais aussi ceux
qui accumulent un certain retard dans la pré-
paration. J’espère que je serai opérationnel
d’ici au prochain match. 

Entretien réalisé par Mohamed Zerrouk 

En l’absence de Meftah,
Benyahia et Meziane… 
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Deux jours 
de repos 
aux joueurs 
ll  De retour lundi soir de

Tunisie, le staff technique de
l’USMA a accordé 48 heures de repos

aux joueurs. Le fait que l’équipe soit mé-
nagée lors de la première rencontre de phase
retour permettra aux joueurs de prolonger

de quelques jours leur repos. L’occasion
pour ceux qui ne résident pas à Alger

d’aller rendre visite à leurs
proches, avant de rentrer

demain au pays. 

Reprise
demain 

ll  La séance de reprise
de l’entraînements aura

lieu dans la soirée de demain, au
stade Omar-Hamadi. Bien évidem-
ment, tout le monde est concerné, y

compris les blessés. Les joueurs
convalescents, à l’image de
Mansouri, poursuivront les

soins sous la coupe du
staff médical. 

Mansouri «Ma 
blessure m’a affecté, mais 

je reviendrai en force» 

Mansouri «Ma 
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La révolution
Badou Zaki est

en marche
B adou Zaki est en

train de révolu-
tionner le jeu be-
louizdadi. Depuis
sa nomination

sur le banc belouizdadi en
novembre dernier, le techni-
cien marocain a promis des
changements. Pas des petites
retouches mais des modifica-
tions majeures au niveau de
l’effectif. Exit Rebih, Derrag,
Bougueroua, Zeghli et Bou-
chema. Place au sang neuf
avec des recrues de qualité
telles que Hamia ou encore
Aribi. Sur le plan du jeu, l’an-
cien sélectionneur des Lions
de l’Atlas veut aussi apporter
sa petite touche à travers un
recrutement judicieux mais
aussi et surtout une meil-
leure utilisation des joueurs
déjà en place. Dans ce sens,
Badou Zaki a déjà son idée,
notamment concernant Si-
dali Lakroum et Belkacem
Niati, utilisés respectivement
comme avant-centre et mi-
lieu récupérateur.

Niati sera repositionné
en défense

Non content des joueurs
qu’il a sous la main au poste
de latéral gauche, Badou
Zaki a décidé d’aligner un la-
téral droit, en l’occurrence
Nemdil, lors des dernières
rencontres de la première
moitié de saison. Une déci-
sion qui prouve qu’il n’a que
très peu de confiance en ses
deux latéraux gauches. C’est
d’ailleurs pourquoi il a dé-

cidé de se séparer de Zeghli
lors du dernier marcato.
Pour compenser ce départ, le
technicien marocain cherche
activement des solutions.
Durant le dernier stage, lui et
son staff ont essayé de repo-
sitionner Belkacem Niati sur
le couloir gauche de la dé-
fense. Un poste qui semble
convenir à l’ancien de
l’USMBA qui dispose de
qualités physiques impor-
tantes et d’une qualité de jeu
long non négligeable. Des
qualités qui pourront faire de
lui le nouvel arrière gauche
du club. En tout cas, Zaki de-
vrait observer de plus près le
comportement du joueur
dans ce nouveau poste lors
du prochain stage au Maroc.

Lakroum dans
l’animation 

Avoir des dirigeants de
qualité, c’est bien, mais le
football, c’est sur le terrain
que ça se passe. Et sur la pe-
louse, le CRB a encore du
travail à faire et beaucoup
d’efforts à fournir pour at-
teindre les objectifs du club
pour cette deuxième moitié
de saison. Dans ce sens, et
outre le repositionnement de
Belkacem Niati, Badou Zaki
souhaite également faire évo-
luer la positon tactique l’un
de ses meilleurs joueurs du-
rant la fin de la phase aller.
La pointe de l’attaque, la po-
sition dite « faux 9 », sera
probablement abandonnée
car le Marocain souhaite ins-

taller Sidali Lakroum un peu
plus dans le coeur du jour,
dans une position un peu ex-
centrée sur le couloir droit.
Lakroum aura donc les clés
du jeu belouizdadi aux côtés
de Bouazza. Ça promet !

«Niati et Lakroum
sont des joueurs
polyvalents et
disposent des qualités
nécessaires pour
évoluer dans d’autres
postes»

Approché à l’issue de la
séance d’hier, le premier res-
ponsable du staff technique
du CRB s’est exprimé au sujet
de la polyvalence de ses deux
joueurs et des solutions qu’ils
peuvent lui proposer dans
ses choix tactiques. « Niati
tout comme Lakroum sont
des joueurs polyvalents qui
peuvent évoluer à plusieurs
postes. Sidali, qu’on a longue-
ment utilisé en pointe de l’at-
taque tout en lui accordant
une certaine liberté de dépla-
cement, a montré de très
bonnes choses, notamment
quand il vient de derrière.
C’est pourquoi, je pense qu’il
pourrait nous être utile dans
l’animation ou sur les côtés.
Quant à Niati, il dispose de
qualités athlétiques très inté-
ressantes et peut, lui aussi,
évoluer dans plusieurs postes :
au milieu ou en tant que laté-
ral gauche », a-t-il déclaré.

Islam Tazibt 

Entrainement
aujourd’hui à Bensiam 

Les Belouizdadis poursuivront leur tra-
vail à raison d’une séance quotidienne
avant de s’envoler, jeudi prochain, pour le
Maroc où un stage d’une semaine les at-
tend. La séance d’aujourd’hui a été délo-
calisée au stade Bensiam, et ce pour
permettre au NAHD de préparer leur pro-
chain match de championnat qui se tien-
dra au 20-Août. La séance est
programmée à partir de 11h et sera
consacrée au volet tactique.

Laâroussi, nouveau
secrétaire 

Le Chabab de Belouizdad est en train de
connaître de grandes mutations, aussi bien
au niveau de l’effectif qu’au niveau de son
staff dirigeant. Comme annoncé dans notre
dernière édition, le nouveau président, Hadj
Mohamed, a élu Mustapha Laâroussi au
poste de secrétaire en lieu et place de Dja-
mel Haddouche. Laâroussi commencera sa
mission dans les toutes prochaines heures.

CSA : Election d’un
nouveau président 
le 30 janvier

C’est hier que s’est tenue l’as-
semblée générale du CSA Chabab
de Belouizdad en présence d’un
représentant de la DJS ainsi que
celle d’un huissier de justice. Une
résolution a été proposée et
votée unanimement par les 70
membres de l’AG présents au
centre sportif Ait Saâda, celle de
mettre fin à la mission de Mokh-
tar Khalem à la tête du CSA.
Une commission de candidature
pour recueillir les dossiers de
candidature, et deux autres, de
recours et de vote, ont été
mises en place. Elles commen-
ceront leur mission samedi pro-
chain, au niveau du centre
sportif Ait Saâda. Le vote aura
lieu le 30 janvier.

R. Kasdi

Il a bénéficié de la
cinquième licence

Bouloudene
de retour !
Mis à l’écart par Badou

Zaki, Islam Bouloudene a

été finalement repêché

lors des dernières heure
s

du mercato. En effet, les

dirigeants belouizdadis

ont accordé au jeune m
i-

lieu de terrain la cin-

quième et dernière

licence. Bouloudene réi
n-

tégrera le groupe pro-

chainement. Blessé

actuellement, il continue

de se soigner. S’il se ré-

tablit vite, il pourra être

du voyage au Maroc ave
c

le reste du groupe.

REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE
MINISTERE DES RESSOURCE EN EAU ET DE L'ENVIRONNEMENT

DIRECTION DE DES RESSOURCES EN EAU
DE LA WILAYA DE BECHAR

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT AVEC EXIGENCES 
MINIMALES

NIF : 096208019031630.01

Dans le cadre de l'opération relative au "REALISATION DES 06 DIGUES ", la direc-
tion des ressoureces en au de  la wilaya de Béchar lance un avis d'appel d'offres na-
tional ouvert avec exigences

«REALISATION D’UNE DIGUE A OUED SAFSAF COMMUNE DE MERIDJA»
Les soumissionnaires disposant d'un certificat de la qualification professionnelle d'au
moins la quatrième (4éme) catégorie ou plus en hydraulique, Intéressés par le présont
Avis sont Invités à se rapprocher du maitre de l'ouvrage pour retirer le cahier des
charges auprès de :

DIRECTION DES RESSOURCES EN EAU DE LA WILAYA DE BECHAR
PLATEAU HYDRAULIQUE - BECHAR

Les offres des soumissionnaires seront composées de. trois plis, portant un dossier de
candidature , une offre technique et une offre financière, qui seront insérées dans une
quatrième enveloppe extérieure anonyme. Ces offres, accompagnées des pièces ré-
glementaires valides le jour do l'ouverture des plis ; doivent Être déposées au secréta-
riat de la DIRECTION DES RESSOURCES EN EAU DE LA WILAYA DE BECHAR,
Les enveloppes intérieures porteront le nom, l'adresse et numéro de téléphone et/ou
fax du soumissionnaire ainsi que les références do l'appel d'offre tel que définit dans le
cahier des charges.
Sous peine do simple rejet, l'enveloppe extérieure doit être strictement anonyme et ne
comporter que la mention suivante :

«A NE PAS OUVRIR QUE PAR LA COMISSION D'OUVERTURE DES
PLIS ET D'EVALUATION DES OFFRES " 

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT AVEC EXIGENCES 
DE CAPACITES MINIMALES

« REALISATION D'UNE DIGUE A OUED SAFSAF COMMUNE PE MERIDJA» 
A monsieur le directeur des ressources en eau de la wilaya de Bechar

- Le dossier de candidature sera composée de:
w une déclaration de candidature selon le model inséré au cahier des charges. certifi-
cat de qualification et classification professionnelle principale de la quatrième catégorie
en hydraulique encours de validité ;
w Extrait du casier judiciaire en cours de validité à la da;e de l'ouverture des plis, le sta-
tut de l'entreprise.
w La Convention de groupement et le Pouvoir de représentation du groupement (éven-
tuel).
w  Références professionnelles (attestations de maîtres d'ouvrages (de bonne exécu-
tion); ou PV de réception définitif pour les travaux similaires réalisés dans tes OS der-
nières années.
w Liste  des  moyens  humains  à   mettre sur le  projet  avec  justification   (attestation
a"affiliation établis l'année en cours CNAS + attestation de travail ai diplômes): Liste
dos moyens matériels destinés au projet avec Justification (carte grise, et assurance
valide à la date d'ouverture pour les moyens roulants, et PV d'huissier pour les
moyens non roulant de l'année en cours .
w Les bilans des trois dernières années visés par les services des Impôts. 
w la copie du registre de commerce , Portant lo mention (non inscrit dans la liste des
fraudeurs ;
w la copie do l'extrait do rôle apuré ou avec échéancier.
w Les mises à jour des pièces fiscales et des organismes de sécurité (CNAS, 
CACOBATPH, CASNOS).
w Los références bancaires (attestation de solvabilité) de l'année en cours 
w Attestation de dépôt légal des comptes sociaux pour l'année, 
w La copie de la Carte d'immatriculation fiscale 
w Déclaration de probité signée, cachetée et datée en cours de validité 
w Les documents relatifs aux pouvoir habilitant les personnes d’engagement entreprise 

- L'offre technique sera composée de:
01) Le cahier de charge; signé, daté et paraphé par le soumissionnaire, le gérant ou le
directeur général
02) Déclaration à souscrire signée, cachetée et datée par le soumissionnaire, le gérant
ou le directeur général;
03)Planning de réalisation
04) Mémoire technique justificatif (rapport de présentation sur l'entreprise et ses capa-
cités)

L'offre financière sera composée do:
w Lettre de soumission selon le modèle joint au cahier de charge signée cachetée et
datée parle soumissionnaire.
w Le bordereau des prix unitaires renseigné signé, cacheté et daté;
w Le détail quantitatif et estimatif ( DQE)

Un délai de vingt et un (21) jours est accordé aux soumissionnaires pour la préparation
de leurs offres.
La date de dépôt des offres est fixé au 21eme jours, avant 12 Heures, à compter du
jour de la première parution de l'avis d'appel d'offre dans le BOMOP ou la presse na-
tionale, Cette date sera reportée au premier jour ouvrable suivant si elle coïncide avec
un jour férié ou un jour de repos légal. 
Les soumissionnaires resteront engagés par leurs offres pendant une période de 03
mois à compte de la date limite dé dépôt des offres.       
L'ouverture des plis, à laquelle les soumissionnaires sont invités à assister par le pré-
sent avis, se déroulera à 14 heures, le jour da dépôt des offres ou siège de la Direc-
tion.
NB : les entreprises titulaires des projets similaires en cours de réalisation
seront éliminées.

Anep : 31000433 / Le Buteur du 18-01-2017

PUB



18
N° 3610
Mercredi 
18 janvier
2017

LIGUE1ESS

Le coach Madoui sera
contraint de convo-
quer Nadji, Bougue-

roua et Mellouli pour le
match de ce samedi face au
CSC pour le compte de la
16e journée. Il n’a pas d’au-
tre choix, surtout que le
Malgache Amada n’est pas
encore rentré en raison de
l’annulation des vols de
Paris vers Alger. Madoui
sera donc obligé de faire
avec cette situation qui n’est
pas du tout faite pour ar-
ranger ses affaires, en mi-
sant sur des joueurs en
manque de préparation, à
l’image de Bougueroua,
Nadji et Mellouli. Il a fait le
point sur la préparation des
deux nouvelles recrues
Bougueroua et Mellouli ces

derniers jours après leur si-
gnature au profit de l’ESS et
compte sur leurs services
face aux Constantinois,
même s’ils ne sont pas en
possession de toutes leurs
forces, du moment qu’ils
étaient à l’arrêt et n’ont pas
effectué la préparation avec
l’équipe en Espagne et ont
rejoint le groupe cette se-
maine.
Il veut bénéficier
des services
d’Amokrane
Kheireddine Madoui veut
même bénéficier des ser-
vices de l’attaquant Amo-
krane qui ne s’est pas
déplacé au Portugal pour le
moment. Il compte profiter
de la présence du joueur à

Sétif pour faire appel à ses
services face au CSC, avant
qu’il ne s’envole pour le
Portugal pour tenter une
carrière professionnelle en
Europe.
Même le jeune
Saidi sera avec le
groupe
Ce sera aussi le cas pour le
jeune Saidi qui évolue avec
l’équipe réserve de faire
partie du groupe qui va af-
fronter le CSC ce samedi au
stade 8-Mai-45. Le coach
qui n’a pas beaucoup de so-
lutions entre ses mains fera
avec ce qu’il a sous sa main
dans le but de rafler les
points qui seront mis en
jeu.

Khalil L.

Ibouzidène hors des 
plans de l’entraineur

Même si Ibouzidène n’est pas encore qua-

lifié comme on l’a déjà rapporté dans nos

précédentes éditions, le coach Madoui ne

compte pas sur cet arrière gauche qui a

porté les couleurs du club français Noisy-

le-Sec la saison passée. Djamel qui a dé-
buté la préparation avec sa nouvelle

équipe en retard en Espagne et qui affiche

une grande détermination pour jouer ce

match face au CSC ne sera pas convoqué.

En plus sur le plan administratif, il attend

son TMS de la Fédération française de
football pour être qualifié.

Bouteba prêt à tenir 
sa place

Quant à l’autre nouvelle recrue, le trans-

fuge du DRB Tadjenanet Bouteba Sofiane,

ce dernier affiche une grande détermina-

tion et se sent apte à jouer face au CSC. Il

a facilement intégré le groupe, surtout
qu’il connait plusieurs joueurs, sans ou-
blier qu’il a de l’expérience en Ligue 1.

Bouteba se tient prêt à répondre présent
si Madoui fait appel à ses services. En
principe, l’ex-arrière gauche du DRBT

fera son baptême du feu ce samedi à l’oc-

casion de la réception du CS Constantine

au stade 8-Mai-45 en jouant d’entrée dans
le onze sétifien.

Khalil L.

La réunion sécuritaire
spéciale aujourd’hui

Alors que l’équipe ne s’est pas en-
traînée au stade 8-Mai-45 sachant

que la pelouse était remplie de
neige, ce qui l’a obligé à effectuer la

séance d’hier à 40 kilomètres au
stade Ain Oulemane, aujourd’hui
se tiendra la réunion sécuritaire
spéciale à dix heures du matin. Il
sera question d’aborder le sujet

ayant trait de dégager la neige de la
pelouse et de la préparer pour le

derby de ce samedi, qui se jouera,
pour rappel, à huis clos. 

Les Sétifiens se sont en-
traînés à Ain Oulemane

En raison des fortes chutes de
neige, la direction du club a été

obligée de délocaliser les entraîne-
ments au stade d’Ain Oulemane. Le

programme de préparation va
continuer sur ce terrain, dans le cas
où la pelouse du 8-Mai-45 resterait
couverte de neige. Ce qui n’est pas
souhaité par le staff technique qui
veut bien effectuer les dernières re-

touches sur cette surface, avant
d’affronter les Constantinois ce sa-

medi.
K.L

Madoui sera obligé 
de convoquer Nadji,
Mellouli et Bougueroua

REPUBLIQUE ALGERIENNE DEMOCRATIQUE ET POPULAIRE
MINISTERE DES RESSOURCE EN EAU ET DE L'ENVIRONNEMENT

DIRECTION DE DES RESSOURCES EN EAU
DE LA WILAYA DE BECHAR

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT AVEC EXIGENCES 
MINIMALES

NIF : 096208019031630.01

Dans le cadre de l'opération relative au "REALISATION DES 06 DIGUES ", la direc-
tion des ressoureces en au de  la wilaya de Béchar lance un avis d'appel d'offres na-
tional ouvert avec exigences

«REALISATION D’UNE DIGUE A OUED SAFSAF COMMUNE DE MERIDJA»
Les soumissionnaires disposant d'un certificat de la qualification professionnelle d'au
moins la quatrième (4éme) catégorie ou plus en hydraulique, Intéressés par le présont
Avis sont Invités à se rapprocher du maitre de l'ouvrage pour retirer le cahier des
charges auprès de :

DIRECTION DES RESSOURCES EN EAU DE LA WILAYA DE BECHAR
PLATEAU HYDRAULIQUE - BECHAR

Les offres des soumissionnaires seront composées de. trois plis, portant un dossier de
candidature , une offre technique et une offre financière, qui seront insérées dans une
quatrième enveloppe extérieure anonyme. Ces offres, accompagnées des pièces ré-
glementaires valides le jour do l'ouverture des plis ; doivent Être déposées au secréta-
riat de la DIRECTION DES RESSOURCES EN EAU DE LA WILAYA DE BECHAR,
Les enveloppes intérieures porteront le nom, l'adresse et numéro de téléphone et/ou
fax du soumissionnaire ainsi que les références do l'appel d'offre tel que définit dans le
cahier des charges.
Sous peine do simple rejet, l'enveloppe extérieure doit être strictement anonyme et ne
comporter que la mention suivante :

«A NE PAS OUVRIR QUE PAR LA COMISSION D'OUVERTURE DES
PLIS ET D'EVALUATION DES OFFRES " 

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT AVEC EXIGENCES 
DE CAPACITES MINIMALES

« REALISATION D'UNE DIGUE A OUED SAFSAF COMMUNE PE MERIDJA» 
A monsieur le directeur des ressources en eau de la wilaya de Bechar

- Le dossier de candidature sera composée de:
w une déclaration de candidature selon le model inséré au cahier des charges. certifi-
cat de qualification et classification professionnelle principale de la quatrième catégorie
en hydraulique encours de validité ;
w Extrait du casier judiciaire en cours de validité à la da;e de l'ouverture des plis, le sta-
tut de l'entreprise.
w La Convention de groupement et le Pouvoir de représentation du groupement (éven-
tuel).
w  Références professionnelles (attestations de maîtres d'ouvrages (de bonne exécu-
tion); ou PV de réception définitif pour les travaux similaires réalisés dans tes OS der-
nières années.
w Liste  des  moyens  humains  à   mettre sur le  projet  avec  justification   (attestation
a"affiliation établis l'année en cours CNAS + attestation de travail ai diplômes): Liste
dos moyens matériels destinés au projet avec Justification (carte grise, et assurance
valide à la date d'ouverture pour les moyens roulants, et PV d'huissier pour les
moyens non roulant de l'année en cours .
w Les bilans des trois dernières années visés par les services des Impôts. 
w la copie du registre de commerce , Portant lo mention (non inscrit dans la liste des
fraudeurs ;
w la copie do l'extrait do rôle apuré ou avec échéancier.
w Les mises à jour des pièces fiscales et des organismes de sécurité (CNAS, 
CACOBATPH, CASNOS).
w Los références bancaires (attestation de solvabilité) de l'année en cours 
w Attestation de dépôt légal des comptes sociaux pour l'année, 
w La copie de la Carte d'immatriculation fiscale 
w Déclaration de probité signée, cachetée et datée en cours de validité 
w Les documents relatifs aux pouvoir habilitant les personnes d’engagement entreprise 

- L'offre technique sera composée de:
01) Le cahier de charge; signé, daté et paraphé par le soumissionnaire, le gérant ou le
directeur général
02) Déclaration à souscrire signée, cachetée et datée par le soumissionnaire, le gérant
ou le directeur général;
03)Planning de réalisation
04) Mémoire technique justificatif (rapport de présentation sur l'entreprise et ses capa-
cités)

L'offre financière sera composée do:
w Lettre de soumission selon le modèle joint au cahier de charge signée cachetée et
datée parle soumissionnaire.
w Le bordereau des prix unitaires renseigné signé, cacheté et daté;
w Le détail quantitatif et estimatif ( DQE)

Un délai de vingt et un (21) jours est accordé aux soumissionnaires pour la préparation
de leurs offres.
La date de dépôt des offres est fixé au 21eme jours, avant 12 Heures, à compter du
jour de la première parution de l'avis d'appel d'offre dans le BOMOP ou la presse na-
tionale, Cette date sera reportée au premier jour ouvrable suivant si elle coïncide avec
un jour férié ou un jour de repos légal. 
Les soumissionnaires resteront engagés par leurs offres pendant une période de 03
mois à compte de la date limite dé dépôt des offres.       
L'ouverture des plis, à laquelle les soumissionnaires sont invités à assister par le pré-
sent avis, se déroulera à 14 heures, le jour da dépôt des offres ou siège de la Direc-
tion.
NB : les entreprises titulaires des projets similaires en cours de réalisation
seront éliminées.

Anep : 31000433 / Le Buteur du 18-01-2017
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Contacté, Billel Ouali a eu la sym-
pathie de répondre à nos ques-
tions. Dans cet entretien, l’ancien
joueur du MCA est revenu sur le
regroupement qui s’est déroulé en
Tunisie, évoquant aussi d’autres
sujets qu’on vous laisse le soin de
découvrir.

Revenons brièvement sur le stage de
préparation que vous avez effectué en
Tunisie, comment le jugez-vous ?  
Ce regroupement a été une réussite to-

tale. Il s’est déroulé dans de bonnes condi-
tions, tous les moyens ont été mis à notre
disposition pour qu’il le soit en tout cas.
C’était une occasion de recharger les bat-
teries. Le programme tracé par les mem-
bres du staff technique a été appliqué à la
lettre, ce qui ne pourra que nous réjouir
et plaire aussi au coach.

Vous avez disputé six matchs ami-
caux, quelle analyse en faites-vous ? 
Ce ne sont que de simples tests. Peu

importe le résultat final, le plus important
pour nous était de corriger les erreurs
commises lors de la phase aller. C’était
aussi une bonne occasion pour les nou-
velles recrues afin de gagner quelques

rencontres dans les jambes et dé-
monter leurs qualités. 

Comment se prépare votre
prochaine sortie   ? 
Le plus normalement du

monde. Il n’y a aucune prépa-
ration spéciale pour ce rendez-
vous. On prépare tous nos
matchs de la même façon. Le
groupe est au complet, on est
conscient de ce qui nous attend.
À nous de livrer le match qu’il
faut afin de décrocher la victoire.  

Comment voyez-vous le match
qui vous opposera au RCR ? 
C’est clair, il sera difficile à négo-

cier. Après un début de saison com-
pliqué, notre adversaire a réussi à
revenir en force. La partie va se dé-
rouler chez nous devant nos suppor-
ters, on n’a pas le droit de les décevoir.
Pour ne pas passer à côté on doit le
prendre très au sérieux. Ce match est
loin d’être gagné d’avance,  donc
soyons vigilants.  

Entretien réalisé par Rachid C.

Les joueurs du NAHD ont réussi
à retrouver leur équilibre, à
quelques journées de la fin de la
phase aller. Cette belle passe

permet aux coéquipiers d’Abid de ga-
gner encore plus en confiance. De

quoi les motiver pour poursuivre
leur parcours dans les meil-

leures conditions et surtout
obtenir de bons résultats
qui leur permettront
d’assurer une place
parmi la première moi-
tié du classement. Ce-
pendant, beaucoup de
travail reste à faire
pour cette formation

afin d’atteindre d’être
au top et c’est ce qu’es-
saye d’accomplir le staff

technique.
Bien qu’il
reste en-

core des matchs difficiles à négocier, les
joueurs nahdistes se disent confiants
quant à l’avenir du club et affichent un
grand optimisme à l’idée de faire le
plein à domicile et engranger le maxi-
mum de points à l’extérieur. À cet effet,
les Sang et Or devront négocier leur
première sortie officielle en 2017, ce
week-end, contre le RCR. Un match pas
du tout facile mais les Husseindéens ne
jurent que par les trois points. D’ail-
leurs, c’est ce que nous avons constaté
chez la majorité des joueurs que nous
avons eu au bout du fil puisqu’ils ont été
unanimes à dire que le groupe est
animé d’une grande volonté pour conti-
nuer sur cette belle lancée et garder leur
invincibilité. Un souhait qui demeure à
la portée des protégés d’Alain Michel
mais ils devront d’abord se montrer so-
lides sur le terrain et surtout réussir une
belle prestation afin d’atteindre leur ob-
jectif.

Rachid C.

Le Nasria veut rester
sur sa lancée

Daouadji a effectué sa première séance 
La première séance d’entraînement cette semaine des Sang et Or s’est déroulée hier matin

à Bensiam. Lors de cette séance, on a enregistré la présence de tous les joueurs y compris
la dernière recrue Abdallah Daouadji. L’ancien joueur de l’Entente de Sétif a effectué son
premier entraînement avec ses nouveaux coéquipiers. En retard par rapport à ses parte-
naires sur le plan physique, il a été soumis à un travail spécifique.

El-Orfi réintègre le groupe
Blessé à la cuisse, un bobo qu’il traine depuis le match face au PAC, Hocine El-Orfi a été

soumis à des soins intensifs durant quinze jours. Complètement rétabli, il s’est entraîné hier
le plus normalement du monde avec le groupe. Alors que sa présence face au RCR samedi est
peu probable, l’ancien joueur de l’USMA a de grande chance d’effectuer son retour une se-

maine plus tard à l’occasion du choc contre la JSK

Ouali : «Le match face
au RCR est loin d’être

gagné d’avance,
soyons vigilants»

Les joueurs ont perçu deux primes 
Afin de motiver ses joueurs et les mettre devant

leurs responsabilités, le premier responsable du
Nasria, Mahfoud Ould Zemirli, a octroyé deux
primes et le salaire du mois de décembre à ses
protégés. C’est en tout cas ce que nous avons ap-
pris d’une source digne de foi. En voyant leur si-
tuation financière régularisée, les Sang et Or
sont dans l’obligation de décrocher une victoire
face RCR, ce samedi, au stade du 20-Août.

Aujourd’hui, entraînement au 20-Août
Les hommes d’Alain Michel vont s’entraîner

aujourd’hui au stade du 20-Août, à partir de
11h. Ce sera donc une bonne occasion pour le

premier responsable de la barre technique et
ses adjoints d’apporter les dernières re-

touches, avant d’aborder le match face au
RCR. 

R. C.

USMH

L'USMH a joué son dernier match amical
pour cette préparation hivernale. Les jaune
et Noir ont affronté l’USMAn (3e Division)
mais leader au classement du groupe Est.

Cette rencontre s’est achevée par la victoire de l’US-
MAn sur le score de 2 à 3. Le staff technique a fait
participer tous les joueurs à cette confrontation de
mardi dernier. Charef a aligné deux équipes diffé-
rentes lors de cette rencontre, ce qui lui a permis de
faire tourner son effectif. Le but de était sans aucun
doute de tester ses gars, pour avoir une idée précise
sur la forme de chacun avant la prochaine rencontre
officielle face à l’USMBA. 

Aucun jeune avec l’équipe Espoirs
En première mi-temps l’entraîneur Boualem Cha-

ref a aligné une équipe constitué dans sa grande ma-
jorité de jeunes dont il convient d’appeler la réserve,
plutôt que l’équipe espoir car au vu de ce qu’ils ont
laissé apparaitre, ces jeunes ne sont pas prêts à succé-
der à leurs aînés et le coach n’a rien à espérer avec
eux. Mis à part quelques-uns qui ont laissé apparai-
tre des signes positifs, les autres joueurs de l'effectif

des U21 n’ont rien prouvé. En effet, ces jeunes sur
qui l’entraîneur compte beaucoup pour préparer la
saison prochaine ont été totalement dominés par
l’USM Annaba qui d’emblée a fait le break en inscri-
vant coup sur coup deux buts terminant la première
mi-temps 0-2. Les Annabis auraient pu faire mieux,
s’ils avaient concrétisé toutes leurs occasions de but.

L’équipe première mieux inspirée
En seconde mi-temps, l’USMH s’est présentée avec

l’équipe première où l’on a constaté l’absence des titu-
laires comme Herrag, Madani et Boulakhoua. Néan-
moins, cette équipe a largement dominé son
vis-à-vis. Bien que cueillis à froid par un troisième
but, les Jaune et Noir ont pu remonter au score en
inscrivant deux buts, respectivement par Dehar et
Debari.

Voici le onze aligné par Charef en seconde pé-
riode : Mecheri, Debari, Chenoufi, Djeghbala,
Abdat, Hendou, Belarbi, Younes, Mellal (Slimani),
Dehar, Athmani.

 N. R.

Hendou-Belarbi, 
la belle paire...

Pour leur première apparition
sous les couleurs des Jaune et Noir,
Hendou et Djeghbala, les deux re-
crues du mercato d’hiver, ont été
remarquables. Aligné dans l’entre-
jeu aux côtés de Belarbi, Hendou,
comme dans ses habitudes, a balayé
le terrain. Récupérant presque
toutes les balles, et usant d’un jeu
sans déchet, l’Algéro-Ukrainien se
présente comme un élément sur le-
quel Boualem Charef pourra comp-
ter ce samedi contre l’USMBA,
surtout que Herrag, retenu par la
sélection militaire, sera absent. 

… Djeghbala, la bonne
affaire

Quant à Djeghbala, l’autre nou-
velle recrue, il a réalisé un bon
match contre l’USMAn. En l’ab-
sence de Madani retenu lui aussi
avec la sélection militaire, Djegh-
bala, aligné aux côtés d’Abdat en
l’absence de Madani, a réalisé un
sans-faute. Boualem peut compter
sur ce transfuge du RCA qui devra
être aligné ce week-end contre
l’USMBA. 

Slimani, premier 
test préussi

Rentré à 20 minutes de la fin, Sli-
mani, l’autre nouvelle recrue qui
vient du Canada, a laissé apparaitre
des qualités certaines. Pour l’ins-
tant, on ne peut pas dire plus sur ce
joueur qui a besoin de temps pour
s’adapter au jeu de l’équipe. Mais
pour une première, on peut dire
que sa prestation a été positive. 

A deux jours du match 
contre les Belabbésiens

Confiance et méfiance chez
le staff technique

La concentration pour ce premier match
de la phase retour a déjà débuté et durera
jusqu'à samedi, après le coup de sifflet final
de l'arbitre. Hier et avant-hier, à l'issue des
deux séances d'entraînement, le coach harra-
chi s'est réuni avec ses joueurs pour les moti-
ver et les inciter à fournir les efforts
nécessaires pour le meilleur résultat possible.
En fait pour Charef, c'est une façon d'éva-
cuer la pression qui pèse sur les épaules de
ses joueurs. Il s'est montré lui-même
confiant et optimiste pour rassurer ses pou-
lains, même si, au fond de lui, il se méfie
d'un adversaire aussi redoutable 

Younès : «Le groupe est prêt
à surmonter cet obstacle»

Interrogé à la fin de la dernière séance
d'entraînement sur la rencontre contre
l’USMBA de samedi prochain, Younès s'est
limité à la déclaration suivante : «Tout ce que
je peux vous dire, c'est que le groupe est prêt à
surmonter cet obstacle. On s'attend à une
forte réaction de la part de nos joueurs. Mais
nous devons être méfiants et prendre le match
avec beaucoup de sérieux. Normalement, on
devrait s'imposer.» 

Ce matin, les derniers 
réglages

La séance de ce matin, qui aura lieu au
stade Lavigerie, sera consacrée au volet tech-
nico-tactique. Charef apportera les derniers
réglages, en perspective du match contre la
formation de Sidi Bel Abbès. Cette séance
sera décisive pour le staff technique, à sa tête
Charef, qui sera contraint de dégager le onze
type. Bien qu'il ait déjà une idée sur les élé-
ments qui débuteront le match, l'entraîneur
harrachi devrait trancher la question, au plus
tard demain matin.

N. R.

USMH 2 - USMAn 3 

Ne pas se fier au score !
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L ’absence de Sebbah
Abidine risque de
durer, apparem-

ment, encore plus que
prévu. Sorti sur bles-
sure après avoir reçu
un coup au genou
lors des 16èmes de fi-
nale de la Coupe
d’Algérie face à l’ASO
Chlef, le joueur qui a
vu son genou s’enfler
souffrait selon les exa-
mens d’une entorse.
Ayant entamé les soins
ici à Oran avant de profi-
ter de l’arrêt du championnat
pour s’envoler en France afin de
poursuivre le traitement, le joueur qui
est revenu dix jours plus tard avec une
attelle impressionnante tout au long
de sa jambe n’était pas encore guéri.   
Il a ôté l’attelle

Il a fallu deux semaines après son
retour de l’Hexagone pour que le
joueur arrive à se débarrasser de l’at-
telle. Après avoir fait un saut à l’hôtel
Phoenix lors des premiers jours du
stage, Sebbah s’est présenté avant-hier
lors de la reprise des entraînements
au stade Ahmed-Zabana sans cette at-
telle. On croyait que son retour à l’en-
traînement allait être proche mais le
joueur risque de s’absenter encore un

mois, selon les prévisions du
soigneur de l’équipe,

Amar Benarmas qui
pense que le libero
oranais a encore be-
soin d’un repos et un
traitement de plu-
sieurs semaines.
Pas de 
solutions
de 
rechange
dans l’axe
L’absence de Sebbah

Abidine risque de se pré-
senter comme un coup dur

pour le Mouloudia d’Oran. C’est
vrai que pour le moment, Delhoum et
Belabbès constituent une paire cen-
trale complémentaire mais personne
ne peut savoir ce qui pourrait se pas-
ser durant ce début de la phase retour.
Belatoui ne semble point avoir des so-
lutions de rechange en cas de d’une
défection d’un des éléments précités.
Gafaïti qui n’a jamais été utilisé vient
de résilier son contrat et le joueur
émigré engagé à savoir Kouache, n’est
pas encore considéré comme une va-
leur sûre pour que Belatoui puisse
compter sur lui dans l’avenir. 

A. L.

L’attaquant de Hamraoua,
Hichem Chérif pense que la
préparation se déroule bien
et que les joueurs ont très
envie de renouer avec la
compétition après une
longue trêve qui va durer
plus d’un mois.

Comment se prépare le
groupe durant cette trêve ?
Le groupe s’entraîne dans un

climat très agréable. On a réalisé
un bon stage de dix jours du côté
de l’hôtel Phoenix. Maintenant,
on a baissé la charge de travail
tout en se basant sur l’aspect tech-
nico-tactique avec la programma-
tion de quelques matchs amicaux.

Justement après ces deux
matchs joués contre Sig et
Mohammadia, comment
avez-vous trouvé l’équipe ?
Je pense ces matchs nous ont

servi beaucoup plus à maintenir
notre forme et rester compétitifs.
Mais je dois dire que la motiva-
tion est encore intacte. On a très
envie de rejouer à nouveau et faire
plaisir à nos fans durant cette
phase retour.

Comment se présente ce
match contre Médéa ?
Ce sera un match difficile face à

une équipe qui est considérée
comme la révélation de la saison.
Le groupe est conscient en géné-
ral, ce qui l’attend durant cette
phase retour. 

On suppose que l’objectif est
de s’accrocher au podium,
n’est-ce pas ?
Pour le moment, on n’a qu’une

seule idée en tête qui est de bien dé-
buter cette phase retour car si on veut
atteindre nos objectifs, il faut bien
commencer ce championnat comme

on l’a fait durant la phase aller, chose
qui nous a permis de prendre
confiance et rester sur cette lancée.
Donc, il est très important pour nous
de commencer la phase retour par un
résultat positif.

Entretien réalisé par Amine L.

Souibaa 
toujours solo

Le centre avant des Hamraoua,
Mohamed Souibaa n’a pas encore
réintégré le groupe au travail. Le
joueur se contente toujours de

quelques exercices de physique et
des tours de piste au moment où
ses coéquipiers s’entrainent avec
le ballon. Le joueur doit attendre
encore quelques séances avant de

pouvoir taper dans le ballon.
Il est incertain 
face au WAT

Souibaa semble, ainsi, incertain
pour ce troisième match amical
de cette trêve hivernale. En effet,

le coach attend l’évolution de l’état
de santé de son joueur  avant de
prendre la décision de leur faire
jouer ou pas contre Tlemcen ce
vendredi. En prenant cette me-

sure, Belatoui veut augmenter les
chances de Souibaa pour être prêt

dans dix jours au stade Imam-
Lyès de Médéa. 

A. L.

Hassani présent 
à l’entraînement

En l’absence du secrétaire de
l’équipe, Belahcène Toufik ces der-

niers temps, c’est le chargé de la sec-
tion football Krimo Hassani qui est
en train d’assurer sa présence aux

entraînements. Le vieux briscard des
Hamraoua représente la direction du
Mouloudia, pratiquement à chaque

séance d’entraînement. 

Biquotidien 
hier à Zabana

Les deux séances d’entraînement
d’hier ont, finalement, eu lieu au

stade Ahmed-Zabana. Celle de la ma-
tinée qui était prévue du côté de la
salle de musculation Olympia a eu
lieu au stade, a été consacrée au

plan physique où les joueurs ont tra-
vaillé plusieurs ateliers. 

Moussi et Delhoum
ont repris hier
Absents à la reprise avant-hier

après-midi, les deux éléments que
sont Moussi et Delhoum ont repris le
travail hier matin à l’occasion de la
séance matinale. Le coach, Belatoui
a discuté en aparté avec les deux
éléments avant le coup d’envoi de

l’entraînement. 

A. L.

Chérif : «C’est important
de bien commencer 
la phase retour»

Les Rouge et Blanc
du Mouloudia devront
livrer cet après-midi un
match d’application face
aux réserves. Belatoui
veut encore mettre en
examen ses joueurs.
Bien qu’il n’ait pas l’in-
tention de provoquer
des changements au
sein de son équipe-type
en phase retour, le
coach du Mouloudia
veut voir de plus près
l’état de forme de cer-
tains remplaçants et
aussi des deux nou-

velles recrues à l’image
de Bennaï et Zeghli.  
Bekadja s’oc-
cupera des 
réserves 

Le préparateur phy-
sique, Djamel Bekadja
qui entraînait l’équipe
des réserves et assure la
préparation physique
des seniors, ne devra se
contenter finalement
que d’une seule tâche
celle de s’occuper exclu-
sivement de l’équipe ré-
serve. En effet, le

technicien en question
ne pouvait pas conti-
nuer à assumer les deux
tâches d’autant plus que
le staff technique des se-
niors possède déjà qua-
tre techniciens que sont
Belatoui, Mecheri, Se-
fraoui et l’entraîneur des
gardiens de but, Karim
Saoula. Donc, l’encadre-
ment technique actuel
est largement suffisant
pour assumer cette
tâche.

A. L.

Sebbah out pour un mois

Match d’application face aux réserves

USMBA RCR

A quelques jours de la re-
prise de la compétition
officielle, Amine Lamali

a été contraint hier de quitter
l’entraînement quelques mi-
nutes avant sa fin. Il a été tou-
ché par un camarade lors d’un
duel. Un véritable coup dur
pour le coach Cherif El Ouaz-
zani et ses adjoints. 
Il déclare forfait
face à l’USMH

Les membres du staff médi-
cal sont aussitôt intervenus afin
d’apporter les premiers soins au
joueur avant qu’il puisse pren-
dre part à la suite de l’entraîne-
ment. Malheureusement, les
douleurs étaient très fortes et le
joueur était obligé de quitter le
stade. Selon nos informations,
il souffre d’une déchirure mus-
culaire au niveau de la cuisse. Si
la durée de l’indisponibilité de
Lamali n’a pas encore dévoilée,
sa présence lors du prochain
match qui opposera les siens à
l’USMH pour le compte de la
16 e journée de la Ligue 1 Mo-
bilis ne sera possible. 
Il n’a pas pris part 
au match aller

Pour rappel, l’attaquant Bel
Abessien a déjà manqué la
confrontation qui a opposé les
deux équipes lors de la face
aller au stade du 24- Février-

1956 à cause d’une bles-
sure contractée quelques
jours seulement avant
l’ouverture du champion-
nat. Ex-joueur de
l’USMH, Lamali n’a pas
eu donc l’occasion d’af-
fronter son ancienne
équipe. 
Ses coéquipiers
l’ont réconforté

Très affecté, Lamali a
suivi la suite de la séance
d’entraînement à partir
du banc des remplaçants.
Afin de le réconforter, ses
camarades ont tenu à le
soutenir à la fin de l’en-
traînement. Conscients
de son importance dans
l’équipe type de Cherif El
Ouazzani, ils lui ont sou-
haité un prompt rétablis-
sement. Une initiative qui
a fait beaucoup de bien
au joueur. 

B. S.

Tabti l’unique absent 
La séance d’entraînement d’hier s’est déroulée avec un effec-
tif au complet ou presque. En effet, en plus de Bengoreine
blessé, on a enregistré l’absence du jeune milieu de terrain
Tabti. Selon une source digne de foi, le joueur avait demandé
l’autorisation à ses responsables de faire l’impasse sur la

séance d’hier. On croit savoir que le joueur s’est présenté à la
caserne afin de régler sa situation vis-à-vis du service militaire.
Si tout se passe comme prévu, c’est aujourd’hui qu’il reprendra

les entraînements. 

Lamali s’est blessé à l’entraînement
Pour commencer, com-
ment se déroulent les
préparatifs pour le
match qui vous oppo-
sera samedi au Nasria ?
On n’a pas à se plaindre,

ils se déroulent dans les
meilleures conditions pos-
sibles. Une bonne am-
biance règne au sien du
groupe, Tous les joueurs
sont conscients de l’impor-
tance de cette rencontre.
La concentration est maxi-
male.

Le club a enregistré
l’arrivée de cinq nou-
veaux éléments, com-
ment s’est fait leur
adaptation ? 
Le plus normalement du

monde. Les responsable
ont profité du mercato afin
d’engager quelques nou-
velles recrues. Les élé-
ments recrutés ne sont pas
à présenter, on a tenu à
leur faciliter la tâche pour
qu’ils puissent s’adapter le
plus rapidement possible.
On compte énormément
sur eux, afin qu’ils appor-
tent le plus souhaité

Comment voyez-vous
votre prochaine sortie ?
Elle sera comme tous les

autres, c'est-à-dire difficile
à négocier. Le Nasria n’est
pas à présenter, elle pra-
tique du beau football.
L’équipe est sur une série
de six victoires de suite,
mais cela ne va pas dire
qu’on va se déplacer à
Alger en victime. On a les
moyens de les surprendre.
Un bon résultat au 20-
Août, va nous donner plus
de confiance pour la suite
du parcours.   

Vous êtes avant dernier
au classement, votre
mission pour le main-
tien s’annonce difficile
n’est-ce pas ? 
Certes, notre mission est

difficile, mais pas impossi-
ble. On est à trois points
seulement, du premier non
relégable. Il reste encore 45
points en jeu, à nous de
donner le meilleur de
nous-mêmes afin de re-
dresser la barre.  

Entretien réalisé par S. S.

Provoqué,
Benayad 

s’accroche
avec des
pseudo-

supporters
Rien ne va plus pour le

buteur du RCR, Mourad
Benayad, qui réclame
une revalorisation sala-
riale. Lourdement criti-
qué par les fans sur les
réseaux sociaux, le
joueur auteur de six buts
lors de cet exercice a eu
un accrochage hier avec
certains supporters,
c’était au moment où
l’équipe s’est rendue au
centre ville de Relizane
afin de déjeuner. Les fans
présents sur les lieux
n'ont pas manqué l'occa-
sion de s'attaquer à lui,
en le traitant de tous les
noms d'oiseau. Un com-
portement qui a eu pour
effet d'exaspérer le joueur
qui s'est défendu en ré-
pondant aux pseudo-
supporters. S'en suivra
alors un accrochage ver-
bal entre le joueur et
ceux qui l'avaient insulté.

 S. S.

Meddahi : «On a les moyens
de surprendre le Nasria»



L e coach Amrani a an-
nulé hier la séance qui
devait avoir lieu au
CREPS en raison de la

neige et les joueurs n’ont pas
pu quitter leurs appartements
sachant que les routes menant
vers le stade CREPS sont blo-
quées. C’est le manager géné-
ral qui les a informés.
Le programme de prépa-
ration chamboulé

Le programme de prépara-
tion en prévision du choc face

à l’ESS est chamboulé et Am-
rani est inquiet. Surtout qu’il
mise sur une bonne prépara-
tion, pour entamer la reprise
en force. Mais les conditions
climatiques très difficiles ont
été derrière cette décision.
Les entraînements en
salle

Le coach compte program-
mer les dernières séances d’en-
traînement en salle et ce afin
de permettre aux joueurs de
rester concentrés sur le match

face à l’ESS et d’être au rendez-
vous. Il est inconcevable de
rester sans entraînements ces
jours-ci, ce qui pourra se ré-
percuter négativement sur le
rendement des joueurs le jour
J.
Amrani ne veut pas rater
le match de l’ESS

Le driver ne veut en aucun
cas rater le match de l’ESS et
compte bien s’offrir un bon ré-
sultat pour sa première sortie
officielle avec son nouveau

club et de surcroît face à son
ancien club. Amrani a l’in-
tention mettre tous les atouts
de son côté et espère que ses
joueurs seront au top et ré-
pondront présents face aux
Sétifiens. C’est pour cette rai-
son qu’il désire effectuer une
bonne préparation en appor-
tant les dernières retouches
d’ici demain pour aborder ce
match dans de bonnes condi-
tions.

Hamza S.

La direction du CSC n’est pas
du tout inquiète du recours de la
direction du CRB qui conteste la
qualification du joueur au profit
du club de la ville de Cirta. Pour
les Constantinois, le joueur qui a
saisi la CRL a eu gain de cause et

sa qualification est valable.
`

… elle est confiante de ga-
gner l’affaire Benhadj

Pour ce qui est de l’affaire Ben-
hadj Djilali prévue le 3 février à

Lausanne, les responsables du
CSC restent confiants et sont

même certains d’avoir gain de
cause.

Aoudia le seul absent
Après le retour de Manucho et

Belameiri, il ne reste que Moha-
med Amine Aoudia qui manque

au groupe pour le compléter. L’at-
taquant s’est distingué par son ab-

sence hier et risque de grandes
sanctions de la part de la direc-

tion du club.
H.S.

La direction pas inquiète du recours
du CRB concernant Rebbih…

Le coach
risque de 
ne pas être
sur le banc
contre 
l’Entente

Le match de ce samedi face
aux Sétifiens risque de se jouer
sans la présence sur le banc du
coach Amrani qui n’a pas en-
core résilié son contrat avec
son ancien club l’ESS. Ce que
la direction du CSC ne sou-
haite pas, mais Amrani veut
tout d’abord régler son pro-
blème d’argent avec Hammar
avant de procéder à la résilia-
tion de son contrat.
Il refuse de résilier son
contrat tant qu’il n’a pas
perçu son argent

Pour rappel, Amrani at-
tend toujours de percevoir
son argent de la direction de
l’ESS. Et d’après nos sources,
la somme avoisine les 500
millions de centimes. Ma-
doui ne sera pas lui aussi
sur le banc. Ce sera aussi le
cas pour le coach de l’ESS
Madoui qui ne sera pas au-
torisé à rester sur le banc
pour diriger son équipe, du
moment que l’ancien coach
de l’ESS Amrani n’a pas ré-
silié son bail. On se dirige
vers un derby entre l’ESS
et le CSC sans la présence
des deux entraineurs.

S.K.

Une prime de
20 millions

en cas 
de victoire
La direction du club

mettra le paquet lors
de cette phase retour
afin de sauver le CSC

du purgatoire. Les
matchs restants seront

ceux de la coupe et les
points qui seront ré-
coltés auront leur pe-

sant d’or en fin de
saison. En prévision

de ce derby qui se
jouera samedi à huis

clos, les dirigeants
comptent motiver les
joueurs en remettant

une prime consé-
quente en cas de suc-

cès. D’après nos
sources, on parle de 20

millions pour chaque
joueur. Pour rappel
lors de la phase aller,
la direction avait fixé
la prime de victoire en

dehors du stade Ham-
laoui à 15 millions.

Mais vue l’importance

de ce match face à l’Ai-

gle noir, les Constanti-
nois ne veulent pas

lésiner sur les moyens
et comptent casser la
tirelire pour que les

camarades de Bezzaz
se transcendent face
aux coéquipiers de

Djabou et reviennent à
Constantine avec les

trois points.
S.K.
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Mesfar, Daïf 
et Brahmia ont

repris hier
Les trois joueurs Mesfar,

Brahmia et Daif qui ont raté
la séance de reprise à cause
de la neige, ont pu rallier la
ville des Aurès hier. D’ail-
leurs, ils étaient présents
avant le début de la partie
face aux douaniers.

Attouche 
attendu 

aujourd’hui 
Attouche qui s’entraînait
en solo ces derniers jours
est attendu aujourd’hui

avec le groupe, pour prépa-
rer le match de ce samedi
face aux Médéens. Mainte-
nant reste à savoir si le

coach Mechiche va compter
sur lui ou il va le mettre sur

le banc.

Bouteldja a cédé sa place
en raison d’une bles-
sure...

Bouteldja n’a pu continuer la partie, puisqu’il a
cédé sa place en première mi-temps pour cause de
blessure. Même le staff technique n’a pas voulu
prendre de risques en préférant le faire sortir. Bou-
teldja devra effectuer une radio aujourd’hui et tout
devra s’éclaircir s’il va reprendre ou pas.

... et risque de rater le
match de l’OM

Il n’est pas à écarter de voir Bouteldja rater le
premier match de la phase retour face à l’O. Médéa
ce samedi. Bouteldja la nouvelle recrue, qui souffre
de son genou, passera une radio aujourd’hui et le
staff médical tranchera quant à sa participation ou
pas face aux Médéens.

CAB 5 – Douanes 0
En prévision de la rencontre face à l’OM, le CAB a

disputé, hier, un match amical face au Club des
Douanes. Les Batnéens se sont largement imposés
par 5 à 0, grâce à Babouche, Amrane, Benmansour
et à un doublé de Brahmia. 

H ier avant le début du match
face à la formation des doua-
niers en amical, le président

Nezzar s’est réuni avec les joueurs, en
tenant de les rassurer sur leur salaire,
et le virement se fera aujourd’hui ou au
plus tard demain jeudi. Pour rappel, ils
ont menacé avant-hier de ne pas s’en-
traîner et de boycotter le prochain
match face à l’O. Médéa, dans le cas où
ils ne percevraient pas leur dû. Ceux
qui ont reçu des chèques du boss Farid

Nezzar étaient très en colère de consta-
ter ce retard dans le virement. Nezzar
a su donc les rassurer et de leur de-
mander de se concentrer sur le match
de ce samedi face à Médéa où un ré-
sultat positif s’impose. Les camarades
de Babouche ont décidé de patienter
jusqu’à jeudi au maximum pour récu-
pérer leur argent et aborder ce match
de la 16e journée avec un moral au
beau fixe.

Ishak S.

Vous bouclez demain (NDLR :
entretien réalisé hier) votre pré-
paration du match face à la JSS,
quel est votre commentaire ?
Je vous assure qu’on a travaillé très

dur pendant cette période de prépa-
ration. On n’a rien laissé au hasard,
sachant aussi qu’on a apporté tous les
réglages nécessaires et comblé les la-
cunes et autres insuffisances relevées
pendant la première manche du
championnat. On apporte les toutes
dernières retouches, en prévision du
premier match de la reprise de la
compétition. L’ambiance est magni-
fique, tout baigne dans l’huile comme
on dit.

Vous allez donc effectuer ce dé-
placement avec l’intention de ga-
gner ce match…
Absolument. Nous allons faire ce

déplacement à Saoura dans la peau
d’un vainqueur. Nous allons défendre
nos chances jusqu’au bout et dévelop-

per une très belle qualité de jeu. Nous
sommes tenus de revenir avec le meil-
leur résultat possible et faire plaisir à
nos supporters qui attendent beau-
coup de nous lors de la phase retour. 

Même face à une équipe de la JSS
qui demeure un gros morceau ?
Voilà, je pense que le groupe a ef-

fectué une très bonne préparation et
qu’il est plus que jamais déterminé à
récupérer tous les points perdus lors
de la phase aller. L’entraîneur Bou-
ghrara a très bien étudié le jeu de l’ad-
versaire et nous ferons en sorte
d’appliquer ses consignes, pour reve-
nir avec un résultat probant. 

Vous aurez ainsi que vos parte-
naires en défense une grande res-
ponsabilité à assumer pour
espérer réaliser l’objectif tracé
pour cette rencontre…
Le point fort de notre défense ré-

side dans le collectif, pas dans les in-

dividualités. Empêcher les attaquants
de la JSS de pénétrer notre zone doit
être assuré par  tout le bloc défensif.
Nous concernant les défenseurs, nous
sommes prêts et nous fermerons tous
les espaces à l’adversaire. De leur côté,
nos attaquants doivent profiter de la
moindre faille pour secouer les filets
adverses.

La balle est donc dans le camp
des joueurs sachant que la direc-
tion a honoré ses engagements… 
Nous ne pouvons être ingrats. La

direction a honoré ses engagements
voire plus qu’il en faut. Le stage à
l’étranger est pour nous une totale
réussite. L’équipe a été mise dans d’ex-
cellentes conditions et nous tâcherons
de traduire tout ça par de bons résul-
tats. On doit vraiment être à la hau-
teur et revenir au moins avec un point
de Béchar. 

Entretien réalisé par Bouabdellah

Aïb

CAB

La séance d’hier annulée
à cause de la neige

Nezzar
rassure les joueurs

«A Béchar 
pour la gagne»
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L es Béjaouis de la JSM Béjaïa
continuent de se préparer se-
reinement en prévision de la

rencontre de ce vendredi devant le
GC Mascara pour le compte de la
17e journée du championnat de
Ligue 2 mobilis. Ainsi,  dans le but
d’assurer une meilleure préparation
possible pour la suite du parcours,
le staff technique a programmé une
joute amicale avant-hier lundi, de-
vant la formation de l’US Soum-
mam évoluant en championnat de
la régionale 2. Une rencontre qui
s’est soldée par la victoire des gars
de Yemma Gouraya sur le score de
(4-0), suite aux réalisations de Drif-
fel, Boumechra, Bensaha et Gha-

nem. Une rencontre qui a permis au
staff technique de porter les ré-
glages nécessaires et de trouver les
mécanismes sûrs pour enchaîner
avec d’autres résultats à l’avenir.
Ainsi, vu les lacunes décelées, le
staff technique a jugé utile de pro-
grammer des joutes amicales pour
avoir une meilleure idée sur le
groupe et chercher de nouveaux au-
tomatismes capables de convaincre
à l’avenir et par la même, espérer
réaliser l’objectif tracé.
Une bonne réaction 
en attendant 
la confirmation

Ainsi, même si cette rencontre
devant l’US Soummam avait un as-

pect amical, il n’en demeure pas
moins que le staff technique a bien
profité pour aligner tous les joueurs
et avoir une meilleure idée d’eux,
tout en apportant les correctifs qui
s’imposent pour espérer être à la
hauteur des attentes et par la même,
négocier convenablement les
matches restants. De ce fait, le staff
technique a relevé la bonne réaction
de ses poulains, dans la mesure où
tous les joueurs ont livré un bon
rendement, suite notamment à la
concurrence qui est déjà relancée,
en attendant de confirmer lors des
prochaines journées, à commencer
par le rendez-vous de ce week-end
face au GC Mascara où une victoire

demeure impérative pour se mettre
à l’abri d’une mauvaise surprise.
Les attaquants 
ont été à la hauteur

Néanmoins, si les joueurs ont
livré un bon rendement devant
cette équipe de l’US Soummam, il
n’en demeure pas moins que les at-
taquants ont été à la hauteur en
fournissant un bon rendement avec
les quatre buts inscrits dans ce
match par Driffel, Boumechra,
Bensaha et Ghanem. Ainsi, cela
constitue un bon signe pour les Bé-
jaouis qui vont se permettre de bien
réagir et de mettre un terme au
manque d’efficacité où le comparti-
ment offensif était le maillot faible
de cette équipe lors de la phase aller.
Toutefois, ces derniers doivent bien
réagir en officiels, à partir de ce
vendredi.
Les satisfactions 
du staff technique

Même si la réaction s’est faite de-
vant un club évoluant en cham-
pionnat de la régionale, avec une
joute amicale, mais le staff tech-
nique sous la houlette du coach
Younes Iicène a tenu à afficher ses
satisfactions, tout en voulant profi-
ter des séances d’exercices pro-
grammées tout au long de cette
semaine pour procéder aux réglages
nécessaires et espérer être au ren-
dez-vous à l’avenir, afin de réussir
de bons résultats.

H. L.

Hadef souffre 
à l’épaule

L’attaquant Hadef a été touché
de lundi dernier à l’épaule, suite

à un choc avec un joueur ad-
verse. D’ailleurs, il a raté la

séance de travail d’hier au stade
de l’UMA, car il souffre encore
des douleurs qui l’ont poussé à
se remettre au soins intensifs
afin qu’il puisse reprendre ses

forces dans les meilleurs délais.
Il est incertain 
face au GCM

Suite à cette blessure qu’il a
contractée, cet attaquant n’est

pas certain de prendre part à la
prochaine rencontre face à la
formation de GC Mascara,

comptant pour la 17e journée
du championnat de Ligue 2 mo-
bilis. De ce fait, il est déjà sou-
mis à des soins intensifs pour

pouvoir reprendre ses forces ra-
pidement.

Boumechra marque
son premier but
Ayant rejoint la formation de

la JSMB au cours de la période
des transferts d’hiver, la nou-
velle recrue de ce mercato hi-

vernal, Salim Boumechra, vient
d’inscrire son premier but avec

son équipe, à l’occasion de la
rencontre amicale de lundi der-
nier devant la formation de l’US
Soummam. Ce qui le motivera
davantage pour la suite du par-
cours, notamment pour ce ven-
dredi devant son ex-équipe, le

GC Mascara.
Djabaret, Ounas 
et Khellaf N. 
n’ont pas joué

Contrairement aux autres élé-
ments, les trois éléments, Dja-

baret, Ounas, et Khellaf N.,
n’ont pas joué pour des raisons
de blessures. D’ailleurs, ils sont
soumis aux soins intensifs afin
qu’ils puissent reprendre leurs
forces en prévision de la ren-

contre de ce vendredi devant le
GC Mascara.

H.L.

Après leur victoire devant l’US Soummam :
Les Béjaouis avertissent le GC Mascara

Hadjidj a joué une mi-temps
Absent du voyage à l’Arbaâ, alors qu’il vient juste de rejoin-

dre l’équipe, le milieu de terrain Hadjidj a été aligné en se-
conde mi-temps de la rencontre amicale devant la formation

de l’US Soummam lundi dernier. Il se pourrait qu’il soit
convoqué pour le prochain match face au GC Mascara.

La séance d’aujourd’hui à 17h
Poursuivant leur préparation pour la rencontre de ce vendredi, les

Béjaouis devraient effectuer une séance de travail aujourd’hui à 17h,
où le staff technique sous la houlette du coach Younes Iicène tentera
de trouver de nouvelles formules pour corriger les erreurs et entamer

la suite du parcours sous de meilleurs auspices.

S achant bien que sa défense sera mise
à rude épreuve contre l’AS Khroub,
l’entraîneur, Djamel Benchadli com-

mence à chercher des solutions pour ren-
dre plus imperméable son arrière-garde. Il
faut dire que le nouveau coach de l’ASMO
qui a dirigé son premier match officiel ven-
dredi passé contre l’Amel Bou-Saâda a dé-
celé des lacunes qu’il veut corriger avant le
déplacement de l’Est du pays. Pour cela,
l’ancien coach des Hamraoua veut jouer
toutes ses cartes et faire une revue de tout
son effectif avant de trouver la meilleure
formule possible pour aligner une défense
plus au moins capable de tenir le coup. 
Pas de Hamdadou

L’autre fait qui complique les choses pour
le coach de l’ASMO est le manque de com-
pétition et de fraicheur physique de la nou-
velle recrue oranaise, Hamza Hamdadou.
Le joueur n’a d’ailleurs pas été retenu pour
le match de vendredi prochain contre l’AS
Khroub. En revanche, Benchadli a jugé utile
de faire appel à Adel Naâmane qui était
pourtant sur la liste des libérés cet hiver.
Une première pour Ziaya

La liste des 18 établie hier matin après la
dernière séance qui s’est déroulée du côté du
stade Habib Bouakeul, a connu la convoca-
tion de Abdelmalek Ziaya. L’ex-baroudeur
de l’Entente de Sétif qui s’est entraîné d’une
manière régulière avec son équipe cette se-

maine, honorera sa première apparition
sous les couleurs de l’ASM Oran. Il est fort
possible que le coach compte sur l’expé-
rience et le vécu du joueur en l’alignant
d’entrée vendredi prochain contre l’ASK.
Boubakor et Hadji non
convoqués

Victime de l’arrivée de Abdelmalek Ziaya,
les deux jeunes attaquants de l’ASM Oran,
Boubakor et Hadji, n’ont pas été retenus
dans la liste des 18. Si Boubakor était ma-
lade, il faut dire que l’absence de Hadji au-
teur du dernier but de l’ASM Oran à
l’extérieur demeure plus au moins une sur-
prise. Benchadli a donc préféré faire appel à
des éléments d’expérience mais aussi à vo-
cation défensive pour ce déplacement à l’Est
du pays.

S. S.

Bouchina relance
la concurrence
Blessé lors du stage estival, Mustapha Bou-

china, dont on dit beaucoup de bien, a fait l’im-
passe sur une bonne partie de la saison. Le

défenseur a manqué toute la phase aller. Com-
plètement rétablie, le joueur s’entraîne le plus

normalement du monde avec le reste du
groupe. Lors du mini-stage hivernal qui s’est

déroulé à Alger, il a prouvé de par sa prestation
livrée lors du match d’application qui a été pro-

grammée que les membres du staff technique
peuvent compter sur lui. En effet, il a été l’un

des meilleurs éléments sur le terrain. Qua-
trième dans la hiérarchie derrière le duo

Bouabta-Chaoui et Chahrour, Mustapha Bou-
china a pu marquer des points grâce aux efforts

fournis aux entraînements. Disposant d’un
profil intéressant, la révélation de la saison der-

nière, dispose d'un bon gabarit qui lui permet
de gagner plusieurs duels aériens. Encensé der-

nièrement par son coach, la confiance de José
Maria Noguès ne devra que l’encourager à

continuer à travailler dur quotidiennement
pour espérer avoir d’autres occasions de prou-

ver qu’il a les moyen d’apporter un plus à
l'équipe. Une mission qui ne sera, certes, pas

facile en présence de plusieurs joueurs dans le
même secteur de jeu, ce qui ne sera pas suffi-

sant pour décourager celui qui était un pilier de
l’équipe lors du précédant exercice.

Rachid C.

Départ aujourd’hui pour Aïn M’lila
C’est ce matin que les Asémistes rallieront l’Est du pays en prévision du match contre l’AS

Khroub. Les Oranais regagneront directement la ville de Aïn M’lila afin d’effectuer une mise au vert
de deux nuitées. Ils rejoindront El Khroub le jour du match seulement.

Mise au vert à l’hôtel des frères Bouali
Comme la dernière fois, les Asémistes effectueront leur mise au vert du côté de l’hôtel des frères
Bouali situé à Aïn M’lila. Un établissement dans lequel ils ont séjournés la veille du match contre

Aïn Fekroun.

Entraînement à Demane-Debbih demain matin
Les coéquipiers de Barka effectueront une dernière séance d’entraînement demain matin au
stade Demane-Debbih de Aïn M’lila. Une séance durant laquelle, le coach devra apporter les

derniers réglages avant le match de vendredi. 

Benchadli cherche des solutions pour la défense
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La reprise

perturbée 
par les 

intempéries
P révue pour hier à 10h30 au stade

du 20 -Aout, la reprise des en-
trainements en vue de préparer

le match important de l’ARBA, a été for-
tement perturbée en raison des intem-

péries qui continuent de sévir depuis
quelques jours à travers le pays. Didier

Gomes présent sur le terrain avec ses
adjoints, a été contraint d’interrompre

la séance seulement après une demi-
heure de travail, alors qu’elle était pro-

grammée pour au moins 2 heures de
temps. Prenant une telle décision, le

coach a voulu surtout préserver la vie
de quelques uns de ses éléments pré-

sents en raison surtout de la foudre qui
s’abattait par intermittence dans un

décor hivernal qui nous fait rappeler la
grande époque de la guerre d’Algérie,
notamment au niveau des Aurès mais

aussi de la Kabylie.
9 joueurs seulement

étaient présents 
à la reprise

En raison des conditions climatiques
difficiles citées plus haut, et sachant éga-

lement que la plupart des éléments de
l’équipe résident en dehors de la wilaya,
9 éléments seulement devaient prendre
part à cette reprise de travail parmi eux
l’on citera Oussalah, Cheniguer ou en-

core Djaouchi.
Gomes veut la confirma-
tion et met en garde son
équipe contre tout excès

de confiance
Outre le travail physique  et celui du

technique pour lequel le coach a tou-
jours mis les bouchées doubles, ce der-

nier ne manquera certainement pas
d’insister sur le coté psychologique,

pour  notamment mettre en garde ses
joueurs contre tout excès de confiance

en prévision du match de vendredi face
à l’Arbaa. D’ailleurs, Gomes et à la fin

du match de Blida, nous fera savoir que
son équipe doit rester sur cette bonne

dynamique de travail qui s’est installée
dans le groupe depuis le stage de Sétif et

que cela doit être concrétisé sur le ter-
rain en récoltant le maximum de points

avec toutes les rencontres qui restent à
jouer dans le championnat.
Biquotidien pour la 

journée d’aujourd’hui
Afin de permettre à son équipe d’être

fin prête pour le match de vendredi, Di-
dier Gomes a prévu des séances de bi-

quotidien pour les journées de mardi et
mercredi, alors que pour la journée du

jeudi , il est prévu une seule séance
d’entrainement.

H.M.L

Catégories jeunes
L’urgence pour la 

désignation d’un DTS
Les responsables du club doivent pren-

dre très au sérieux ce problème récurrent
avec ce poste important de DTS qui de-

meure vacant depuis la saison passée, ce
qui a négativement influé les résultats en-
registrés jusque-là sur le terrain, et qu’à

notre sens doivent être bien meilleurs  que
ceux qui le sont en ce moment. Pour beau-

coup d’anciens sportifs skikdis qui ont
vécu cette grande école de la JSMS sous la
houlette de certains grands techniciens à
l’instar de cheikh Youcef El Kenz, Alloua

Granados, les frères Bouchache qui ont cet
insigne honneur de former des talents à
l’instar des Draoui, Bouchache, Naim,

Saheb, Boulassel, Ramdane, Guidoum ou
encore Tabet, ces gens-la estiment que
Boudjenah Tahar ex-joueur de l’Equipe

Nationale qui aura fait les beaux jours des
Vnoirs demeure cette personne respecta-
ble toute désignée pour accomplir cette
importante tache,  tenant compte  que la
wilaya de Skikda pullule de jeunes talents

qui ne demandent qu’à être bien suivis
voire encouragés chacun de ses propres

qualités. On y reviendra…  

L es gars de l’USM Blida poursuivent leur prépara-
tion en prévision de la rencontre de ce week-end
devant la formation du CRB Aïn Fekroun pour le

compte de la 17e journée du championnat de Ligue 2
Mobilis. D’ailleurs, les Blidéens ont effectué une
deuxième séance d’entraînement. Avant l’entame de la-
dite séance, l’entraîneur Calin a tenu une réunion avec
les joueurs où il a évoqué la défaite amère concédée
lors de la précédente journée à domicile devant la JSM
Skikda. De ce fait, il a tenu à afficher sa grosse décep-
tion quant à cette défaite inattendue tout en deman-
dant aux joueurs de bien réagir à l’avenir pour espérer
se racheter face au CRB Aïn Fekroun et espérer abor-
der la suite du parcours avec un moral au beau fixe. Il
dira : «Je crois qu’après la défaite concédée devant la
JSMS, on est dans l’obligation de bien réagir et de remo-
biliser les troupes afin qu’on puisse aborder les matches
restants avec une grande sérénité et réaliser de bons ré-
sultats qui nous permettront de rester sur le podium».
Il a demandé des explications
aux joueurs

Surpris par le rendement de son équipe mais aussi
par la défaite concédée à domicile face à la JSM
Skikda, Calin a entamé son discours avec les joueurs
en leur demandant les raisons de cette défaite inex-
pliquée surtout qu’ils se sont bien préparés durant la
semaine. Mieux encore, il leur a incombé la respon-
sabilité de cette défaite avec une piètre prestation qui
est la plus mauvaise depuis son arrivée à la barre tech-
nique surtout que toutes les conditions nécessaires
ont été réunies pour arracher la victoire.
Il a relevé plusieurs lacunes

Lors de sa discussion avec les joueurs en marge de
la séance de la reprise, le coach a tenu à relever plu-
sieurs lacunes dans le jeu de son équipe en faisant sa-
voir aux joueurs qu’ils ont commis plusieurs erreurs
qui leur ont coûté cher avec une défaite qui n’est pas
facile à digérer. Mieux encore, le technicien en ques-
tion a fait savoir aux joueurs qu’ils n’ont pas appliqué
les consignes et surtout la tactique de jeu mis en place
pour espérer un résultat meilleur. 

M. Kasbi

Laïfaoui out face 
au CRB Aïn Fekroun
Ayant reçu un coup au dos lors de la

rencontre face à la JSM Skikda, voilà
que le défenseur axial à savoir Laïfaoui
sera out face à la formation du CRB Aïn
Fekroun lors de la rencontre prévue
pour ce vendredi pour le compte de la
17e journée du championnat. D’ailleurs,
cette absence n’est pas venue pour ar-
ranger les affaires du club où le coach
veut bénéficier de la disponibilité de

tous les joueurs.

Bouheniche pour 
le remplacer

Toutefois, face à cette absence de
taille, l’entraîneur romain Calin a déjà
entamé les essais pour trouver la meil-
leure formule et se permettre de réaliser
un bon résultat. À cet effet, nous avons
constaté que le staff technique prépare
le jeune Bouheniche pour l’aligner ce
week-end face au CRB Aïn Fekroun et
combler l’absence du joueur Laïfaoui qui

sera out une dizaine de jours.

Hamiti entame 
les entraînements
Après avoir rejoint le club lors du der-
nier jour du mercato hivernal, l’ancien
attaquant de la formation de l’USM Blida
à savoir Hamiti qui vient de faire son re-
tour au bercail a entamé les entraîne-
ments avec le groupe lors de la séance
de la reprise effectuée lundi dernier.
D’ailleurs, le joueur en question affiche
une grande détermination pour donner
le meilleur de lui-même et aider son
équipe à réaliser l’objectif tracé.

Achiche heureux
d’être qualifié
avec l’USMB

Sur un autre volet, le joueur émigré à
savoir Achiche a tenu à afficher sa

grande joie d’être qualifié avec l’USM
Blida après avoir rejoint le club l’été

dernier mais sans qu’il soit qualifié étant
donné que son TMS est arrivé en retard.
De ce fait, il s’est contenté de s’entraî-
ner avec le groupe et n’a pas caché ses
craintes de ne pas être qualifié avec
l’USMB avant le grand dénouement. Il
pourrait bien prendre part aux matches
de la phase retour avec son équipe

l’USMB.

M. K.

Calin : «J’attends une
bonne réaction des joueurs»

Chlef à la croisée
des objectifs et le
résultat du WAB
sera déterminant

Même si elle a perdu ses chances
de jouer l’accession, suite à ses der-
niers résultats en championnat, il
reste tout de même une occasion à
saisir ce samedi pour renouer avec
le succès et débloquer la situation.
La direction et le staff technique at-
tendent un sursaut d’orgueil des
joueurs qui seront obligés de pren-
dre les trois points qui remettront
beaucoup d’ordre dans le groupe et
motivera à nouveau l’équipe en
phase retour. Zaoui, qui a du pain
sur la planche, bénéficiera d’une si-
tuation bien meilleure qu’avez Bou-
zidi lors des derniers matchs. En
effet, plusieurs choses positives se-
ront de son côté, entre autres le re-
tour des supporters aux tribunes
après plus d’un mois d’absence, une
chose importante pour le moral des
joueurs qui ont besoin du dou-
zième homme. Cependant, il fau-
dra espérer une affluence
nombreuse même si la plupart des
fans veulent boycotter les matches
en signe de représailles. Zaoui bé-
néficiera aussi du retour de Musta-
pha Melika et de Sofiane Mebarki,
sans oublier le défenseur Toutaoui
qui vient de signer sa licence et son
retour à la compétition après sa
blessure. Ces ingrédients peuvent
donner à l’équipe un meilleur vi-
sage et pourquoi pas contribuer à la
première victoire de l’année.

A. F. 

Une défaite inattendue la se-
maine dernière, qu’en pensez-
vous ?
C’est vrai, on a espéré réaliser un

bon résultat lors de cette première
sortie en phase retour, mais on n’a
pas été chanceux, après avoir raté
plusieurs occasions nettes de scorer,
dont le penalty, sans oublier qu’on a
encaissé sur une erreur. Des fois,
rien ne nous réussi et il faut accep-
ter ça.
Cela vous écarte de la course à
l’accession, comment voyez-
vous vos chances maintenant ?
L’accession s’est compliquée, car

on a raté plusieurs points notam-

ment lors des six derniers matches
en championnat, particulièrement
à domicile. On tentera de redresser
la barre des résultats, à l’avenir.
L’attaque de l’ASO rate beau-
coup de buts en ce moment,
pourquoi ?
Tous les joueurs sont en crise de

confiance, quand on doute, on a be-
soin de soutien moral des suppor-
ters et courir derrière le déclic qui
nous libérera. Une victoire fera l’af-
faire, et c’est ce qu’on attend du pro-
chain match.
Parlez-nous du match de Bou-
farik…
Une autre affiche difficile, l’adver-

saire revient d’une victoire et se
trouve dans de meilleures condi-
tions morales. Toutefois, on a les
chances d’aller chercher cette vic-
toire, et il ne faut plus refaire les er-
reurs des matches précédents.
Vous avez des chances de jouer
ce match, êtes-vous prêt pour
une telle mission ?
Je suis toujours prêt à jouer et

faire mon devoir, il s’agit d’une mis-
sion collective, si l’équipe est dans
son jour, rien ne nous arrêtera. J’es-
père seulement que nos supporters
soient présents pour nous donner
cette motivation supplémentaire.

Entretien réalisé par A. F.

L e coach-adjoint Zaoui reste concentré sur le match
et ne veut plus revenir sur ce qui s’est passé der-
nièrement : «On essaye de préparer le prochain

match et rectifier les erreurs parues, notamment indivi-
duelles et qui sont derrière les mauvais résultats réalisé.
On veut mettre à nouveau les joueurs en confiance, car
on a un match très difficile à domicile et il n’est pas ques-
tion de perdre le moindre point chez nous si on veut amé-
liorer notre classement. C’est pour cette raison qu’il ne
sert à rien de parler du passer, il y a une direction qui
cherche à renforcer le staff technique. En attendant, on
est là pour aider le groupe à gagner le match de Boufa-
rik.»
Toutaoui en groupe

Après avoir eu sa licence, le défenseur Toutaoui est à
nouveau en groupe, sa forme lui permet de reprendre la
compétition, et le staff technique compte sur lui pour

renforcer ce compartiment et entrer dans ses plans. Le
joueur peut très bien être dans le 18 à Boufarik, no-
tamment avec l’absence de Keddad blessé et Mâamar
Youcef en sélection militaire.
Deux séances hier

Pour renforcer le physique des joueurs, l’équipe est
soumise au biquotidien, la première séance était phy-
sique, et la deuxième s’est déroulée en fin de journée au
stade de Boumezrag. Le staff technique a organisé plu-
sieurs ateliers. 

A. F. 

Boutiba : «On a besoin 
d’une victoire pour se libérer»

Rééducation pour Boussaid
Le milieu de terrain Abdelkader Boussaid,

échappé au billard, a commencé cette semaine sa
rééducation, en programmant le renforcement de
son genou afin de revenir dans les plus brefs délais. 

Zaoui : «Il faut penser au prochain match»



L icencié de Manchester United en mai dernier, Louis
van Gaal a affirmé vouloir mettre un terme à sa car-
rière d’entraîneur pour des raisons familiales.
Lors d’une remise de prix, au quotidien néerlan-

dais Telegraaf, le technicien néerlandais âgé de 65 ans, a
révélé qu’il mettait un terme à sa carrière de coach, pour
consacrer nettement plus de temps à sa petite famille.  
Il a refusé près de 50 millions d’euros en trois
saisons ! 

Le technicien néerlandais qui a été démis de ses fonc-
tions par Manchester United à une année de la fin de
son contrat en mai dernier, alors qu'il venait de rem-
porter la Coupe d'Angleterre, était dans un premier
temps tenté de révéler un nouveau défi. L’ancien entrai-

neur de l'Ajax Amsterdam, le FC Barcelone ou encore le
Bayern Munich, avait l’occasion de toucher le jackpot en

Chine. En effet, selon De Telegraaf, il aurait refusé il y a
peu un contrat de 50 millions d’euros pour entraî-
ner un club chinois pendant trois ans. 
Touché par un drame familial 

Même s’il n’était pas contre l’idée
de tenter une expérience en

Chine, l’ancien sélectionneur
des Pays Bas,  a expliqué son

refus par des raisons familiales, lui qui a
perdu son beau-fils le mois dernier, affir-
mant que des événements dans sa famille

ont lourdement pesé dans la balance : «Je
pleurais de devoir arrêter. J’ai pensé

que je pourrais arrêter, après j’ai
pensé que je pourrais prendre

une année sabbatique mais main-
tenant, je ne pense pas que je

vais retourner
travailler…Tellement de
choses se sont passées
dans ma famille. Cela
vous met face à la réa-
lité».
Un très fort carac-
tère mais aussi un
palmarès de rêve 

Connu pour son fort
tempérament mais aussi

pour ses mé-
thodes ru-

gueuses, l'entraîneur néerlandais laisse derrière lui un
palmarès pharaonique. L’ancien milieu de terrain de

Rotterdam avait connu une carrière plus brillante
sur le banc, en étant coach de la génération
dorée de l’Ajax Amsterdam, avant de briller à
la tête du FC Barcelone ou encore le Bayern
Munich.  A 65 ans, Van Gaal peut se targuer
d’avoir remporté la Coupe de l'UEFA 1992 et
Ligue des Champions en 1995 avec l'Ajax, qua-
tre Championnats des Pays-Bas (trois avec
l'Ajax, un avec Alkmaar), deux Championnats
et une Coupe d'Espagne avec le Barça, un

Championnat et une d'Allemagne avec le Bayern
(plus une finale de C1 en 2010).  Celui qui a rem-

porté aussi une Coupe d’Angleterre avec les Red
Devils, a réussi aussi à disputer une demi-fi-

nale de Coupe du monde avec la sélec-
tion hollandaise en 2014. Considéré

comme l’un des entraineurs
les plus doués de sa gé-

nération, Louis van
Gaal a reçu lundi
un Life Time
Award pour l’en-
semble de sa car-
rière, lors du

congrès du Big
I m p r o v e -
ment Day à
Schevenin-
gen.

O.R.B.A.
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Il a osé 
dire ça…… 

Chiellini 

Ancien coéquipier de
Paul Pogba à la Juventus
Turin, le défenseur cen-
tral italien Giorgio Chiel-
lini s’est montré très
élogieux au moment
d’évoquer le milieu de
terrain français, devenu
le joueur le plus cher de
l’histoire du football l’été
dernier, en affirmant
même qu’il est devenu
une véritable icône du
football comme Lebron
James et Usain Bolt le
sont dans leur sport,
dans des propos
rapportés par le
Daily Express re-
pris par
Le10Sport :
«L’année

dernière, nous avions un joueur
comme Pogba au milieu de ter-
rain. C’est le LeBron James
et l’Usain Bolt du foot-
ball…Cette année, il est
parti et nous chan-
geons la façon dont
nous jouons sur le
terrain».

Valtteri Bottas remplace Nico
Rosberg chez Mercedes

Le Finlandais Valtteri Bottas rejoint l’écurie Mercedes, où il fera équipe
avec le Britannique Lewis Hamilton et remplacera le champion du monde
allemand désormais retraité Nico Rosberg. Conséquence, Williams a pour
sa part révélé le retour de Felipe Massa dans l'écurie, alors qu'il avait an-
noncé préalablement sa retraite. Le pilote brésilien disputera sa 15e  sai-
son en F1 aux côtés du jeune débutant canadien, Lance Stroll. A noter

que Nico Rosberg, devient l'ambassadeur de Mercedes Motorsport.

Liverpool
embarrassépar la situation

de Matip Sollicitée par Liverpool concernantson défenseur Joël Matip qui a re-fusé de jouer avec le Cameroun à laCAN, affirmant qu’il avait pris sa re-traite internationale, la FIFA a rap-pelé à l'équipe anglaise lerèglement, qui interdit à un joueurde disputer des matchs pour sonclub alors que sa sélection participeà une compétition. Si les Reds veu-lent éviter les risques de sanctionset pénalités, ils ne le feront pasjouer jusqu'à la fin de la CAN,comme c’était le cas en début de se-maine face à  à Manchester United. 

Alors que Pep Guardiola
traverse une mauvaise
passe en Angleterre, le
manager de Manches-
ter City pense sérieu-
sement à s’offrir les
services du meilleur
joueur au monde, à
savoir Lionel Messi.
Les Citizens envisa-
gent en effet de for-
muler une offre de 100

millions de livres (envi-
ron 113 millions d’euros)

au FC Barcelone pour la
star argentine. Histoire de

convaincre la Pulga de rallier
le Nord de l’Angleterre pour y re-

trouver son mentor, City serait prêt à
lui verser 900 000 euros par semaine soit entre 45 et

50 M€ par an. A noter que le numéro 10 n’a toujours
pas prolongé son contrat qui expire en juin 2018.

«presque»

Meilleur buteur de Ligue 1 cette
saison, l’attaquant Edinson Ca-
vani, actuellement sous contrat
jusqu’en 2018, a trouvé un accord
avec le PSG, pour parapher un
nouveau bail courant jusqu’en
2020.  Au micro de la Radio Na-
cional Uruguay, le buteur parisien
a confirmé cette nouvelle :
«Après plusieurs discussions,
nous avons trouvé un accord. Il
fallait régler de nombreux points.
J’essaye de ne penser qu’au foot-
ball et tout ça est entre les mains
de mon agent. Si je dois rester ici,
on espère que ce sera le cas, j’es-
père continuer de la même ma-
nière, avec la même passion, la
même envie de remporter des ti-
tres».

C’est 

fait

To
p

Le chiffre du jour 

Maxi Lopezjoueur du
mois de

décembreLancé dans le grand bain en find'année dernière, Maxime Lopezest devenu cette saison un titu-laire important dans les plans deRudi Garcia. Mieux encore, lejeune milieu de terrain de l’OM,a remporté le trophée UNFP dejoueur du mois de décembre deLigue 1. A tout juste 19 ans, leMarseillais a été élu meilleurjoueur du championnat pour lemois de décembre, obtenant 74% des suffrages. Il a devancéMathieu Valbuena (18 %) etJimmy Briand (8 %). 
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La Chine s’attaque
désormais à Benzema   

Après avoir réussi à s’attacher les services d’Axel Witsel, Tianjin
Quanjian s’est mis en quête d’un avant-centre de renommée mondiale.

A la recherche d’une grande star, le propriétaire du club promu, Shu
Yuhui, a confirmé avoir fait une offre pour l'attaquant de Monaco,
Radamel Falcao, mais aussi et surtout pour celui du Real Madrid,
Karim Benzema. Elément important dans les plans de Zidane, KB9

n’aura nullement un bon de sortie cet hiver.  A noter que le club
chinois a aussi tenté sa chance pour le Parisien Edinson Ca-

vani et le buteur de Chelsea
Diego Costa.

Cela se passe loin du foot

Cavani annonce un
accord avec le PSG

Flop

«Pogba est le LeBron
James et l’Usain Bolt

du football»

113 M€

Malgré une très grosse offre chinoise… 

Louis van Gaal 
arrête sa carrière d'entraîneur
Louis van Gaal 
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Louis van Gaal 
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Zidane
«Des nouveaux gardiens lors du

mercato ? Keylor
Navas, je le sens

très bien»
Après l’amère défaite concédée face au FC Séville,

l’entraineur du Real Madrid, Zinédine Zidane, a montré
soutien envers le portier Keylor Navas, sévèrement
taclé par la presse, comme rapporté par Butfootball-
club.fr : « Keylor Navas, je le sens très bien. Des nou-
veaux gardiens lors du Mercato ? Ce n’est pas le
moment de parler de ça, mes trois gardiens sont en
forme et sont très bien ici. Je suis satisfait d’eux et je
ne veux absolument pas en changer. Plus globalement,
ce qui va se passer cet été ne m’intéresse pas.» 

… Il joue aussi l’avocat de Benzema 
Très proche de son jeune compatriote Karim Ben-

zema, Zizou, a tenu une énième fois de défendre le bu-
teur merengue face aux critiques concernant son
attitude : « Chacun est libre de penser ce qu’il veut de
lui mais sa perte de balle n’a pas emmené directement
le but, il ne faut pas pousser. C’est juste que nous n’avons pas eu cinq minutes de
concentration tous ensemble et qu’elles ont fait la différence en fin de match.»

Mustafi «J'espère
que Wenger ne partira pas»

Rapidement installé comme un titulaire impor-
tant dans l’axe de la défense des Gunners, l’in-
ternational Allemand Shkodran Mustafi a donné
les raisons pour lesquelles il a rejoint Arsenal cet
été plutôt qu'une autre équipe, en espérant pour-
suivre le travail sous les ordres d’Arsène Wenger,
comme rapporté par Goal : « Parfois, vous ne
savez pas à quel point un entraîneur est bon si
vous ne vous entraînez pas tous les jours avec
lui. Arsène Wenger étant le patron d'Arsenal était
important dans le sens où je savais qu'il est ici
depuis longtemps et il y a une structure… Quand
j'ai joué pour Valence et Sampdoria, tous les 12
mois, j'ai eu un nouvel entraîneur et c'est difficile
parce que chaque fois, un nouvel entraîneur cor-
respond à une idée différente et à un type diffé-
rent de football. Venir à Arsenal avec un
entraîneur qui est ici depuis 20 ans, je savais que
je pourrais venir, m'intégrer et faire partie de tout
cela ce qui rendra tout beaucoup plus facile pour
jouer. J'espère qu'il ne partira pas, mais il doit
prendre cette décision et nous allons voir.» 

Alexis Sanchez 
«Je veux donner
aux supporters un
nouveau titre»

Assez critiqué ces derniers temps pour son
refus de prolonger son bail avec les Gunners, l’at-

taquant Alexis Sanchez, a tenu à rappeler son amour à Arsenal, dans des propos accordés à la
chaine Youtube du club londonien repris par Le10Sport : «Je me sens comme un joueur important
et mes coéquipiers me le font savoir chaque jour. J’essaye de montrer que je suis un joueur im-
portant, tous les jours, match après match. Je crois que nous avons les joueurs et la qualité pour
gagner beaucoup de choses. Je me sens heureux et à l’aise au club. Je veux donner aux suppor-
ters un nouveau titre.» A noter que le buteur chilien aurait admis avoir dissimulé environ un mil-
lion d’euros au fisc espagnol durant son passage au FC Barcelone. 

Carragher «Guardiola
doit rappeler Joe Hart»

Après la lourde défaite de Manchester City à Everton (4-0), dimanche
dernier, la presse anglaise ne cesse de pointer du doigt le portier chilien
Claudio Bravo, nullement rassurant depuis le début de saison. Pour l’an-
cien capitaine de Liverpool et consultant de Sky Sports, Jamie Carragher,
Pep Guardiola doit redonner sa chance à Joe Hart, actuellement prêté au
Torino, comme relayé par Goal : « Le club et Guardiola doivent trouver
un nouveau gardien pour la saison prochaine ou rappeler Joe Hart, car si
Pep veut gagner la Ligue des Champions ou
la Premier League, c'est d'ailleurs pour ça
qu'il est là, il lui faut un autre gardien. » A
noter que le latéral droit Bacary Sagna a

écopé d'une sanction de 46.000 euros pour
son comportement sur Instagram de la part

de la FA.

Nedved
«Très heureux avec l'équipe que

nous avons actuellement»
Ancien grand milieu de terrain de la Vieille Dame, Pavel Nedved, qui occupe désormais

le poste de vice-président de la Juventus, a affirmé que le club italien ne recruterait plus
cet hiver, après avoir bouclé la venue du duo (Tomas Rincon et Mattia Caldara), selon des
propos rapportés par Goal : « Rien n'a changé concernant notre attitude sur le marché
des transferts. La Juventus pense toujours à l'avenir. Nous avons toujours fait preuve
d'une grande capacité à anticiper l'avenir surtout concernant les jeunes talents italiens.
Mais nous sommes très heureux avec l'équipe que nous avons actuellement.» A noter que
la Juventus a présenté son nouveau logo au musée de la science et de la technologie de
Milan. Ce nouveau logo, « très moderne », fait l'objet de nombreuses critiques de la part
des supporters de la Vieille Dame et des amateurs de football.

«Je recherche
plus que la perfection»
Auteur du but égalisateur face à Liverpool, le buteur mancunien

Zlatan Ibrahimovic, s’est exprimé sur les critiques à son égard en
début de saison et sur son tempérament, comme rapporté par Le Fi-
garo : «Je veux toujours atteindre non pas la perfection, mais plus que
la perfection, à chaque match, et même à l'entraînement. La pression
que vous (les médias et les réseaux sociaux) exercez sur moi est un jeu
d'enfants à côté de celle que je m'impose à moi-même. Je ne suis jamais
satisfait tant que je n'ai pas obtenu ce que je veux.
Et ce que je veux, c'est gagner. La pression, c'est
quelque chose qui me plaît. Si vous voulez évoluer
au top, la pression est là 24 heures sur 24, et mieux
vous jouez, plus la pression augmente.»

Vidic «De façon
réaliste, nous sommes

hors de la course au titre»
Ancien grand défenseur et capitaine des Red De-

vils, Nemanja Vidic pense que Manchester United n'a
plus aucune chance de remporter le titre de cham-
pion, vu l’excellent parcours des Blues de Chelsea,
sur ESPN relaté par Goal : « De façon réaliste, nous
(NDLR : Manchester United) sommes hors de la
course au titre. C'est mon opinion, mais au cours des
dernières semaines, la façon dont nous avons joué
est encourageante. Si nous continuons à jouer
comme ça, les trois premiers sont notre cible… Après
1-0, vous égalisez à 1-1. En première mi-temps,
nous avons bien joué, nous avons eu trois ou quatre bonnes occa-
sions et nous ne les avons pas pris. Dans la deuxième mi-temps,
nous n'avons pas joué aussi bien que dans la première mi-temps,
mais nous avons marqué un but. Ibrahimovic a montré sa classe à
nouveau». A noter que le club mancunien a annoncé la prolonga-
tion du latéral droit Antonio Valencia jusqu'en 2018. 

Ancien coéquipier de Lionel Messi et capitaine du FC Barcelone, le milieu de terrain espagnol
Xavi, est persuadé que le quintuple Ballon d’Or va prolonger son contrat avec le club catalan, lors
d’un entretien accordé à FOX Sports relaté par Le10Sport : «Je ne doute pas que Lionel Messi si-
gnera un nouveau contrat avec le FC Barcelone, sans aucun doute du tout… Il y aura toujours du
bruit quand il s'agit de Lionel Messi. Il est le meilleur joueur au monde les gens voudront toujours
écrire à son sujet, mais il y a souvent du bruit sans aucune vérité et je suis sûr que c'est l'un de
ces moments.»

Rakitic : «Si je devais me jeter d'un pont
pour Luis Enrique, je le ferais sans hésiter»
Malgré un début de saison assez compliqué sur le plan personnel, le milieu de terrain Croate

Ivan Rakitic, a rappelé son attachement au Barça, mais aussi et surtout sa volonté de gagner la
confiance de son entraineur Luis Enrique dans les colonnes de France Football : « Luis Enrique m'a
énormément aidé. (...) Si je devais me jeter d'un pont pour lui, je le ferais sans hésiter… Je ne sais
pas dribbler comme le fait Leo (Messi), je n'ai pas le jeu de Ney (Neymar) et je ne donne pas des
passes comme celles d'Andrés (Iniesta), mais j'essaie d'apporter mes qualités.»

De Laurentiis
«Maradona 
va devenir 

ambassadeur»
Vingt-cinq ans après son dé-

part, Diego Armando Maradona
devrait retrouver Naples. En effet,
le président du Napoli, Aurélio De
Laurentiis, a annoncé que l’Ar-
gentin va devenir ambassadeur
du club dès qu'il aura réglé ses
problèmes avec le fisc italien, au
micro de Sky Sport relaté par
Goal : «Avec Diego Maradona,
nous avons parlé longuement. Il
doit juste résoudre ses problèmes
avec le fisc italien et il sera aussi-
tôt l'ambassadeur de Naples dans
le monde: il fera grandir un Na-
poli déjà grand. Nous visons ces
marchés qui sont en croissance
comme la Chine et l'Orient, où le
football est ressenti comme une
chose nouvelle… Diego Maradona
étant à Dubaï suit seulement les
matches occasionnellement, il ne
sait pas que le club est sur sept
années consécutives en Europe.
Nous avons un grand Naples,

quand Diego Maradona est parti
nous avons recommencé de zéro,
quand je suis arrivé, le club était
au tribunal, lui en Serie A. J'ai
trouvé Edinson Cavani, Ezequiel
Lavezzi, Arkadiusz Milik, Lorenzo
Insigne, Marek Hamsik... Nous
avons un grand entraîneur, je

pense que les 90 prochains jours
que nous allons vivre vont être

beaux.»
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Ibrahimovic

Diego Costa
dans le viseur
du Barça 

Alors que Diego Costa, se contente
de s’entrainer seul ces derniers jours
après une altercation verbale avec
son entraineur Antonio Conte, l’ave-
nir du buteur espagnol reste assez
flou avec les Blues. En plus de rece-
voir une offre XXL en provenance
de la Chine, le meilleur buteur de
la Premier League, est aussi cour-
tisé par son ancien club, l’Atlético
Madrid, mais aussi le FC Barce-
lone. Parti de l'Atlético Madrid
pour Chelsea en juin 2014,
Costa n'a jamais caché son

envie de retourner un jour
dans son ancien club et en

Espagne.
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Xavi «Je ne doute
pas que Messi 

signera un nouveau
contrat»

Xavi «Je ne doute
pas que Messi 

signera un nouveau
contrat»
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